
Tenía 47 años 
Falleció el prestigioso . 
doctor Si1to Perera 

«Miss Alcalá» 94 participará en el certamen de «Miss Madrid» Tenía 33 años Y había sido 
doble campeón de España 

Elegidas las más guapas de Alcalá •rió11re110Femán11ez 

Piden la urgente terminación de las obras «NO queremos irnos de aquí» 
IU se encerró en los terrenos del Co•rciantes del mercado piden 

centro de salud Reyes Magos la dimisión del concejal lrastorza 

Tributado por el ayuntamiento 

Homenaje a la Guardia Civil 
Robó una mata en 
Madrid J atropelló 

a una monja en Alcalá 
~ 
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NUEVO@ . 
PASSAT~ 

Pruébelo con el corazón. 
Dígaselo a su corazón. Hay un 

Nuevo Passat. Un coche que enamo
ra con sólo mirarle la cara. Por su 

interior, su equipamiento, su concep
ción de la seguridad y sus nuevas 
motorizaciones. 

TAMBIEN ABRIMOS 
TALLERES 

RECAMBIOS y VENTAS 
Sábados mañana 

::::::::::::::::;:::;:;;::;::::;;':i~: ;:;;;i:::?: :i:: ; ::::::::::::::::::::::::} : : :: : : : ::::::::::::::::::::::::::::::::::~:::::::::::::::::::::::::::::::: : :::::::::::::: :::: ::: :::: ::::::::::; :~ :M: :~ :~::~::t:@:::~:N:::::::::::::::::::::::::::: ::: ::::: :::::::::::::::::::: 
E E U 

TO, S.A. ~~~ 

Venga a probarlo. Con el corazón. 
Encontrará buenas razones para 
elegirlo. 

TALLERES y VENTAS: Ctra. Madrid-Barcelona, km. 31 '600 
Tlfs. 888 14 38 - 888 14 70 - 888 15 16 - 889 31 47 - 888 13 10 
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El PP, hacia abajo 
en las encuestas 

Por lo que se ve según las en
cuestas, los meses de agosto y 
de septiembre han sido nefas
tos para el Partido Popular, 
que pierde una de cada cinco de 
sus intenciones de votos. Así, 
en sólo dos meses ha perdido la 
quinta parte de su potencial. Al 
mismo tiempo, se verifica una 
vez más la aparente imposibi
lidad de su presidente, José 
María Aznar, para alcanzar un 
aprobado en aceptación popu
lar. Estos datos tienen su inter
pretación negativa y positiva 
para la sociedad española. 

La parte negativa es que otra 
vez parece alejarse la posibili
dad de alcanzar una alternati
va real a la desastrosa acción de 
gobierno de González. La po
sitiva se apoya en que parece 
apuntar una sensibilidad ciu
dadana, un «olfato» político, 
que vuelve a la sociedad más 
exigente con quienes se ofrecen 
como alternativa. Si se tiene en 
cuenta que la intención de vo
tar al PP desciende sin que su
ba el deseo de votar al PSOE, 
cabe deducir que ello ocurre 
por demérito del Partido Popu
lar, que no es capaz de presen
tarse como un partido que me-

. rezca la confianza de los elec
tores. Por qué ocurre esto es lo 
que habría que analizar. 

Umpiar el río, 
educación ecológica 

Mil doscientos escolares par
ticiparán en una limpieza de las 
márgenes del río. Es de supo
ner que no se trata tanto de lim
piar como de poner en contac
to a los jóvenes con la respon
sabilidad que tenemos todos 
ante la naturaleza, como tal y 
como hábitat humano. 

De este modo, la limpieza de 
las márgenes del Henares es an
te todo una forma de educación 
ecológica que resulta ser la me
dida más eficaz para preservar 
el medio ambiente a largo pla
zo. Hace sólo una década, ini
ciativas como ésta sólo habrían 
conseguido respuesta de unos 
cuantos «chalados». Hoy se es
pera que participen más de mil 
escolares y eso es importante. 

Eso es importante porque de 
esos mil y pico escolares y otros 
muchos como ellos van a salir 
los futuros ciudadanos con ca
pacidad de decisión. A ellos 
pertenecerá la responsabilidad 
de preservar un medio ambien
te aceptable. Y si hay una ma
nera de hablar de ecología con 
conocimiento de causa, ésa es 
ponerse en contacto con la na
turaleza. 

Así será más comprensible 
que las mayores amenazas ha
cia él no son probablemente las 
centrales nucleares y cosas por 
el estilo, con todo lo peligrosas 
que sean, sino los desechos, con 
su tendencia a acumularse en 
un proceso que hasta ahora pa
rece imparable en la atmósfera 
y . en la superficie del planeta. 

Editor: Sandalio San Román Hernández 
Redacción, administración y publicidad: 

Renegociar la deuda ... 
y algo más 

El ayuntamiento de Alcalá 
ha renegociado su deuda con las 
entidades financieras para ha
cer más soportable su carga so
bre los presupuestos anuales y 
para beneficiarse de los tipos de 
interés actuales, más bajos que 
los anteriores, con lo que, pese 
a que la renegociación tiene un 
coste importante en sí misma, 
el saldo global de la operación 
se estima favorable a las arcas 
municipales. 

Sin embargo, en la situación 
eonómica actual del ayunta
miento complutense la renego
ciación de la deuda no lo es to
do. Es absolutamente imperio
so acometer un plan de sanea
miento que sólo puede desarro
llarse a lo largo de varios ejer
cicios. Para eso es necesario de
purar todas las cuentas del 
ayuntamiento, de modo que le 
quede claro lo que debe y lo que 
le deben. Esto último no está 
claro. Al contrario, está muy 
oscuro. 

En vista de que hay una 
enorme cantidad de reclama
ciones contra los recibos que 
emite el ayuntamiento, se de
duce que hay una enorme can
tidad de recibos mal emitidos, 
con lo que resultan incobrables. 
Pero esos recibos, aunque inco
brados, pasan a los presupues
tos, con lo que las expectativas 
de ingresos se engordan artifi
cialmente y falsean las cuentas. 

Encima, tanto recibo mal ex
tendido crea un extenso males
tar social. 

Alcalá y el modelo 
de ciudad 

Hay que insistir: es necesa
rio redefinir el modelo de ciu
dad, pero no sólo sobre el pa
pel, sino con la voluntad de de
sarrollarlo. Escribíamos hace 
ya algún tiempo que Alcala de
bería estar preparada para su
birse al tren de la reactivación 
económica que terminaría por 
llegar. Según los expertos, tal 
rectivación ya está aquí, aun
que sea tímida, colgada de los 
demás, insuficiente etc. Sin em
bargo, no se ven trazas de que 
esta reactivación de la econo
mía nacional se refleje en la ac
tividad industrial de Alcalá, 
donde continúan cerrando em
presas industriales. 

Sin embargo, Alcalá no tie
ne otro remedio que aceptar co
mo base de su economía la ac
tividad industrial. Esto no sig
nifica un paisaje de chimeneas 
ni una estructura de empresas 
pequeñas y débiles, sino de em
presas fuertemente capitaliza
das por cada puesto de traba
jo, con lo que éste será más 
competitivo y consecuentemen
te mejor pagado y más conso
lidado. 

¿Cómo se puede conseguir 
que Alcalá reciba empresas 
buenas? Con una actitud y con 
una administración adecuadas 
para ello. Con una actitud que 
haga ver a los empresarios que 
el ayuntamiento desea recibir
los, que no está convencido de 
que son un atajo de explotado
res. Y con una administración 
tan ágil que las solicitudes se re
suelvan en un tiempo corto y 
prefijado. 

De momento, puede apun
tarse que sus «purgas» internas 
no favorecen su buena imagen 
porque sugieren modos de ope
rar oscuros y poco democráti
cos. Si el PP fuera un club pri
vado, sus asuntos internos y sus 
«golpes de despacho» sólo afec
tarían a sus socios, pero el PP 
no es un club privado. Es un 
partido en el que muchos mi
llones de españoles habían con
fiado como instrumento para 
cambiar las cosas y, según las 
encuestas -aunque Aznar nie
ga su veracidad, él sabrá con 
qué base- ahora empieza a 
perder esa confianza. 

Ramón y Cajal , 7 - 28801 Alcalá de Henares 
Imprenta: e/ Morera , 3 - Torrejón 

Telfs.: 889 2& 53 
888 85 89 

FAX: 883 45 08 

Si Alcalá alcanzara una capa
cidad industrial adecuada a su 
población, tendría también un 
sector de servicios más dinámi
co, más diversificado y más 
consolidado. Tendría menor 
desempleo y mejores oportuni
dades para solucionar otros 
problemas, como el de la vi
vienda. La industria es la base. D .L.: GU-78-1968 FUNDADO EN 1968: 

ALFOMBRAS Y MOQUETAS 
LIOUID~CION 

18.000 mZ de MOQUETA 
Desde 460 Ptas./m2 

1.600 ALFOMBRAS EN OFERTA 

PUERTA de Madrid 

ABIERTO DE 
LURES 

asABADO 

Ctra. Barcelona, Km. 16 
Teléf.: 671 20 12 - Fax: 671 12 02 

Junto a PRYCA San Femando 
(Acceso Artimueble) 

a de octubre de t9M 



Consideración acerca de los . 
presupuestos generales del Estado 

El lector puede haber oído o leído que en el año 1995 bajará el 
IRPF, pero no se engañe, la disminución de las retenciones yac
tualización de las tarifas del IRPF, respecto a la inflación que se 
prevé en el proyecto presupuestario del Gobierno consensuado 
con los nacionalistas catalanes no supone ni mucho menos dismi
nución de la presión fiscal; todo lo contrario, la subida del IV A, 
gasolinas, tabaco, etc. empobrecerá a la mayoría de los españoles. 

• Uno de los mayores in
gresos que ha tenido la Ha
cienda Pública durante los 
últimos años ha sido el ge
nerado por el desfase pro
ducido al no adecuar el ti
po impositivo del IRPF a la 
inflación. La cosa es fácil 
de entender: 

En 1992 la inflación su
bió un 5'3 % , en 1993 un 
4'9 y este año se espera que 
lo haga en un 4'5. Sin em
bargo, Hacienda no haba
jado en estos tres años el ti
po impositivo del IRPF, ni 
mucho menos. De este mo
do los salarios disminuían 
realmente un 5'3, un 4'9 y un 
4' 5, pero Hacienda seguía co
brando el mismo tipo, con lo 
que en definitiva durante es
tos tres años SE HA AUMEN
TADO EL IRPF en términos 
reales, CASI UN 15 % . 

• Retenciones y Tarifas en 
el IRPF: El · Gobierno ha 
anunciado que a partir de 
enero de 1995 se reducen las 
retenciones y tarifas en el 
IRPF en un 3 '5, pero es algo 
ilusorio, no es más que un 
ajuste con la inflación previs- · 
ta, por lo que aunque un ciu
dadano se lleve a casa un 
3 '5 % más de dinero, la infla
ción va aumentar como míni
mo lo mismo, y probablemen
te más que eso, dado que co
mo todos sabemos, estamos 
acostumbrados a que las pre
visiones inflacionari~s del 
Ministerio de Economía y 
Hacienda, se queden por de
bajo de la que en realidad tie
ne lugar, por lo que a la larga 
el dinero real y, por tanto, la 
capacidad de compra de los 
españoles va a disminuir. 

• Por eso, para que el espa,
ñol medio recupere el nivel 
adquisitivo de1 año 1991, la 
reducción debería ser al me
nos de un 15% y no un 3'5. 

a de ottubre de t9M 

• No sólo eso, ya que como 
adelantamos la semana pasa
da, la subida generalizada de 
los precios que motivará la su
bida de los impuestos indirec
tos. (IVA, hidrocarburos, ta
baco y alcohol), supondrá, 
más que nada, un empobreci
miento general de las econo
mías domésticas, y en especial 
de las menos favorecidas. 

• Con la subida del IV A, 
gasolinas, etc., el Estado va a 
recaudar mucho más de lo que 
deja de ingresar por la reduc
ción del tipo y retenciones del 
IRPF y la rebaja en las coti
zaciones a la Seguridad So
cial, lo que es preciso señalar 

• por si alguien creía que la Ad
ministración iba a hacer un 
esfuerzo de contención de la 
recaudación. 

• En cuanto a la rebaja en 
las cotizaciones a la Seguridad 
Social, que se prevén en un 
0'8 por parte de los empresa
_rios y de un 0'2 por parte de 
los trabajadores, sólo puede 
ser efectiva, si a su vez, la su
bida en las bases de cotización 
a la Seguridad Social, aumen
tan en menor medida, cosa 
que parece contradictoria con 
lo que pretende el Gobierno, 
que según· nuestras noticiás 
tiene pensado incrementar en 
el tipo porcentual de la infla
ción prevista, esto es un 
3'5%. 

• Por otro lado, si bien es 
cierto que con la rebaja en las 
cotizaciones a la Seguridad 
Social se abarata la mano de 
obra, no es menos cierto que 
con la subida compensatoria 
de los impuestos indirectos 
(IV A, etc.), se aumenta el 
precio de otros factores de 
producción, como electrici
dad, teléfono, materias pri
mas, etc. 

Jorge CONDES LOPEZ 

.. 

Nota de prensa del Partido Popular 

Reconocimiento a la Guardia Civil 
El grupo de concejales 

del Partido Popular del 
ayuntamiento de Alcalá 
de Henares presentó al 
pleno municipal celebra
<Jo el 17 de mayo de este 
año, una proposición pa
ra que se le conceda a la 
Guardia Civil la Medalla 
de Oro de la Ciudad. 

Este Grupo piensa que 
coincidiendo con el 150 
Aniversario de la funda
ción de la Guardia Civil 
por el Duque de Ahuma
da y teniendo en cuenta 
los difíciles momentos por 
los que atraviesa esta Ins
titución debido a las acti
tudes deshonestas de una 
persona que nada tiene 
que ver con los valores de 
la misma, hoy más que 
nunca, este Cuerpo se me
rece el reconocimiento pú
blico y la gratitud por tan
tos servicios prestados a la 
comunidad con abnega
ción y sacrificio; nuestro 
apoyo y absoluta confian
za en esta Benemérita Ins
titución. 

Desgraciadamente, la 
propuesta del Grupo Po
pular no prosperó por los 
votos en contra del PSOE 
e IU, ante lo cual, el Gru
po Popular quiere mos
trar su repulsa ante tal ac
titud, absolutamente in
justificada. Para el PSOE 
e IU, la Guardia Civil no 
tiene méritos suficientes 
para hacerse acreedora de 
tal distinción, con lo cual 
van claramente en contra 
del sentir general de los 
alcalaínos. 

La concesión de tal dis
tinción se basa en princi
pios de reconocimiento 
público de servicio, fide
lidad al bien público, 
ejemplaridad, saber, estí
mulo, honestidad y gene
rosidad para la Comuni
dad Social. 

Tales motivaciones son 
reflejo auténtico del sen
tir de la propia Comuni
dad y son actuales, justas 
y recogen el consenso y 
pálpito del sentir ciudada
no. 

Finalmente, se preten
de transmitir a las futuras 
generaciones los nobles 
impulsos de todo orden 
que motivan a nuestra so
ciedad actual, para dar 
fiel reflejo de su imagen 
colectiva. 

Nos reafirmamos en 
que pocas instituciones 
merecen como la Guardia 
Civil este reconocimiento, 
y queremos que la opi
nión pública sepa que una 
vez más, PSOE e IU ac
túan de espaldas al sentir 
ciudadano, utilizan argu
mentos caducos y trasno
chados y hacen demagogia 
olvidando que esta Insti
tución sufre la violencia 
terrorista, dejando mu
chas vidas, por defender a 
todos los ciudadanos, in
cluidos ellos. 

Este Grupo de Conceja
les ante el homenaje a la 
Guardia Civil que hoy le 
rinde la ciudad de Alcalá 
de Henares y la concesión 
de una placa conmemora
tiva, quiere manifestar 
que, apoyando plenamen
te tal homenaje, seguimos 
creyendo que es cicatero e 
insuficiente por parte del 
PSOE e IU, quienes de es
ta forma quieren reme
diar el gravísimo error co
metido al negar méritos a 
la Guardia Civil votando 
en contra de la concesión 
de la Medalla de Oro de la 
Ciudad que es lo que se 
merece por méritos más 
que suficientes. 

Grupo de Concejales 
del Partido Popular 

PUERTA de Madrid 

• 
1 

1 
1 
I 
e 
f 
e 

I 
1 
1 
t 
I 

e 
e 

' I 
) 

e 
1 
1 

e 
t 

e 
e 
t 
( 

1 

l 



Celebrado en Logroño del 24 de agosto Por las labores que realiza en todo el mundo 

a1 4 de septiembre UGT de Alcalá entregó una medalla a 
La orquesta Tablatura en el XXVIII Festival a Médicas Sin Fronteras 
Internacional de Música de Plectro 

La orquesta de pulso y púa Tablatura participó en el XXVIll Festival 
Internacional de Música de Plectro. Este certamen, considerado como 
el más prestigioso en cuanto a música de plectro a nivel español se re-· 
fiere, se celebró en Logroño entre el 24 de agosto y el 4 de septiembre, 
con la participación de grupos italiano&, búlgaros, alemanes y españoles. 

La orquesta Tablatura había va a ser posible es que los alca
participado recientemente en el laínos de Tablatura comiencen a 
Festival de Música de Plectro en darse a conocer fuera de España 
La Coruña. A raíz de las excelen- y ya barajan la idea de tocar en 
tes críticas recibidas, se les abrie- Alemania. De momento se que
ron todas las puertas para parti- . darán bastante más cerca ya que 
cipar en el certamen de música el 7 de octubre, a las 20,00 ho
de plectro más importante a ni- ras, actuarán en el Centro Cul
vel español y de reconocido re- tural Isabel de Farnesio en 
nombre internacional. El Aranjuez. 
XXVIII Festival Internacional Adolfo Prado García, director 
de Música de Plectro contó con de la orquesta, comenta a propó
la participación de 300 músicos sito del reciente festival que «lo 
integrantes de 15 grupos que que veíamos como una aventura 
ofrecieron un total de 35 concier- se ha hecho realidad. Son unas 
tos. Tablatura actuó en tres oca- metas que nos vamos fijando y, 
siones, la última en el cierre del cuando vamos llegando a ellas, 
certamen, y recibieron el recono- vemos que hemos superado el lis
cimiento de números uno en es- tón que nos habíamos puesto; 
ta música como el español Pedro nunca hubiéramos esperado que 
Chamorro o el italiano Hugo Or- Hugo Orlandi viniera a escu
landi. La posibilidad de volver charnos». Javier García, inte
el año que viene está abierta, grante del grupo, señala que «he
a pesar de que en este festival mos hecho un papel mucho me
hay muchos grupos interesados jor de lo que nosotros esperába
en participar y por ello no es nor- mos. Hemos estado representan
mal que las orquestas repitan de do a Alcalá de Henares en Logro
un año para otro. Pero lo que sí ño». 

HASTA 

200.000 pts. 
DE DESCUENTO 

El sindicato UGT de Alcalá de Henares ha concedido una medalla 
a Médicos Sin Fronteras por las labores que vienen realizando en 
todo el mundo. UGT concede este galardón por tercer año; el pri
mero fue para la Federación de Jubilados y Pensionistas de Alcalá 
de Henares y el segundo para la Universidad de Alcalá por el VII 
Centenario de su fundación. La medalla se entregó a la delegada 
de Médicos Sin Fronteras en Madrid, Amaya Navarro, el pasado 5 
de octubre en la sede sindical de Alcalá de Henares. 

UGT recoge en sus estatu
tos el entregar anualmente un 
galardón a alguna institución, 
pública o privada, o bien per
sona física o jurídica que se 
haya distinguido durante el 
último año por su labor social. 
Después de diferentes pro
puestas de una comisión, es
ta vez -y por unanimidad, el 
galardón fue para Médicos 
Sin Fronteras. La medalla se 
entregó en la sede alcalaína de 
UGT el pasado 5 de octubre 
de manos del secretario gene
ral, Jesús La Roda, a la dele
gada de Médicos Sin Fronte
ras en Madrid, Ama ya Nava
rro. 
· '«Se ha entregado a Médicos 
Sin· Fronteras por su labor en 
general, no solamente por lo 
llamativo de Ruanda o Amé
rica Latina, sino por lo que 
vienen haciendo año tras 
año», comentaba el secretario 
general de UGT en Alcalá. Es 

la primera vez que un sindi
catp entrega un galardón a 
Médicos Sin Fronteras; la 
delegada de la organización 
en Madrid señalaba que «es
ta medalla nos supone un re
conocimiento de que la labor 
que nosotros hacemos en el te
rreno así como el mensaje que 
queremos comunicar, llega a 
la sociedad, a distintos secto
res y en todos los ámbitos, 
tanto en el sindical como en 
organizaciones de vecinos, re
ligiosas, empresas etc».' 

se alquila dúplex 
e/ Mayor 

-Rehabilitado - A estrenar-
3 dormitorios 

2 baños 

Tlf. 888 39 14 
(A partir de las 16'00 h.) 

PISCINAS 
Hasta 2CIG.aaa ptas. de descuento, realizando la instalación de su piscina 
durante los meses de octubre, noviembre o ~iciembre. Infórmese. 
* Piscinas (30 modelos düerentes) * Toboganes * Equipos de depuración y accesorios 
* Casetas para perros * Depósitos (agua, gas-oil; productos químicos) 

~ POLIFIBU, S.A. Ctra. Nacional II, Km. 51'500-Telf.: (949) 22 2164 (3 líneas)-Fax: 22 25 59-GUADALAJARA 

PUERTA de Madrid a de octubre de tlM 



Las fiestas de 
nuestra Patrona 
la Virgen del Val 

Estimado Sr. Director: Co
mo alcalaínos nos supone un 
gran pesar que las fiestas de 
nuestra Patrona, la Virgen del 
V al, pasen cada año sin pena 
ni gloria debido fundamental
mente a que el Ayuntamien
to, o quien sea, se empeña en 
que sigan siendo unas fiestas 
de barrio. 

No es que esté mal que sea 
una fiesta de barrio, pero 
siempre teniendo presente 
que se trata de una festividad 
con entidad propia que ya 
existía antes de que existieran 
las fiestas de barrio; esta en
tidad propia se manifiesta 
cuando observamos los actos 
religiosos y sobre todo las pro
cesiones tanto de ida como de 
vuelta, en los que el pueblo de 
Alcalá (y no digo sólo los al
calaínos) se congrega para 
participar en los mismos. 

Y los señores del Ayunta
miento (y ahora sí tengo cla
ro que es su competencia) per
miten que uno de los únicos 
actos que verdaderamente 
puede ser lucido y puede dar 
importancia a ' las fiestas de 
nuestra Patrona quede final
mente como un acto chapuce
ro. ¿Por qué? Muy sencillo, 
porque ni siquiera se moles
tan en apartar los vehículos 
que se encuentran aparcados 
en el trayecto de las procesio
nes. 

No quisiera ser mal pensa
da, pero puede que en el fon
do se trate de una cuestión de 
tipo económico; no hay que 
olvidar que parte de los coches 
que estorbaban en la proce
sión estaban estacionados en 
zonas de pago. Existen tantas 
y tantas vallas en Alcalá tira
das en el suelo y que no sir
ven para nada y sin embargo 
no pueden utilizarse para im
pedir que los coches apar
quen. ¿La razón? Que cada 
uno piense lo que quiera, yo 
ya tengo mi argumento. 

En definitiva y sea cual sea 
la razón que hizo que los co
ches no se retiraran, creo que 
no es justo que se trate de es
ta manera a la Patrona de Al
calá;. si en definitiva no nos 
preocupamos por el acto reli
gioso, hagámoslo por cuestio
nes culturales y por las raíces 
de nuestra ciudad. 

Creo que depende más de 
buena voluntad y de buena 
organización que de dinero y, 

• de oetllbre de t9M 

¡por favor!, que quien venga 
a Alcalá con el fin de ver nues
tras procesiones no se lleve es
ta mala impresión. 

Julia CAMARA 
y varias firmas 

Ojo con la Telefónica 
Me viene a la cabeza algún 

adjetivo apropiado para esta 
compañía, pero para no herir 
los sentimientos de la mayo
ría de las personas que traba
jan en ella, y que saben que 
lo que digo por desgracia no 
me pasa a mí solo, me lo ca
llo. Aunque algún ladrón de 
guante blanco aprendería de 
sus métodos. 

Después de mes y medio y 
de tres o cuatro visitas de téc
nicos y de muchas explicacio
nes a los mismos, ir a la Ofi
cina del Consumidor, llamar 
a la policía para que hicieran 
un informe de como estaba el 
POSTE y la TAPA del regis
tro abierta, así como numero
sas llamadas al 004 que es el 
número de la Oficina Comer
cial interesándome por mi ca
so. Sigo, pero ya peor porque 
me han contestado que las se
senta mil pesetas cobradas de 
más están bien cobradas y que 
no procede la reclamación. 
Así que soy uno de los «afor
tunados» abonados de T elefó
nica al que algún cara le dio 
por pinchar la línea subiéndo
se al poste que para más co
modidad tenía los peldaños 
incorporados y abrir la tapa 
del registro, fácil de abrir ya 
que no tiene ningún cierre es
pecial. Ahora después de las 
visitas de los técnicos, han 
quitado los escalones y han 
atado la caja con un alambre, 
esto será para impedir que el 
cara o los caras sigan hacien
do lo mismo, ¡sí!, con alam
bre solución supertécnica y 
sofisticada de esta empresa 
puntera en la técnica y el de
sarrollo. 

Señores de Telefónica dejen 
de ser tan prepotentes y mi
men a sus clientes .que son los 
que les dan de comer y no 
abusen desde su posición de 
nosotros. Sí les timan que sea 
a ustedes y no a nosotros o es 
que pretenden que nos ponga
mos debajo de los postes y de 
las cajas de registro con un pa
lo para evitar esta situación, 
cuando es Telefónica la que 
tiene que poner los medios y 
responsabilizarse de sus insta
laciones. 

Por favor, arreglen lo del 
Poste, esta vez han sido sesen
ta mil pesetas a mí y otras tan
tas a otro abonado que como 
yo está en la misma situación, 
pero como les dé por poner un 
consultorio clandestino me 
arruinan sin olerlo ni comer
lo. 

No les doy las gracias por
que esto es lo mínimo que tie
nen que hacer con sus clien
tes. 

Jesús REDONDO MUÑOZ 

¡¡Albricias!! 
La línea 2 
de autobuses 

Seguro que la mayor parte 
de residentes en la Ciudad del 
Aire que tienen la necesidad 
de utilizar la línea 2 de auto
buses, exclamarán algo seme
jante al comprobar que la 
marquesina ubicada a la en
trada de la mencionada Ciu
dad del Aire, es recorrida des
de hace poco tiempo por el 
autobús correspondiente a di
cha línea. 

La línea 2 fue desviada ha
ce mucho tiempo, en su regre
so del hospital, por la carre
tera de Meco. Pasaban los 
días, las semanas y los meses 
y la línea 2 seguía desviada. 

Algunos de los vecinos de la 
Ciudad del Aire, hicieron lle
gar sus quejas al distrito VI y 
al Ayuntamiento. Les dieron 
buenas palabras pero la situa
ción seguía igual. El que sus
cribe, que llevaba a su hijo to
dos los días a la Universidad 
y recorría el camino con su ve
hículo, pedecto conocedor de 
las circunstancias por tanto y 
conocedor también del males
tar de los vecinos, trata de co
laborar para la solución del 
problema y trata de incluir el 
problema en la orden del día 
del pleno que mensualmente 
se debe celebrar en el distrito. 

Se alega por parte de la pre
sidenta que la cuestión plan
teada no procede como punto 
individual en el orden del día. 

El día 1 de marzo del 94, se 
persona en el pleno del distri
to doña Teresa Bret, vecina 
de la Ciudad del Aire y pone 
de manifiesto según consta en 
el acta del pleno, la problemá
tica de la línea 2 desde el año 
92, que a tantos vecinos afec
ta. 

Desde entonces, se ha tra
tado de requerir la presencia 
en el distrito VI, del concejal 
responsable sin que se haya 

dignado acercarse por allí a 
dar la más mínima explica
ción. Personalmente he trata
do de contactar por teléfono y 
la contestación de la secreta
ria después de varios intentos, 
ha sido algo incongruente y 

· reprochable. 
¡Cuántas carreras e inco

modidades campo a través pa
ra alcanzar -después de te
ner que cruzar la carretera
la parada más cercana situa
da frente a la Hípica! 

Esta forma de proceder 
choca con el p,reámbulo del 
Reglamento de Participación 
Ciudadana «derecho de infor
mación» y con el título 1, Art. 
3, párrafo 2 del mismo donde 
se lee: «facilitar la más amplia 
información a los vecinos y 
entidades ciudadanas sobre 
sus acuerdos, actividades, 
obras y servicios». 

Hace más de tres meses se 
planteó el problema en la co
misión correspondiente del 
ayuntamiento a petición de 
este vocal. 

Hoy después de tanta indi
ferencia, tardanza y silencio 
hacia lo que debiera haber si
do atención, eficacia y expli
cación, podemos exclamar 
«albricias». 

No obstante, seguimos es
perando la visita del respon
sable al distrito. Bájese del pe
destal y agradezca las colabo
raciones y sugerencias que en
riquecen la forma de hacer de 
quien se debe a los ciudada
nos, vengan de donde vengan, 
y hablemos de atajar defini
tivamente la sangrante rotu
ra de lunas de las marquesi
nas de la carretera de Meco, 
pues también desde hace mu
chos meses se viene haciendo 
referencia en los mencionados 
plenos y los vándalos campan 
por sus fueros sin que se pon
ga coto al gasto superfluo. Es
to, se ha demostrado, no se so
luciona escribiendo un artícu
lo en el periódico y dejándo
lo a su suerte. Cuestión de 
principios, de formas de pro
ceder y de eficacia. 

Ramón ALONSO 
Vocal por el PP en el Distrito VI 

CARTAS A PUERTA DE MA
DRID: Recordamos a nuest~os 
lectores que las cartas deben ve
nir debidamente firmadas, con el 
número del DNI y con la direc
ción del remitente. Es inútil que 
nos envíen cartas sin firma por
que PUERTA DE MADRID no 
publica anónimos. 
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«Anónimos» 
Una de las constantes que 

han determinado mi forma de 
actuar siempre ha sido el más 
profundo respeto y la defensa 
de la libertad de expresión, en 
la que naturalmente incluyo la 
libertad de información. Sin 
embargo, aún entendiendo que 
una cosa es la información y 
otra muy distinta la opinión 
-aunque a veces lleguen a 
mezclarse hasta el punto de ha
cer muy difícil el límite de una 
y otra-, creo que la opinión 
siempre debe tomar como base 
la verdad, pues en caso contra
rio las conclusiones a las que 
podemos llegar quedan de an
temano desacreditadas. 

Viene esto a propósito de 
uno de los editoriales publica
do en el número de PUERTA 
DE MADRID correspondiente 
al pasado 1 de octubre, con el 
título «Anónimos». Mi punto 
de vista sobre el asunto quedó 
de manifiesto en un artículo 
publicado en febrero de 1992 
en este mismo semanario y a él 
remito a los interesados, por lo 
que no voy a entrar en las va
loraciones y conclusiones a las 
que llega el editorialista. Pero 
sí que me veo en la obligación 
de rectificar alguna de las afir
maciones ver_tidas, no porque 
no las comparta, sino porque 
no se ajustan a la verdad, pro
bablemente debido a que no ha 
contado con una fuente de in
formación de primera mano 
fiable. 

Se dice que no estuve acer
tado al convertir «el problema 
de los anónimos en público lle
vándolo a pleno». Nada más 
alejado de la realidad. Fue el 
Grupo de Concejales de Iz
quierda Unida el que presentó 
en el Pleno del 12 de julio de 
1994 una proposición para 
crear una comisión de investi
gación y que estuviera presidi
da por «UD miembro de la Opo
sición Municipal». Por unani
midad de los tres grupos polí
ticos se decidió incluirla en el 
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orden del día y por unanimidad 
se acordó crearla con el fin de 
aclarar las denuncias · anóni
mas. Ahí está el certificado del 
pleno extendido por el secreta
rio general del ayuntamiento 
para comprobar la veracidad de 
mis afirmaciones. 

Se dice en el editorial que yo 
debería haber informado con
fidencialmente a los grupos po
líticos y emprender una inves
tigación discreta. Pues bien, 
eso es precisamente lo que hi
ce desde el primer momento; la 
publicidad ha sido cosa de 
otros. Para explicar lo que real
mente sucedió es necesario re
montarse al origen de las de
nuncias y de la comisión. 

Los hechos se iniciaron en 
1992, concretamente en la Co
misión Informativa de Planea
miento del 7 de febrero. En esa 
ocasión, el representante de Iz
quierda Unida en la comisión 
propuso la creación de una 
«Comisión Investigadora de 
Planeamiento para corregir las 
irregularidades que se están co
metiendo», el representante del 
Partido Popular expresó su 
conformidad y se comprometió 
a traer a «particulares que pue
dan dar testimonio de los he
chos». Mi respuesta fue de con
formidad siempre y cuando se 
aportaran las pruebas corres
pondientes. Allí mismo el con
cejal de IU advirtió que si no 
se creaba la Comisión en una 
semana llevarían una propuesta 
al próximo pleno. 

Efectivamente, en el pleno 
ordinario de 18 de febrero IU 
presentó una propuesta en tal 
sentido y se aprobó la creación 
de una Comisión de Investiga
ción con los votos a favor de IU 
y el PP y la abstención del Gru
po Socialista. Evito transcribir 
los comentarios y críticas que 
entre los dos grupos de la opo
sición levantó nuestra decisión. 
Aquella Comisión finalmente 
no llegó a constituirse al care
cer de ninguna prueba ni escri
ta ni testifical. 

Pues bien, en enero de este 

año recibí un escrito anónimo 
en el que se denunciaban pre
suntas actuaciones irregulares 
de los Técnicos Municipal«s 
adscritos a mi concejalía. Con 
la mayor discreción se elaboró 
un muestreo de los proyectos y 
sus autores aprobados entre los 
meses de febrero y noviembre 
de 1993, con el fin de ver si 
existía algún viso de verosimi
litud en los escritos anónimos. 
Finalmente, llevó una propues
ta a la Comisión de Gobierno 
del 5 de julio y se acordó abrir 
una «investigación interna» y 
que fuera presidida por el Se
cretario General del Ayunta
miento. Lo que sucedió es que 
el grupo de IU al recibir el ac
ta de esa Comisión, le perdie
ron, como de costumbre, sus 
ansias de protagonismo y deci
dió retomar su vieja propuesta 
de febrero de 1992, presentan
do una proposición urgente al 
pleno del pasado 12 de julio que 
es a la que antes me referí. En 
ella precisamente se aprovecha
ba para acusarnos de la «desin
formación de la que ha hecho 
gala el Equipo de Gobierno de 
cara a la opinión», lo que les lle
vaba a «desconfiar abiertamen
te de la capacidad o de la vo
luntad de investigarlas». 

Que el lector juzgue mi ac
tuación y la de mi grupo y la 
compare con la del resto de los 
grupos políticos. Creo que no 
quedará ninguna duda acerca 
de quienes fueron los que des
de el primer momento optaron 
por hacerlas públicas a bombo 
y platillo y quienes optaron por 
la discreción y la confirmación 
interna de la existencia o no de 
pruebas. 

Crescencio VICENTE ABAD 
Concejal de Planeamiento 

El nueva mercada 
Después de muchos meses de 

letargo o lo que pensábamos 
dormía el sueño de los justos 
nos sorprendió la noticia «El 
Mercado Municipal tiene los 

• VIERNES, 7 y 

días contados»; cuando pensá
bamos que Alcalá seguiría ca
reciendo de un mercado acor
de con el progreso. 

Sí es verdad que los alcalaí
nos y los que nos sentimos hi
jos de Alcalá por el tiempo que 
en ella vivimos sentiremos el 
que éste desaparezca, los huma
nos nos apegamos a las cosas 
pero la ciudad crece y con ella 
las necesidades y este Mercado 
se quedó pequeño y tiene que 
crecer igual que la población, 
lo que sería imposible por fal
ta de espacio físico que impide 
se le dote de los servicios nece
sarios; puestos más amplios, cá
maras, almacenes, etc. 

Por estas y otras muchas ra
zones y la más fundamental que 
a nuestro entender es a mejo
res instalaciones y más amplias, 
más gatantía de conservación, 
más abundancia de genéro y 
más posibilidad para el consu
midor del poder de elección. 

Esta Asociación que se creó 
para ayuda de los consumido
res y usuarios , se congratula de 
la nueva iniciativa y desea que 
lo que creíamos un sueño será 
en breve plazo una gran reali
dad. 

Concepción EGUILUZ 
INFORMACU-ALCALA 

El Mercada Municipal 
INFORMACU-ALCALA, 

respecto al traslado del Merca
do Municipal, publicado en 
PUERTA DE MADRID, Nº 
1.399: 
La desaparición del Mercado 

Municipal por otro que reúna 
las condiciones acordes con las 
exigencias de la sociedad, es 
una necesidad obligada. 

Las condiciones actuales del 
Mercado no son las más ade
cuadas, tanto sanitarias como 
Comerciales, por lo que las es
peranzas de supervivencia es
tán contadas. 

Saturnina ANDRES 
Secretaria General 

SABADO, 8 DE OCTUBRE 

·¡¡El rey del h mor en 
televisión!! 

UGEUTO EL LARGO 
t':SO de la madn1gada 

• VIERNES, 14 y 
SABADO, 15 DE OCTUBRE 
canción española con 

CARMEll CASADO 
,'50 de la madrwgacla 

a de octubre de t9M 



RESIDENCIAL EL PAOUILLO, S.A. 
· - VENDE CHALETS -

CARAmRISTICAS PRINCIPALES: 

• can parcela 
privada de 
hasta 1GO m/2 

• Préstamos 
can el interés 
más baja 
del mercada 
financiera 

FINANCIADAS POR: 

iberCajat 

• 7 CHALETS ADOSADOS DESDE 1&.aaa.aaa ptas. 
• ENTREGA INMEDIATA 
• DESDE 145 m/2 CONSTRUIDOS CON GARAJE SEMISOTANO 
• 3 DORMITORIOS, CON ARMARIOS EMPOTRADOS .. 
• 2 BANOS y 1 ASEO 
• COCINA AMUEBLADA 
• CARPINTERIA INTERIOR DE MADERA NOBLE 
• CARPINTERIA EXTERIOR DE ALUMINIO LACADO BLANCO 
• SOLADOS EN CERAMICA DE GRES 
• PUERTA DE ENTRADA DE SEGURIDAD 
• SIN GASTOS DE COMUNIDAD 

h INMEDIATA 

----------- INFORMACION Y VENTA: -----------

EN LA PROPIA URBANIZACION: 
e/ Granada, números 9 al 21 
Laborables hasta las 18'00 horas 
Teléfono: 885 80 51 

EN ALCALA DE HENARES 
e/ Daoiz y V elarde, 2 - 1 ° D 

Teléfono: 883 17 11 



A quien corresponda 
El encabezamiento de esta 

carta es por la sencilla razón 
de no saber quién es el respon
sable de tráfico en esta ciudad 
y más concretamente el res
ponsable de su reorganiza
ción. Me explico. 

Quisiera expresarle mi más 
enérgica protesta por la obra 
llevada a cabo en la carretera 
de Daganzo a su entrada en la 
ciudad. Parece mentira que el 
«arquitecto» que ha diseñado 
dicha entrada no haya dedi
cado cinco minutos para ha
cerse un dibujo de los cruces 
que confluyen en dicha carre
tera y se hubiese acordado de 
las famosas «rotondas» tan im
prescindibles en estos cruces. 

No es comprensible que el 
Sr. que sale de la calle Anto
nio Cabezón para ir a Dagan
zo tenga que tirar en dirección 
a Alcalá; como el que baja por 
Ignacio de Loyola y quiere ir 
a Alcalá y tiene que tirar di
rección a Daganzo. ¡Por fa
vor, un poco de respeto! 

También quisiera expresar 
mi protesta contra esos conce
jales de Izquierda Unida que 
aparecieron por aquí una vez 
que la obra estaba acabada y 
los vecinos empezaron a pro
testar, para sacar las deficien
cias que ya los vecinos había
mos detectado toda vez que el 
portavoz de dicho partido vi
ve en 1 viasa y ha pasado a 
diario por las obras; y qué de
cir de los del PP, éstos no sa
ben ni dónde está dicha obra. 

Por favor, hagan todas las 
obras que crean convenientes 
en la ciudad pero háganlas 
bien y de una sola vez, que 
deshacer lo mal hecho «nos» 
cuesta el doble. 

Atentamente, 

José Manuel JADOC 

Aborto, 
la muerte sin ruido 

Este grave problema del 
aborto ha suscitado una gran 
polémica y es defendido y ata
cado por principios filosófi
cos, religiosos y políticos, es
tos deben de servir de ayuda 
y soporte para el progreso de 
la humanidad pero a veces nos 
valemos de ellos para dar ra
cionalidad a nuestro caso en 
particular. 

Si prescindimos de ellos y 
también de múltiples concep
tos e informaciones que atro
fian nuestra mente y conse
guimos guiarnos principal
mente por el instinto de con-
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servac1on, sentido común y 
ley natural por la que además 
se rigen las demás especies, 
veremos algo de luz sobre el 
caso. 

Sin lugar a dudas el prota
gonismo de la reproducción 
de la raza humana está en la 
mujer, fecunda, gesta y pare 
y algo evoluciona en el inte
rior de su cuerpo que la pre
dispone al cuidado y tutela 
con abnegación de su hijo, es 
el vehículo designado por la 
naturaleza que le da el título 
universal más noble y hermo
so, el de MADRE. 

Estamos siendo bombar
deados con este tema del abor
to con conjeturas y especula
ciones con cierta duda en el 
grado de credibilidad desde 
muchos sectores y llegando ya 
a comprometer a la Ciencia; 
pues bien, la Ciencia que es el 
espíritu universal de la libe
ración y progreso de la raza 
humana y así lo es porque ne
cesita demostrar paso a paso 
todo cuanto investiga, no se 
define por el caso de la con
cepción del ser en su incipien
te y evolutiva vida, los co
mentarios de incluso eminen
tes doctores no deben ser ad
mitidos si no se demuestran 
de forma fehaciente. 

La única forma de liberar
nos de tantas cosas que nos es
clavizan ideológicamente es 
conseguir enjuiciar todo aque
llo que tiene demostración, y 
lo que no desecharlo sin ate
nernos a principios de ningu
na clase. 

Si una mujer concibe vida 
y desea extirparla por una se
rie de motivos sociales o de 
otro tipo, en mi opinión ha 
producido una muerte sin rui
do, pero no deja de ser una 
muerte a pesar de los argu
mentos indemostrables para 
llevar a efecto este delito de 
homicidio, solamente evitable 
con una pre-esterilización. 
Muy por encima de la vani
dad personal de sentirse rele
gada por la sociedad por el he
cho de traer un ser, está la IN
TEGRIDAD de la propia con
ciencia universal para la que 
ha sido creada. 

Saturnino OVEJERO 

Rosalía Rodríguez 
Señor Director: Quisiera 

resaltar que-es cierto, Rosalía 
Rodríguez ya no es presiden
ta del Partido Popular en Al
calá, pero también es verdad 
que ella ha sido quien, en 
compañía de Esther García, 

ha levantado el partido.en Al
calá, luchando y trabajando 
por el partido, quitando ho
ras a su casa y a su familia. 
Tienen un respeto y un cari
ño entre la mayoría de sus afi
liados, que le vamos a demos
trar que para nosotros es la 
mejor. 

No comprendo cómo Barto
lomé González puede pedir 
tranquilidad a los afiliados si 
él no ha contado con la mayo
ría de los afiliados. Entonces 
no nos pidas tranquilidad 
porque a los afiliados que co
nocemos a Rosalía desde ha
ce años no se nos puede decir 
que Rosalía no ha trabajado 
por el partido, no se puede 
achacar a una persona tener 
mal genio ni mal talante por
que es tanto como decir que 
no es un ser humano. Todo 
ser humano tiene su genio y 
su forma de ser, pero así la co
nocieron y en cambio para to
dos era perfecta. 

Señores, ¿Qué ha pasado? 
¿Cómo es posible que en cues
tión de dos meses ya no es esa 
presidenta magnífica que to
dos alababan y admiraban, 
que todos querían fotografiar
se con ella, orgullosos de per
tenecer al partido que ella 
representaba? 

Lo siento, no lo entiendo, 
debo de ser muy bruta. Pero 
yo te digo, Rosalía, que aun
que no estés como presidenta, 
se te sigue admirando respe
tando y queriendo. 

E.S.G. 

¿Por qué? 
Se han preguntado ustedes 

por qué cuando se trata de 
buscar incendiarios sólo se co
ge al tonto de la paella?, que 
además no saca ningún bene
ficio del incendio y normal
mente siente dolor por el de
sastre que provocó involunta
riamente? 

No sé, pero a mí hay algo 
que no me cuadra y es que pe
se a que todavía quedan ván
dalos, la conciencia ecológica 
del pueblo aumenta a ojos vis
ta (ver contenedores de pilas, 
vidrios y papel) y va delante 
con mucho de la de sus auto
ridades. Por tanto, al apresu
rarse a achacar las causas del 
fuego mayormente a irrespon
sables, me parece eso, irres
ponsable, si no ha habido 
pruebas por medio. 

En Galicia, junto a un 
aumento de inversiones en 
material técnico y recursos 
humanos que consigue contro-

lar el fuego en sus inicios, se 
previenen los incendios man
teniendo el monte limpio de 
maleza. Estas medidas y un 
acuerdo con los productores 
de madera por el que no se ba
ja el precio de la madera que
mada, han conseguido que 
Galicia en este verano de fue
gos y muerte no sea noticia. 
Y eso, comparándolo con lo 
que ocurría hace más años, es 
todo un logro digno de imitar. 

Otro aspecto sería la cola
boración entre entidades, gru
pos y autonomías para preve
nir y atajar el incendio una 
vez producido. 

Hace varios años mientras 
observábamos con angustia 
cómo un tremendo fuego se 
aproximaba al cámping que 
habitámos oíamos por la ra
dio, que los bomberos de Sa
lamanca estaban esperando 
para intervenir cuando el fue
go pasara el límite con la pro- · 
vincia de Cáceres de donde 
venía. 

Mª Carmen GARCIA 

Elecciones sindicales 
Con las elecciones sindica

les podemos reforzar a los sin
dicatos para crear las condi
ciones de un cambio profun
do en las relaciones de traba
jo y de contexto empresarial, 
para que el trabajador pueda 
sacar mayores partidos de sí 
mismo y cada una de las par
tes pueda resultar favorecida 
y el sindicato pueda encontrar 
una presencia y una autoridad 
reforzada. Como en otros paí
ses los sindicatos tienen con
signada su misión fundamen
tal en el progreso económico 
para lograr un mayor incre
mento de la producción, por
que los sindicatos dinamizan 
toda fuente de riqueza del 
país, por lo que esta política 
exige una implantación sindi
cal muy firme. Las secciones 
sindicales deben obtener una 
vigorización que las haga real
mente representativas antes 
de desempeñar un papel di
recto en la vida económica de 
la empresa. 

Antonio NA V AS 

Alealá de Henares 

VEIDO PISO AMUEBLADO 
80 m/2 - Tres habitaciones 

Salón comedor - Baño - Cocina 
Gran terraza mirando al parque 

Precio contado: 14.000.000 pts. 
C/ Eduardo Pascual y Cuéllar, 4 • 5° D • Drcha. 

a de octubre de 1994 



Un Recuerdo hecho Joya 

Es un nuevo sist~ma en el qµe 
partiendo de una fotografía (color 
o blanco y negro) en cualquier ta
maño, se fabrica una pieza de oro 
de l ª ley (750 milésimas) en la . 
que queda reproducida la imagen 
sin perder calidad con respecto al 
original sin ningún problema de 
duración, por quedar grabada en
la superficie del oro. 

1r.1•4 # ;J '•' 
CÍCAÑA 

· ··©· Insignias de las '. ~ carreras universitarias 
~ ' en oro y plata de ley 

Plaza de Cervantes, 32 
Telf.: silo t& 85 

~;~ 
Ucendacla en Arte 

Diplomada en ReStauraclón 
Acabados sobre madera 

Pintura Decorativa 

- Clases de Pintura Decorativa 
Telas, escayolas, maderas, colores y 
efectos decorativos, Stcncil ••. etc. 

- Clases de Historia del Mueble y 
la Decoración. 

- Clases de Historia del Arte. 
- Cunos progresivos e intensivos. 

-CONSULTE HORARIO Y PRECIOS-

el Escu~las Pías, nº 6 • Teléfono: 882 36 96 
28807 ALCALA DE HENARES 

HERNIAS de disco, DOLORES de 
columna, m11SC1llares o de cabeza. 
Mala circulación. DEPRESIONES. 

Stress. REGRESIONES 

RAFAEL 
(SANADOR> 

25 años de experiencia 

RESULTADOS GARANTIZADOS 

Previa petición de día y hora 
al Tlf.: 883 58 03 

c/ Chorrillo 4 - 1 ° E - Alcalá . 

a de octubre de t9M 

El Mercado Municipal de Abastos 
La Asociación de Vecinos 

«Cardenal Cisneros», del 
Distrito Centro, ante la de
cisión del Pleno del Ayun
tamiento, del pasado día 21 
de septiembre, de iniciar los 
trámites para el traslado del 
Mercado Municipal de 
Abastos al campo de fútbol 
de La Paloma desea mani
festar lo siguiente: 

1.- Nuestra sorpresa ha 
sido amarga al comprobar 
cómo un tema de vital tras
cendencia para los vecinos 
ha sido apro}?ado exclusiva
mente con los votos del par
tido mayoritario en el Con
sistorio a instancias del gru
po comercial Alcalá-Paloma 
formado por sólo la mitad 
de los actuales comerciantes 
del Mercado. El abasteci
miento ciudadano no puede 
tratarse como un problema 
en sí mismo, aislado, sino 
que debe formar parte de un 
todo orgánico que constitu
ye la revitalización del cen
tro de nuestra cidad, inclu
yéndose así en un plantea
miento más global: la discu
sión sobre el Plan Especial 
del Casco Histórico. Pensa
mos que esta decisión «ina
movible» sólo debe ser el co
mienzo del gran debate al 
que debe ser sometido el 
Mercado. 

2. - La Asociación de V e
cinos ha estado, desde hace 
tiempo, trabajando en este 
tema tan vital para la vida 
cotidiana de los vecinos. Pa
ra ello ha contactado con to
das las partes implicadas: el 
Ayuntamiento (en la perso
na del Sr. lrastorza), la Aso
ciación de Comerciantes del 
Mercado, ACOCAMA y con 
aquellos partidos políticos 
que han solicitado nuestra 
opinión. Al concejal de Sa
nidad y Consumo le ofreci
mos toda nuestra colabora
ción y nos prometió mante
nernos informados de la 
evolución del problema: 
desde el 3 de noviembre de 
1993 no hemos vuelto a te
ner noticias suyas. 

Asimismo, hemos mani
festado públicamente nues
tra opinión en comunicados 
a los medios de comunica
ción de la ciudad: el sema
nario PUERTA DE MA-

DRID ya publicó, en fecha 
11 de diciembre de 1993, 
nuestro planteamiento (ex
trañamos una referencia 
puntual a ello en la edición 
del 23 de septiembre). 

3. - La situación actual 
del Mercado Municipal de 
Abastos resulta, a todas lu
ces, insostenible tanto para 
los usuarios como para los 
propios comerciantes: está 
viejo y deteriorado, contri
buyendo a afear el entorno 
histórico en el que está si
tuado; es incómodo; en oca
siones resulta antihigiénico; 
se produce un agobio de car
ga y descarga que repercute 
en el tránsito y circulación 
de personas y automóviles; 
existe una escasa ilumina
ción exterior y una poco 
adecuada iluminación inte
rior; existe una oferta co
mercial insuficiente y en 
ocasiones poco atractiva. 

El problema genérico ac
tual radica en el abandono 
y dejación al que se ve so
metido desde todas las par
tes implicadas en su mante
nimiento. Con ello sólo se 
consigue la muerte dulce del 
único punto d~ abasteci
miento del Distrito 1 y de 
zonas adyacentes. 

4.- El Mercado debe per
manecer en su actual ubica
ción: situado en la posición 
más céntrica del casco his
tórico y de la propia ciudad, 
sobre todo si se tiene en 
cuenta el componente 
«edad» en nuestro Distrito. 
Motivos: para potenciar el 
abastecimiento del casco 
histórico; para potenciar de 
una manera global la activi
dad comercial del casco his
tórica de la ciudad; para mi
norar la degradación y el de
terioro que sufre gran par
te del centro histórico de la 
ciudad; para potenciar la 
peatonalización del centro; 
para potenciar las relaciones 
sociales. 

5. - Propuesta de los veci
nos: la Asociación de Veci
nos «Cardenal Cisneros» 
cree necesaria la rehabilita
cion del Mercado adecuán
dose a las necesidades de los 
consumidores y comercian
tes, y propone: a) Un estu
dio profundo de la implica-

ción sociológica, económica, 
ambiental, ... del Mercado 
Municipal de Abastos y su 
situación actual; b) El Mer
cado debe ser un edificio co
queto, acorde con su entor
no monumental, e interior
mente moderno y funcional; 
c) La reestructuración de su 
espacio interno, incluso con 
la disminución de la super
ficie dedicada a la venta y el 
número de puestos de ven
ta, si ello es necesario. Esto 
redundaría en el aumento 
de la comodidad para los 
consumidores, en el aumen
to de la habitabilidad y pro· 
ductividad para los comer
ciantes y en el cumplimien
to de las condiciones higié
nicas preceptivas; d) El 
aumento del espacio de al
macenaje de los comercian
tes en el interior del Merca
do evitaría todo ese moles
to trasiego, físico y acústico, 
al que estamos habituados 
en una zona de máximo in
terés del casco; e) Alumbra
do y limpieza adecuados a 
un centro de abastecimien
to de alimentos, así como 
máximo cuidado en su man· 
tenimiento diario; f) Máxi-
mo esmero en la limpieza y 
disposición de los puestos y 
en el aspecto de todo el per
sonal; g) Posible ampliación 
de los horarios de venta; 
h) Orientación, moderniza
ción, ampliación y especia
lización de la oferta comer
cial, de manera que cubra 
todo el espectro de produc
tos alimenticios frescos y dé 
vigor y atractivo a este pun
to de abastecimiento. 

Los vecinos debemos, y 
queremos, estar implicados 
en todas las gestiones, tan
to a nivel de información 
como de consulta, que se re
fieran a temas de abasteci
miento. No se pueden tomar 
decisiones sobre estos temas 
a espaldas de los principales 
interesados: los vecinos y 
potenciales consumidores, y 
menos dentro de esta cultu
ra democrática y de partici
pación de la que tanto se ha
ce gala. 

Angel DOMINGO DEL RIO 
Secretario AA. VV 

«Cardenal Cisneros» 

PUERTA de Madrid 
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Butano infernal 
No cabe negar el evidente 

aumento de la renta per cápi
ta en los últimos treinta años, 
ni tampoco el acceso de gran
des masas de la población a 
bienes de consumo y a servi
cios que antes tenían vedados. 
Sin embargo, es triste com
probar que estos progresos no 
siempre han llevado apareja
do una mejor calidad de vida. 
Hoy me quiero centrar en al
go tan sencillo como es la 
bombona de butano, que allá 
por los años cincuenta supu
so terminar con el cuasi pri
mitivo método de encender la 
lumbre con periódicos viejos 
y astillas secas, a golpe de so
plillo. Este invento mandó a 
los museos de antigüedades 
un utensilio tan entrañable 
como el brasero de picón, con 
su copa y su badila. Había 
siempre una fase de humare
da agria y penetrante que en
volvía la casa durante unos 
minutos, nos hacía toser e im
pregnaba muebles, cortinas y 
libros. Visto con la perspecti
va de hoy, aquello represen
tó el fin de varios milenios de 
auténtico fuego en casa, de 
hogar, como seguimos todavía 
diciendo, aunque ya no exis
ta esa permanente referencia 
del cálido rescoldo doméstico. 

Y es lástima que este avan
ce tan beneficioso se vea en 
parte contrarrestado por el 
mal uso que del mismo se ha
ce. Me quiero referir a lama
la costumbre que han adqui
rido algunos repartidores de 
este indispensable combusti
ble, los cuales paran el camión 
en medio de una calle y desde 
allí anuncian su presencia y la 
vecindad mediante el primi
tivismo procedimiento de gol
pear una bombona vacía con
tra otra y producir un ruido 
infernal que mal soportaría el 
legendario Pedro Botero , 
guardián del Averno, morada 
donde al parecer reina el es
truendo ensordecedor y la 
cacofonía. 

Si no fuera porque a esa ho
ra, media mañana, el cronis
ta Canalda se encuentra sumi
do en profundas cavilaciones 
sobre los polímeros, a treinta 
kilómetros de Alcalá, ya ha
bría denunciado en la prensa 
estos intolerables abusos y es
te desprecio al tímpano ajeno. 
Creo que ni en la selva gabo
nesa tocan el tantán con tan
ta maestría. Ahora me acuer
do de los alegres pregones que 
se oían en pueblos y ciudades, 
en los que de forma amable se 
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nos anunciaba la presencia 
del chatarrero, del churrero o 
del afilador. Este último, con 
una especie de flauta de Pan 
o zampoña nos deleitaba con 
un agudo y a la vez dulce so
nido. Aquello era un marke
ting casi idílico, sin tanta vio
lencia y agresividad como el 
que me acongoja cada maña
na de los días laborables y me 
impide trabajar en lo mío has
ta que estos mensajeros del 
diablo desaparecen por la es
quina y ya solo me queda el 
ruido del tránsito rodado, de
masiado para los nervios. 

Propongo a Canalda que 
secunde esta campaña que 
inicio, a ver si entre los dos 
conseguimos que los concesio
narios prohfban a sus emplea
dos la producción de estos rui
dos insoportables. La verdad 
es que no soy muy optimista 
en cuanto a resultados ya que 
hace años el tenaz cronista y 
yo pactamos escribir alterna
tivamente sobre el desapare
cido escudo que adornaba el 
arco de San Bernardo, y nun
ca apareció esa preciada pie
dra arqueológica. Ojalá esta 
vez haya más suerte. 

Por otro lado, invito a Pe
pe García Saldaña, gran cono
cedor del costumbrismo local, 
a que nos ilustre acerca de los 
pregones y pregoneros que él 
conoció en la vieja Alcalá, pa
ra que podamos añorar un po
co esos tiempos antañones. A 
ver si se les ablanda un poco 
el corazón a esos alborotado
res públicos. 

Y, para terminar , un rue
go a los concesionarios. Ese 
excesivo número de decibelios 
chirriantes, muy por encima 
de los máximos aconsejados 
por la OMS, podría sustituir
se sin trauma por algún ama
ble instrumento musical de 
los que señalo a continuación: 
clarín, cornamusa, botuto, 
caramillo, corno inglés, bom
bardino, serpentón, gaita, 
zampoña, siringa o mirlitón. 
Y si este equipamiento supu
siera una inversión demasia
do fuerte , yo me conformaría, 
ya en plan pobretón, hasta 
con las palmitas al estilo sevi
llano que se oyen en el esta
dio Sanchez Pizjuán cuando 
España juega al fútbol contra 
Chipre. 

Si en un razonable plazo de 
tiempo los concesionarios no 
me dan satisfacción, yo lo ten -
go muy claro: me paso al gas 
natural. 

Fernando GARCIA-PELAYO 

Residencia 3 ª Edad «SANTA AGUEDA» 
VALIDOS Y ASISTIDOS 

Vlllanueva de la Torre 
<! 1m. de AZuqueca de Henares, 10 km. de Alcalá> 

* Asistencia médica 24 horas del día 
*Personal especializado (ATS, auxiliares de clínica, f'1Siote-

rapeuta, camareras, etc ... ) 
* Habitaciones individuales y dobles con baño y aseo. 
* Salones con televisión panorámica, vídeo. 
* Capilla. * Bar cafetería. 

Situada en urbanización mode rna 
(RESID~NCIA SANTA AGUEDA), A 15 MIN UTOS DE ALCALA 

LA MEJOR CALIDAD Y A SU ALCANCE 
Información y reserva de habitación: 

Telfs_: 949 26 03 71 / 26 03 50 

ACADEMIA R0L~ 
CURSO 94·95 

• SECRETARIADO INTERNACIONAL ROLS 
Necesario tener BUP ó F.P. Duración: 2 años académicos 

•SECRETARIADO ROLS 
Necesario tener Graduado Escolar. Duración: 3 años académicos 

Asignaturas 
Inglés (laboratorio) 
Francés (laboratorio) 
Mecanografía (laboratorio) 
Taquigrafía (laboratorio) 
Contabilidad y 
Gestión de Empresas 
OfJ.mática 

Seminarios 
Recursos Humanos 
Técnicas de Búsqueda 
de Empleo 
Psicología Comercial 
Habilidades sociales 

TRES HORAS DIARIAS (Mañana ó tarde) 

·RESERVA 
'T~ PLAZA VA! 

Contamos con: Laboratorio de Idiomas, de Mecanografía, 
Taquigra.íJ.a, Métodos .Audio-Visuales, etc. 

SOLICITAR PROGRAMA DETALLADO EN NUESTRO CENTRO 
Dirección: ERA HONDA, 10 (paralela a Reyes Católicos) 

Telf.: 889 27 18 

MARMOLES MOLINA 
OFERTA ESPECIAL 

Hasta un 30% de Dto. en 
diferentes modelos de chimeneas 

Taller y Exposición: 
Polígono Jumapi - C/B - Nave 23 

Antigua Ctra. Nacional 11. Km. 29 
Tlf.: 882 44 97 - Alcalá de Henares 
ABRIMOS SABADOS MAiAIA Y TARDE 

RESIDENCIA 3 ª EDAD 
CENTRO CIUDAD - Ideal válidos (Médico) 

Hotel Infante GUADALAJARA 
Teléfono: 949 - 22 35 55 

a de octubre de 1994 



Las confidencias de Don Miguel 

De cuarto de hora en cuarto de hora 
Hace unos días se celebró una sesión en el Senado de la que se ha dicho y escrito de todo, 

se han dicho y escrito razones y sinrazones. Y antes de entrar en la harina de las preguntas 
manejables, preludio de las charletas confianzudas -y éstas a su vez ¿preludio de qué serán?
queremos dejar claro algún concepto, sin ánimo pedagógico ni menos aún peyorativo, pero sí 
pretendiendo dejar más o menos claras las ideas . . 

Dice nuestra Constitución 
que el Senado «es la Cáma
ra de representación territo
rial», pero la verdad es que 
hoy por hoy ha quedado pa
ra simular que complemen
ta la actividad legislativa del 
Congreso y para poco más. 
Por ello, en principio, no fue 
mala iniciativa que se reu
niesen los representantes de 
las Autonomías e incluso que 
por esta sola vez -y no co
mo forma normal de actua
ción- se usasen las diversas 
lenguas que conforman la 
realidad territorial de Espa
ña. Otra cosa sería que tal 
norma de actuación fuera 
para todas las reuniones, y 
otra cosa fue la patosada de 
que se utilizara traducción 
simultánea, como si no fué
ramos capaces los castellano
parlantes de comprender lo 
dicho en otras lenguas her
manas como son el gallego o 
el catalán. Bueno, lo del vas
co es otra c;osa. 

Y todo ello dejando bien 
a las claras que -también lo 
dice la Constitución- «el 
castellano es la lengua oficial 
del Estado», siendo las res
tantes lenguas ~&ciales tam
bién. Que luego en alguna 
Comunidad se pretenda 
arrinconar la lengua oficial 
del Estado, sería un proble
·ma, como tantos otros, de 
simple mal · gobierno. Y sin 
olvidar por otra parte las 
distintas modalidades lin
güísticas de España, como 
son los dialectos de estas len-

. 
guas, valencianos, mallor
quines, bable e incluso algu
nos tan minoritarios como la 
fabla aragonesa y tantos 
otros. Y o creo que se trata de 
un problema de compren
sión solidaria ligado a las 
siempre inevitables majade
rías que cualquier inepto con 
mando puede arbitrar. 

Pero llegados a este pun
to y una vez producido el 
cambio prometido tras el va
rapalo sufrido el 12-J, no po
demos dejar de hacer un co
mentario sobre la cuestión. 
Dado que pintaban bastos, 
lo más prudente fue el reti
ro a las propiedades -como 
si lo fuesen- de Doñana, 
desde la que un idílico, lar
guísimo y preparadísimo do
cumental teledirigido nos 
devolvió a nuestro Presiden
te -más presidente que pri
mer ministro- a la realidad 
cotidiana, más moreno, más 
a la alt~a del pueblo -pero 
sin excesos- y sobre todo 
más preparado para la re
conquista que se avecinaba. 

Enseguida y entrando en 
el terreno de las concesiones, 
del cambio, del acercamien
to al pueblo/votante se apa
rece semanalmente -con 
más periodicidad que lo ha
cían las vírgenes a sus fieles, 
incluida la más reciente 
escurialense- a los miem
bros del Congreso. Pero, oji
to a los desmanes, a contes
tar con brevedad preguntitas 
seleccionadas y con tope má
ximo de un cuarto de hora, 

no la fastidiemos. Algo así 
como torear utreros regor
díos, desmochados y seda
dos. Y el que quiera otra co
sa que se vaya a un país en 
el que el legislativo controle 
al ejecutivo. Bueno, si lee
mos la Constitución, allí di
ce que «las Cortes controlan 
la acción del Gobierno», pe
ro eso deben ser cosas de di
sidentes. Se habla poquito 
en las Cortes y no se acude 
demasiado a ruedas de pren
sa. Ni que fuésemos anglosa
jones. Y si se hacen ruedas 
de prensa que sea con utre
rillos o similares, no vaya a 
haber revolcones, con la ma
la leche que tienen algunos. 
Hasta que se llegó a la fór
mula suprema: ni Cortes, ni 
periodistas ni nada: un bon
sai, de fondo una librería, a 
lo campechano y parlando 
de lo que yo quiera. Algo así 
como ir a la busca del tiem
po perdido, olvidando lo que 
dijo aquel Abundio a la ita
liana «tempo per~utto, per
dutto tempo», y que no lo va 
a encontrar ni San Antonio. 
Parece mentira como es po
sible que el paso de los años 
haga a los unos ver de una 
vez lo que nunca estuvo 
oculto, y a los que mandan 
-y lo que es peor, a s.us 
asesores- permanecer cie
gos ante la evidencia, ellos 
que tan largos de vista fue
ron en pasadas épocas cuan
do ejercían la oposición. O 
será que sólo valen para es
tar en la oposición. 

Algún in
genuo creyó 
que a la 
sombra del 
bonsai se 
iba a hablar 
de Rubio, 
corrupción, 
Roldán, co
rrupción, 
FILESA, corrupción y cosas 
así. Pero lo que sí es seguro 
es de lo que largarán muy 
pronto a la vista de que los 
progresistas del FMI ya han 
dado el toque de que aquí lo 
que hace falta es que siga el 
socialismo, o sea que se dé 
paso al despido libre y se re
duzcan las pensiones y los 
salarios mínimos, que la 
gente está cada vez peor 
acostumbrada y cada vez vi
ve mejor. Y traspasar los im
puestos del empresariado a 
los IV A, gasolina, tabacos y 
etc. etc. que lo progresista es 
reducir los impuestos direc
tos y clavar en los indirectos. 
Total que ¿para qué va a ve
nir la derecha? 

«Sr. Suárez, salga Vd. de 
la Moncloa», era la cantine
la felipista de principios de 
los ochenta. Ahora, se apli
ca la medicina en su día pe
dida. Posiblemente ya sea 
tarde. Incluso se lanza el bu
lo de que el felipismo pondrá 
en cabeza de lista para no sé
qué a Adolfo Suárez. Déjese 
en paz a un hombre que ya 
cumplió -y muy dignamen
te- su papel histórico con 
absoluto rigor político y ple
na honradez. Y más ahora, 
cuando muy graves proble
mas familiares le mantienen 
retirado de la política. Si 
acaso mírense en él como es
pejo quienes deben bajar la 
cabeza. 

Manuel GAL VAN 
FRADEJAS 

OPOSICIONES 
* COMUNIDAD DE MADRID 

TALLERES ~ 
~ Cuerpo Auxiliar. 

* ADMINISTRACIOfl DE JUSTICIA 
Cuerpo de Agentes y Auxiliares 

*AYUNTAMIENTO DE ALCALA DE HENARES 
Auxiliares y Administrativos. 
- Grupos de mañana, tarde, noche y sábados para ambas oposiciones. 

¡¡¡INMINENTE CONVOCATORIA!!! * INSALUD 
* INFORMACION: = 

CHAPA 
Y PINTURA 
• Bancada universal. 
• Cabina de pintura con 

homo de secado 

REPARACION GENERAL 
DEL AUTOMOVIL ~ 

C/ Teniente Ruiz, 1 (Cuatro Caños) Tf. 889.60.64 - 880.39.10 
ALCALA DE HENARES 

REPARACIONE_!. .. __________ __. 

--::._ .... Tfl'T7.JlDAS e/ San Diego, 11 - ALCALA DE HENARES 
GA!UU'~ - Telf. y Fax: 888 13 81 

a de octubre de 1994 PUERTA de Madrid 



Los contenedores 
de papel 

No le falta razón al ayun
tamiento cuando dice que la 
culpa de los desagradables 
montones de cartón alrede
dor de los contenedores no es 
exclusivamente de una falta 
de rapidez en el vaciado de 
los mismos ya que, como 
cualquiera puede compro
bar, son numerosas las per
sonas que, por traer emba
lajes de gran tamaño, no se 
molestan en trocearlos para 
introducirlos en su interior, 
limitándose de esta manera 
a dej arios al lado provocan
do un repulsivo espectáculo. 
Está claro que si queremos 
que la recogida de papel fun
cione, y creo que es eviden
te que la respuesta de los al
calaíno no ha podido ser más 
positiva, todos tendremos 
que poner algo de nuestra 
parte: El ayuntamiento, o 
por hablar con más propie
dad la empresa encargada de 
la recogida, realizando ésta 
con una frecuencia lo sufi
cientemente alta como para 
impedir que los contenedo
res se llenen, pero todos los 
ciudadanos también evitan
do dejar en la calle embala
jes que por su tamaño y por 
no ser troceados no caben en 
la boca de los mismos. Sólo 
de esta manera se podrá con
jugar una cuestión tan im
portante como la recogida y 
reciclado de papel con la asi
mismo necesaria limpieza de 
la vía pública. 

Los rótulos impertinentes 
Aunque es bastante fre

cuente que determinados co
mercios opten por anunciar
se recurriendo a rótulos que 
vulneran las normativas vi
gentes en el casco antiguo, 
rótulos cuya retirada sólo 
puede conseguir el ayunta
miento después de unos len
tos trámites administrativos, 
la perla que nos han coloca
do recientemente en plena 
calle Mayor supera con ere-

. ces mucho de lo visto hasta 
ahora: Imagínense -o 
véanlo, puesto que no pue
de ser más llamativo- un 
cartelón de color amarillo li
món que atraviesa todo el 
vano de los soportales anun
ciando una actividad comer
cial... Cartelón que se ve 
prácticamente desde cual
quier punto de esa acera y 
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Gacetillas complutenses 
que, por supuesto, rompe 
completamente la interesan
te perspectiva de los sopor
tales de nuestra calle princi
pal. Es de suponer que, da
da su falta de ajuste a la nor
mativa vigente, el ayunta
miento ya habrá iniciado los 
trámites relativos a su reti
rada, pero a mí me gustaría 
solicitar a sus propietarios 
que consideraran el carácter 
antiestético del mismo de 
forma que por iniciativa 
propia realizaran su sustitu
ción por otro más adecuado; 
dado que el legítimo derecho 
a la publicidad no tiene por 
qué estar reñido con la esté
tica, apelo desde aquí al 
buen gusto de estos comer
ciantes para que puedan 
conjugar, cosa ésta perfecta
mente posible, ambas cosas 
en beneficio de la ciudad y 
en beneficio suyo propio, 
puesto que sin duda un to
que de elegancia siempre ha
brá de beneficiar a cualquier 
negocio. 

Las aceras 
de Daoíz y Velarde 

Esta calle, céntrica y 
siempre con un denso tráfi
co tanto de vehículos como 
de peatones, cuenta en sus 
aceras con un problema que 
se viene arrastrando desde 
hace bastantes años sin que 
nunca hasta ahora se haya 
venido a solucionar. Estoy 
hablando de los vados exis
tentes en las mismas, los cua
les en vez de construirse re
bajando las aceras tal como 
se hace habitualmente, se hi
cieron asfaltando las respec
tivas entradas como si fue
ran cruces de calles. La con
secuencia inmediata de esta 
innovación fue que los co
ches los tomaron inmediata
mente como si de aparca
mientos se tratara, dándose 
así la circunstancia de que 
suele ser habitual que los 
peatones se encuentren con 
que un coche cómodamente 
aparcado en batería les im
pide completamente el paso 
al tener el morro pegado a la 
pared, con lo que se ven 
obligados a salirse a la calza
da con el peligro consiguien
te. Puesto que además varios 
de estos vados corresponden 
a entradas de vehículos ya 
desaparecidas, no se entien-

de por qué no se rehace la 
acera sin más en estos casos, 
construyendo vados por el 
sistema tradicional (es decir, 
aceras rebajadas) en aquéllos 
que continúen en uso. 

Pero no acaban aquí los 
problemas. Existe un tramo 
de acera, la que separa la cal
zada del aparcamiento situa
do entre las calles Resurrec
ción y Salinas, que es nor
malmente impracticable da
do que los coches acostum
bran a subirse en ella sin que 
el ayuntamiento, al igual 
que ocurre en otros muchos 
lugares de la ciudad, se ha
ya molestado en instalar pi
votes que impidan esta re
probable costumbre. Por si 
fuera poco la construcción 
del nuevo edificio de la Es
cuela de Idiomas ha obliga
do a vallar un tramo de ace
ra junto a la esquina con la 
calle Infancia; esto era ine
vitable, pero lo que sí se ha
bría podido evitar es que los 
peatones se vean obligados a 
bajarse a la calzada ya que, 
al parecer, a nadie se le ocu
rrió habilitar el inmediato 
aparcamiento como paso 
provisional tal como se ha 
hecho en otros lugares. Esta 
desidia, por otro lado suma
mente habitual en nuestra 
ciudad, dice muy poco de 
sus gobernantes a la par que 
complica innecesariamente 
la vida a los ciudadanos; pe
ro por lo que se ve, no sólo 
existe sino que además goza 
de una excelente salud. 

¡Yo quiero un AVE! 
La noticia saltó a las pá

ginas de los periódicos hace 
tan sólo unos pocos días: 
Renfe inició una campaña 
publicitaria prometiendo la 
devolución del importe del 
billete a los usuarios del 
A VE cuando este sofisticado 
tren llegara con más de cin
co minutos de retraso y, co
sas de la vida, el A VE co
menzó a retrasarse viéndose 
obligada la compañía -no
bleza y, probablemente, le
gislación obliga- a devolver 
el dinero tal como había pro
metido. Puesto que esta 
campaña no ha sido extendi
da a los trenes de cercanías, 
y dada la circunstancia de 
que éstos tienen la mala cos
tumbre de retrasarse de.vez 

en cuando, a mí me gustaría 
proponer que se solicitara a 
Renfe la sustitución de los 
actuales trenes por unidades 
del A VE en la línea que dis
curre entre Madrid y Alca
lá; así, si no se evitaban los 
retrasos, al menos los usua
rios podríamos ahorrarnos 
algún dinerillo. 

El alumbrado 
de los monumentos 

Por la razón que sea, la 
cual por cierto desconozco, 
el alumbrado de los monu
mentos de la ciudad, a ex
cepción de la fachada de la 
universidad, no acaba de 
cuajar a pesar de haber 
transcurrido ya bastantes 
meses desde que tuviera lu
gar su instalación. Así, en 
el caso de la Magistral nos 
encontramos con que los fo
cos están muchos días apa
gados, aunque lo cierto es 
que no se nota demasiado 
que estén encendidos dado 
lo escaso de su potencia y 
dado también que la torre 
-sin duda el elemento más 
monumental del edificio
permanece completamente 
a oscuras. El convento de 
las agustinas está algo mejor 
pero dista asimismo de go
zar de una iluminación per
fecta; puesto que la facha
da es de ladrillo y las lám
paras instaladas son de luz 
amarilla en vez de blanca, 
el resultado es un manchón 
de color ocre que desapro
vecha buena parte de la be
lleza de este importante mo
numento alcalaíno; eso sin 
olvidarnos de la torre que, 
aun estando mejor ilumina
da que la de la Magistral, 
adolece asimismo de insu
ficiente luminosidad. De 
la fachada de la iglesia de 
jesuitas nada puedo decir 
puesto que todavía no la 
he visto iluminada, pero en 
la iglesia de las bernardas 
-la pionera de toda esta 
campaña a excepción de la 
universidad- ocurre tres 
cuartas de lo mismo con la 
torre sumida en tinieblas. 
Merecería realmente la pe
na rematar la faena subsa
nando estas deficiencias en 
el alumbrado, y sin duda 
el aspecto nocturno de nues
tra ciudad mejoraría osten
siblemente. Así pues, ade
lante. 

José Carlos CANALDA . 

a de octubre de tlM 



Inventario de chapuzas 

La plaza de la Universidad 
O de San Diego, que éste 

es su nombre oficial aunque 
no sea el más conocido ni 
el más popular ... Pero. lo 
que importa de esta plaza 
no es el nombre, sino el as
pecto tan deprimente que 
presenta a pesar de estar si
tuada en pleno centro y a 
pesar también de la existen
cia en ella de la magnífica 
fachada de la universidad. 
Por ambas cuestiones la pla
za de la Universidad debe
ría ser uno de los rincones 
más cuidados de la ciudad, 
razón por la que sorprende 
e irrita ver el estado en el 
que se encuentra. 

Para empezar está el pro
blema del césped, pisoteado 
y arrancado hasta dejarlo 
convertido en algunas zonas 
en un auténtico erial; te
niendo en cuenta que el 
mantenimiento del césped 
en nuestra ciudad es un ca-
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ro lujo, sorprende que se 
permita que el césped sea pi
soteado con toda impunidad 
por legiones de individuos 
que, como se puede apreciar 
en una de las fotografías, 
han de machacarlo necesa
riamente en tan sólo unos 
pocos días. 

No acaban aquí las desdi
chas de la plaza: Papeleras 
destrozadas1 señales de trá
fico arrancadas, restos oxi
dados de elementos urbanos 
irreconocibles ... Y a modo 
de remate palomillas eléctri
cas <:ruzando por el vano de 
la calle del Bedel, palomillas 
que deberían haber sido sus
tituidas hace ya mucho 
cuanto menos por el actual 
sistema de cables adosados a 
las fachadas ... Aunque dado 
el entorno, tampoco hubie
ra sido demasiado pedir que 
fueran enterrados al menos 
aquí. 

' ' 
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Las tres ces mayúsculas 
han sido muy amigas en Es
paña, ya desde antiguo. 
Aunque nunca he consegui
do averiguar la verdadera 
razón, siempre iban juntas a 
todas partes: a la propagan
da por correo, a los carteles 
de ferias, a las estadísticas 
oficiales y hasta a misa de 
doce de los domingos. 

Recuerdo, por ejemplo, 
que cuando era niño las veía 
muy a menudo en los tebeos 
anunciando unos cursos de 
formación profesional por 
correspondencia. Así, senta
das las tres juntitas, entre 
Mortadelo y Filemón y 13, 
Bue del Percebe, con ellas, 
quizá, nacieron los años del 
desarrollo y del seiscientos, 
cuando los españoles empe
zaron a sacudirse el yugo de 
la estrechez y crecía el afán 
de la libertad personal para 
disfrutar mejor de la vida. 

Luego, las tres ces cam
biaron de bando -como 
tantas cosas- y se pasaron 
al enemigo, encabezando 
aquellas listas electorales de 
mortalidad -cáncer, cora
zón, carretera- que nos 
vendrían a despertar del sue
ño eterno tan bonito de que 
todo era fácil. 

Bueno, pues ahí siguen to
davía las tres, tan campan
tes, cambiando de forma o 
de contenido y dando la ta
barra del desencanto. Aho
ra reaparecen disfrazadas de 
los tres productos que el go
bierno piensa encarecer to
do _lo que pueda, gracias a la 
subida del impuesto que las 
venía gravando, a ver si así 
le sale la cuenta de la vieja 
con la que pretende cuadrar 
los presupuestos del año que 
viene. Un año que, si Dios 
no lo remedia, tendremos 

A contraviento 

e.e.e • 
que vivirle peligrosamente, 
aunque sin el amor de Si
gourney W eaver y sin aquel 
enano saltarín indonesio que 
salía en la película y que sa
bía todos los secretos de la 
vida; de manera que el ro
manticismo de nuestra in
mediata historia va a brillar 
por su ausencia. 

C.C.C. Combustible, Ci
garrillos y Cerveza. Los tres 
se van a subir a la parra y a 
todos nos va a tocar rascar
nos un poco más la gastada 
faltriquera de estos tiempos 
políticos tan desapacibles. 
Algún lector ingenuo y bie
nintencionado puede que 
piense que esa medida la to
man nuestros gobernantes 
para curarnos en salud, pa
ra disminuir los fallecimien
tos que el abuso de las tres 
ces nos produce, pero qué 
v.a. Y o estoy convencido de 
que lo hacen por otra razón 
bien distinta. Además de la 
económica, que también van 
a r·ecaudar mucho más. 
Practican tanto y tan a me
nudo que han aprendido a 
disparar. Esta ve~ han dado 
en ese punto blanco que hay 
en el centro de la diana. 
Iban a por nosotros y por fin 
han acertado. Yo no fumo 
desde hace un montón de 
años pero me fijo mucho: ca
si todos los bares tienen las 
puertas rodeadas de coches 
aparcados y ya, en su inte
rior, pegados a esas barras 
atendidas por camareros que 
siempre están prestos para 
darle fuego al cliente, hay 
muchísimos españoles fu-

mándose cada uno su ciga
rrillo y tomando la clásica 
cañita con unas almendras 
saladas al tiempo que despo
trican contra los gobernan
tes locales, regionales y de la 
nación entera. Ponen verdes 
a todos, desde el último con
cejal del más humilde villo
rrio al mismísimo inquilino 
de la Moncloa, hasta que se 
acaba la última ronda y 
arrancan el coche para llegar 
a casa antes de que se enfríe 
la paella. 

Dentro de poco, sin coche 
-porque sin gasolina no 
anda- sin que el humo azu
lado del tabaco les abra los 
ojos en lugar de cerrárselos 
como decía la famosa can
ción y sin el trago espumoso 
de una cerveza bien fría, los 
españoles no van a poder ha
blar mal ni de la madrastra 
de Blancanieves por muy 
justificado que esté. Sin es
tas tres ces de toda la vida 
-que la vida empezó como 
quien dice hace veinte años 
con el coche, el tabaco de 
marca y la cervecita diaria
los españoles nos vamos a 
quedar mudos y sordos. 
Tendremos los pulmones sa
nísimos, no digo que no, pe
ro disfrutaremos del aire en
rarecido del hogar, dulce ho
gar, que eso de quedarse en 
casa a la fuerza enrarece mu
cho la atmósfera. Con la gar
ganta seca y el coche oxida
do en la calle, nos sentiremos 
mucho más tranquilos. Co
mo los muertos dentro de su 
ataud, por ejemplo. 

Desde su vehículo en mo-. ;a 

vimiento -gracias a la ga
solina- el español maldecía 
a los locos del volante, que 
siempre eran los otros. Fu
mando, los españoles espera
ban que aquellos que les 
mandan se cayeran alguna 
vez al suelo, desde esa sartén 
en la que se está friendo una 
tortilla, siempre por la mis
ma cara. Con la caña de cer
veza en la mano y ~esde la 
barra o el velador del bar, 
nuestros compatriot~s ha
cían hasta ahora algunos 
chistes no demasiado crueles 
sobre los triunfadores -cul
tura, culo, contagio- y so
bre la torpeza de nuestros 
gobernaI?-tes. Así iban tiran
do -caídos con cansancio
hasta que llegaban las doce 
uvas y brindaban con cava 
porque las cosas cambiaran 
a mejor el año siguiente. 

Claro que nuestros man
damases -expertos en cam
biar cándidas casacas- no 
son tan tontos como yo creía 
y han descubierto los tres ta
lismanes de nuestra resisten
cia. Ese debe de ser el mo
delo de sociedad q~e busca
ban para nosotros: con el co
che lastrado por el peso de 
un depósito lleno de aire, sin 
chispa de gracia ni calor en
tre los labios y alejada de no
sotros la espuma de los días 
dorados que cantara el poe
ta, nos vamos a quedar más 
suaves que un guante. 

Lo malo es que cuando se 
cabreen, estos caballeros 
-camarillas, cizañas, ce
ses- nos arrojarán al suelo 
para retarse entre ellos. O 
sea, que morderemos el pol
vo, una vez más, merced a 
estos rocosos presupuestos 
del ministro Solbes~ ¡Cría 
cuervos, ciudadano! 

Sergio COELLO 

t PUBLICIDAD Y MARKE=Fl~NG 
. COMIENZ0: 2 Noviembre/94 . ··~·'.!{ u':~ 1 ·.". 

.'f':3': 

* FtSCA!10J(o v rR1au~ .. ,,,'llli,, • 
deMtEÑie7~'4 Ñ_oviembret94 + 
DIAS: Viernes 

Asociación Madrileña 
dt Academias 

Privadas 

PUERTA de Madrid 

O/AS: lun~s :-y Miércoles 
HORARIO: 20'00 a 22'00 Horas HORARIO: 18'00 a 21 '00 Horas . 

INFORMACION: C/. Teniente Ruiz, 1 (Cuatro Cañ.os) 
Telf. 889 60 64 •Fax. 880 39 10 - 28805 ALCALA DE HENARES 

a de octubre de t994 



José García García 

CONSTRUCCIONES V REPARACIONES 
ALBAÑILERIA EN GENERAL 

Presupuesto gratis sin compromiso 

-Descuentos en pagos al contado-

-Salimos a provincias- 1 

TelF.: BBO &'I 'I& 

• Iniciación musical • Sevillanas. • Flauta. 
• Solfeo (Divertido) • Saxo y Clarinete. 
• Organo Electrónico. • Canto. • Piano. 
• Guitarra. • Violín. • Sintetizador. 
• Acordeón. • Trompeta. • Batería. 
• Baile de Salón • Guitarra Eléctrica. 

HORARIO DE INFORMACION: Tardes de 6a 9 y sábados de 11a14 

C/ Río Tajuña ·, 
C~ Nueva Alcalá 

PM• 882 89 15 

Edificio San Femando 11 
(detrás de Hacienda) 

Información en C/ Flores 

C/ Flores, 2 
.Jui~al Pº Estación 

-n..- 889 99 91 

Clases de YOGA integral 
(GIMNASIA • PSICOFISICA> 

Conozca nuestro sistema personalizado 
asistiendo GRATUITAMENTE a una sesión 

Clínica San Nicolás 
Avda. Guadalajara, 34 - Teléfono: 8~9 20 45 
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J YIUSY NOVIAS 
MADRINAS Y FIESTA 

C/ Mayor, 27 - Primer piso - teléf.: 889 36 66 

y GIUSEPPA NOVIAS 
EN C/ Mayor, 10 

CLINICA VETERINARIA DEL VAL 
- Vacunas - Cirugía 
- Peluquería 
- Limpieza dental por ultrasonidos 
- Alimentación 
- Accesorios 
- Visitas a domicilio 

URGENCIAS 24 H. lill ALCALA 
Tel*.: •ss s• 32 - Abonado M nt•t 

Salamanca 8 - Telf.: 882· 64 01 - ALCALA DE HENARES 
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El centra de salud en sus horas más bajas 
La semana pasada se ce

lebró una reunión de la 
Junta Rectora del Centro 
Municipal de Salud 
(C.M.S.), en ella se anali
zó la gestión del C.M.S. a 
lo largo de los dos últimos 
años, poniéndose de mani
fiesto diversos déficits en 
tres campos diferentes: En 
la gestión económica, en la 
gestión de personal y en la 
gestión institucional. 

La situación económica 
del C.M.S., atraviesa por 
los peores momentos de su 
historia. En mayo del pre
sente año al C.M.S. se le 
adeudaban más de 32 mi
llones, fruto del retraso en 
el cobro de las subvencio
nes de otras administracio
nes: Comunidad Autóno
ma. En algún caso tales re
trasos superan los dos años. 
Mal asunto. 

Por su parte, el Centro 
Municipal de Salud tiene 
contraídas deudas que so
brepasan los 27 millones. 
Estas deudas redundan so
bre otras empresas, en mu
chos casos pequeñas empre
sas de la ciudad, que tienen 
que soportar la falta de agi
lidad en este campo de la 
gestión. La necesidad de 
sanear la situación econó
mica del C.M.S. se con
vierte en una tarea urgen
te, no sólo en beneficio de 
la propia economía del 
Centro, sino también en 
beneficio de las economías 
de las empresas acreedoras, 
que no tienen porqué estar 
<<pagando» la falta de efica
cia en la gestión de otras 
instancias. 

Por lo que respecta a la 
gestión de personal se pu
sieron de manifiesto diver
sos problemas surgidos en 
estos dos últimos años, y la 
carencia de un marco ade
cuado para tratarlos. En es
te sentido, y al amparo del 
nuevo convenio único pa
ra el conjunto de los traba
jadores municipales, se ha
bló de la necesidad de sol
ventar tales problemas en 
el marco de la gestión nor
malizada de los temas de 
personal en el Ayunta
miento. Esperamos que es
te marco sea el adecuado 
para resolver los problemas 
y conseguir con ello el ne
cesario clima de tranquili
dad que debe regir en todo 
centro de trabajo. 

En cuanto a la gestión 
institucional se puso de 
manifiesto la repercusión 
que a nivel local está te
niendo la transformación 
del sistema sanitario públi
co. Tales transformaciones 
han dado lugar a la pérdi
da de competencias en al
gunos de los terrenos en los 
que tradicionalmente ha 
operado el C.M.S., en fa
vor de otras instancias sa
nitarias de rango nacional 
o comunitario, sin que a la 
par se haya procedido a la . 
necesaria renovación del 
proyecto de actuac~ón del 
C.M.S. adecuándolo a es
te nuevo marco de trabajo. 
En este sentido se puso de 
manifiesto como el C.M.S., 
a lo largo de su trayectoria, 
ha sido la institución sani
taria pionera en la ciudad 
a la hora de atender diver
sos problemas de salud co
mo: la planificación fami
liar, la salud mental, la sa
lud escolar, la atención al 
medio ambiente, la asisten
cia al drogodependiente, la 
prevención del Sida, u 
otras. Algunos de estos te
mas ya han sido plenamen
te asumidos por otras ins
tancias sanitarias de mayor 
rango: la planificación fa-: 
miliar por el lnsalud, lasa
lud mental por la Comuni
dad Autónoma; en tanto 
que en otros campos sigue 
teniendo vigencia la actua
ción municipal. Se coinci
dió en la necesidad no sólo 
de potenciar esas áreas de 
actuación, sino también en 
la de abrir nuevas áreas de 
trabajo, adaptadas a las 
nuevas prioridades socia
les, que amplíen y comple
menten las actuaciones que 
en el terreno de la salud de
sarrollan otras administra
ciones sanitarias. Por ello 
se acordó que el rediseño 
del proyecto de trabajo del 
C.M.S. debía ser la labor 
prioritaria a encomendar al 
nuevo director del C,M.S., 
una vez que haya conclui
do el proceso de selección 
de personal que actualmen
te está abierto. 

Luis CALVO 
Representante de CC.00. 

en el Consejo del Centro de Salud 

Paco GONZALEZ ADRADA 
Representante de IU 

en el Consejo del Centro de Salud 
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Sólo un sueno 
He dormido mal y he soñado 

mucho. Más de lo deseado. He 
visto caras conocidas y otras que 
no lo son; todas borrosas, difusas, 
feas, horrorosas y amenazantes. 
No se pasa bien. Es una faena, 
una putada. No me lo explico, ce
né convenientemente bien. Tomé 
cosas livianas: verdura, queso 
fresco y al acostarme un vaso de 
leche. Será otra cosa. Quizá el 
subconsciente traidor. Me repele 
la traición y, como a los romanos, 
los traidores. Pobre Viriato. Po
bre Rosalía. Los traicionados en
tran por la vía directa en mi co
razón, aunque no quieran. Ten
drá sus culpas. Es posible. ¿Y el 
traidor, por el mero hecho de ser
lo? ¿Y los demás? ¿Por qué me 
preocupo? ¿Qué me importa? Mi 
hijo todavía pequeño suele decir
me: papá eres tonto. ¿Tendrá ra
zón? ¿Por que cuento esto? No lo 
sé. 

Allí estaban mirándome fija
mente, a veces. En un amplio sa
lón de cuyas paredes pendían 
enormes y deformes tapices. Ha
bían entrado precipitadamente. 
Pasaron junto a mí, y se sentaron 
en una mesa ancha y muy larga, 
de forma ovalada. Ya saben, las 
caras conocidas del sueño. Creí 
reconocer al triunfante Bartolo
mé, concejal por ahora; a la des
tronada Rosalía; a Florencio, to
davía alcalde y al increíble e in
combustible concejal Tomás. No 
cabe duda, eran ellos. Había otro 
pequeñajo irreconocible que sal
taba constantemente. Sería el 
concejal Joaquín Arias, seguro. A 
la gente que alimentamos los dis
tinguimos, aun disfrazados de 
duendes. 

Los mofletes del bien nutrido 
concejal Bartolomé lo definen con 
exactitud, su falsedad también. 
Una vez confié en él y me enga
ñó. No me gusta su cara, ni su tra
to suavón. Los tíos suavones son 
imprevisibles. Un amigo mío de
cía que no son de fiar. Cosa ex
traña en este concejal. Su rostro 
de aspecto inocentón no lo diría, 
su tímida sonrisa tampoco. En
tramos en la confusión. En el 
error realmente. Con su pan se lo 
coma. 

Me gusta la cara de Rosalía, y 
otras cosas. Admiro a las perso
nas que se muestran tal como son, 
sin dobleces, sean del signo que 
fueren. Las que luchan abierta
mente por su verdad. Nunca fue
ron malas gentes , acaso efusivas, 
temperamentales, confiadas, ton
torronas por naturaleza. No pasa 
nada. Sólo hay que esperar. Sen
tarse en la puerta de la casa. Ten
drá su compensación, cuando vea 
al traidor (¿ ?) pedir la baja en el 

PUERTA de Madrid 

PP, y el ingreso en el PSOE. En 
la Casa Común, asilo de Boyer, 
Verstrynge, Felipe, Mohedano, 
Curiel, Guerra, Solchaga, el can
didato Sartorius y sus múltiples 
afines. Vendrá el reír. El gozar. 
La «repera». En realidad, el «des
cojonamiento». 

Aunque hay algo en lo de Ro
salía que no me cuadra, no me 
fío. ¿Habrán creído de utilidad 
retirarla del candelero por ahora? 
Es demasiado verdadera. Ejerce 
como siente y eso es un peligro. 
Hay que cuidar los detalles. Las 
elecciones no se pueden escapar, 
hay que ganarlas. Una vez en el 
poder se contará con ella, será 
mejorada, y entonces sí, leña al 
mono. ¿Sería posible? Todo lo es 
cuando la política se mueve en las 
cloacas. Tenemos cuantiosos 
ejemplos. Volvamos al sueño. 

Confieso que me costó un gran 
esfuerzo distinguir a Florencio, a 
Tomás mucho más. Al principio 
sus figuras se evaporaban y toma
ban forma como por ensalmo, 
constantemente; más tarde no. Se 
les veía contentos. Se reían. Se 
abrazaban con frenesí. Como los 
seguidores atléticos cuando al fin 
consiguen ganar un partido. Fue 
uno de los detalles que fijó mi 
atención. Siempre se han enten
dido, se entienden y se entende
rán políticamente, pero que muy 
bien, mejor que muchos. Todos 
tenemos debilidades, ellos tam
bién. Terminé por reconocerlos al 
observar el rictus de amargura en 
el rostro de Florencio, cuando ríe 
y cuando no. Y el ojo izquierdo 
cucado con la boca abierta mar
cando un bostezo de Tomás. In
confundibles, a pesar de ser los 
dos espectros más impresentables 
y escurridizos de la aparición. 

De pronto se alzaron sus figu
ras. Se acercaron a mí. Me asus
té. ¿Quién no? Observé que Ro
salía se tapaba los ojos. Tomás 
mostraba lo que parecía un papel, 
un documento. Y con Bartolomé 
y Florencio se llevó una mano a 
la boca. Hacían esfuerzos. Sospe
ché que soplaban los tres. Me pa
reció oír un sonido. Presté más 
atención. Me concentré todo lo 
que pude. Efectivamente. «Pedo
rretas», me estaban lanzando «pe
dorretas», los tíos fantasmones. 

Repentinamente desaparecie
ron y se oyó un golpe seco. Miré 
a la mesa. Allí estaba. Habían de
jado un documento. Me pareció 
muy familiar. En la portada ha
bían dibujado una cara risueña. 
Debajo rezaba así: CIUDAD DE
PORTIVA, AUDITORIA 1990. 
Me desperté, menos mal. ¡«Ojú>>, 
qué noche! 

Jaime TUR JEREMIAS 

Humoris causa 

La «Teta maravillosa» 
Decía Voltaire que los sujetadores son revolucionarios 

porque levantan a los caídos y oprimen a los poderosos. 
Dos siglos después de aquel llamado de las luces, el won
derbra demuestra la justeza de la apreciada jacobina y 
la revolución se pone de moda. La del sostén. La revo
lución que ha armado este innovador sujetatetas, pro
digio del diseño textil inglés de los sesenta, y que ahora, 
en los noventa, ha sido recuperado por el favor de las 
féminas. Dicen. Porque habrá muchas a las que este 
asunto ni les va ni les viene y se apañan muy bien con 
sus viejos modelos, su plaitex, su cruzado mágico o cual
quier sucedáneo adquirido en los lunes. Aunque a lo me
jor sucumben a la tentación y compran uno, sólo sea pa
ra guardarlo en el armario y para las ocasiones. O pue
de que sucumban los machos, seducidos por la publici
dad, y por el módico precio de mil duritos resuelvan un 
aniversario y de paso una fantasía, la de tener una fies
ta con Marilyn Monroe o con Sabrina. 

Pero ¡ojo! que el wonderbra es engañoso, y tras sus 
cuarenta y seis piezas de armadura esconde siempre la 
sorpresa. Bartolomé González por ejemplo, que era el 
wonderbra de Rosalía, su más firme sostén, ha dejado 
a la expresidenta con los poderíos al aire. Ahora él mis
mo está buscando su propio wonderbra para tapar los 
suyos. Todo sea por sostenerse. 

Véase así que el wonderbra ya viene siendo utilizado 
en la política, que es el reino de las apariencias, y don
de el uso de esta prenda interior se hace imprescíndible. 
Al fin y al cabo se trata de eso, de enseñar un escote ver
tiginoso y seductor ocultando la sustancia, y sugiriendo 
al mismo tiempo que ésta es abundante. Ahí está la eró
tica del poder. Y en el wonderbra, que es el poder en 
sí mismo. Aquí mismo, y sin salir de casa, de la consis
torial, hay dos turgencias que pugnan por reventar, las 
comisiones de investigación sobre corrupción urbanís
tica y la que pretende establecer responsabilidades en los 
errores recaudatorios. Se les coloca un wonderbra y to
dos tan felices, aunque nos quedemos sin ver chicha. O 
puede que ellas mismas, sendas comisiones, sean el won
derbra de algún misterioso par de tetas, en cuyo caso 
igualmente nos dejarán fríos. 

A quienes también quieren poner wonderbra es a Pa
co González y Joaquín Arias, ya que ellos mismos son 
dos tetas que mueven más que dos carretas, y no falta 
quien quiere fisgar por el canalillo a ver lo que se en
cuentra, como su portavoz municipal Javier Ocaña que 
no pierde ojo, y que se muere de envidia porque no en
cuentra un sostén a su medida. 

Hay otros que no necesitan wonderbra, porque ellos 
mismos ejercen de tal, como el concejal izquierdasocia
lista Urbano Brihuega, siempre dispuesto a sujetar cual
quier teta que dé leche, por citar algún otro que al refe
rido Bartolomé, o como las concejales María Casado y 
Lola Pérez, por razones bien diferentes, que son las más 
feministas del ayuntamiento. Pero en general el uso del 
wonderbra es obligado para un político con ganas de per
manecer, salvo, digo, que se ejerza de tal, en cuyo caso 
el porvenir está garantizado pero, eso sí, de cubrever
güenzas por muy armado y sofisticado que sea. 

No es necesario abundar en más ejemplos porque cual
quier avispado espectador de nuestra vida pública, la lo
cal y la nacional, puede adivinar las formas hinchadas 
de un wonderbra bajo las blusas y las chaquetas dirigen
tes. Queda a nuestro buen entender y riesgo personal el 
descubrir las auténticas exuberancias mamarias, que es 
la erótica del poder que nos dejan. O eso o la revolución. 

Pedro Enrique GOMEZ 
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Los mil días Por José GARCIA SALDAÑA 

Un alcalaíno llamado Manuel Azaña (11) 
El asunto de la hipotética brigada de caballería, en el que Azaña fue engañado -así lo creeremos 

mientras no se demuestre lo contrario- pone en evidencia que el Presidente de la República carecía 
de medios de información propios. Y así lo reconoce él mismo cuando escribe en su Diario a 5 de julio 
de 1937 (IV-671) No tenemos suerte. O mejor, no tenemos habilidad para organizar un servicio de infor
mación. Ni para informar a los demás, etc. 

El viaje de don Manuel a 
Alcalá en 17 de noviembre de 
1937 nos proporciona una in
formación fotográfica de pri
mera magnitud; y aún debe
mos esperar que aparezcan 
testimonios inéditos de esa 
ocasión. En «Azaña, memoria 
gráfica» , que es un libro defi
nitorio, hallamos una docena 
de imágenes que el curioso 
lector -si lo es- puede y de
be analizar meticulosamente, 
~omo lo hemos hecho noso
tros , pues bien merece la pe
na hacerlo; en ellas está el am
biente de Alcalá mejor que si 
le hubiera descrito una pluma 
excelente. Pero dejemos esto 
para el final y espiguemos en 
la obra escrita por don 
Manuel. 

El día 16 hace el viaje des
de Valencia acompañado por 
donjuan Negrín. Azaña, que 
sin duda fue un excelente ob
servador, anota: Como el trá
fico es casi nulo, pregunté: 
¿Por dónde se abastece Ma
drid? - Harían falta mil ca
miones, respondió Negrín. 
- Bien, pero los que hay, 
¿por dónde andan? - Me ex
plica que lo principal del trá
fico se dirige, sobre la vía fé
rrea, hasta Aranjuez y, desde 
allí, por carretera, a Madrid. 
Si N egrín hubiera querido ser 
sincero debió decir al Presi
dente de la República -tan 
desinformado- que la mayo
ría del tránsito ferroviario en
tre Valencia y Aran juez era de 
material bélico; los abasteci
mientos para el ejército y la 
población civil venían en muy 
pequeña cantidad, de ello la 
hambruna que padecimos. 
Como hemos dedicado un ca
pítulo a los Abastecimientos, 
en él queda esto más comple
to. 

En (IV-853), 16 de no
viembre, escribe el Presiden
te que algunas cosas le retraen 
al dolorido sentir que junto 
con ellos, paseaba por esta y 
otras carreteras el otoño pasa
do. Pareció que se agotaba, a 
fuerza de expresar se, en mi 
última visita nocturna a Alca
lá, empezando octubre del 36. 
Pero ahí está con su profun
didad abismática, vertigino-
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sa. Esto es todo lo que sabe
mos de tal visita nocturna; sí, 
nocturna e insospechada has
ta hoy por sus paisanos. ¿A 
qué vino en tan trágica cir
cunstancia y con quién estu
vo? ¿Supo lo de su casa? Hoy, 
sesenta años después, hemos 
de darle el beneficio de la du
da; hemos de ser generosos. 

A su llegada a Madrid 
(IV-854) -por cierto en un 
lujoso automóvil «mercedes» 
de fabricación alemana- me 
alojaron en una de las casas de 
la colonia del Viso, entre la 
prolongación de Serrano y el 
paseo de Ronda. Me pareció 
entender (y entendió bien, se
gún nuestras averiguaciones) 
que allí reside el Estado Ma
yor de la Aviación. Y el gene
ral Hidalgo de Cisneros, con-

cluimos. Y él anotó que el 
cansancio le hizo dormir bien. 

En (IV -860) describe la re
vista que pasó a la tropa, a 
media tarde, en la carretera 
de Vicálvaro. Abundan -es
cribió- con exceso los escuá
lidos y pequeñajos, casi todos 
campesinos con los estigmas 
de la miseria fisiológica here
dada ( ... )Algunos de estos ba
tallones han estado en las trin
cheras desde noviembre del 
año pasado hasta hace quin
ce días, sin relevo. Tan cam
pantes. En el ayuntamiento 
de Madrid, situado (por cul
pa de la guerra) en Ja calle de 
V elázquez, le recibe el Alcal
de; improvisó un discurso que 
fue muy aplaudido. Durante 
la cena, celebrada en los sóta
nos del Ministerio de Hacien-

da; precisamente donde ter
minaría la guerra con la entre
ga por decisión propia y no
bilísima de Besteiro, diecisie
te meses después; allí divisa 
por primera vez a El Campe
sino y a Cipriano Mera. Que
de para el capítulo que hemos 
dedicado al primero de ellos 
la impresión que causó al Pre
sidente. 

Al día siguiente, 17, por la 
mañana, camino de Guadala
jara. Estoy en terreno propio. 
ElJarama, el Puente de Vive
ros, el Puente de Torote, el 
moto de la la legua, el cauce 
del Henares, la Rinconada, la 
torre de SanJusto, el quema
dero, la fuente del Juncar, etc. 
son hitos de añoranza en la 
memoria del Presidente, que 
los enumera con deleite. En
tramos en Alcalá (IV-865) 
-prosigue- Las puertas de 
San Justo, de par en par, de
jan ver, vacío, el sitio que 
ocupaba el sepulcro de Cisne
ros. Era una obra muy buena 
( ... ) ¡Guerra y revolución en 
Alcalá! Increíble. El mundo se 
desquicia( ... ) ¡Fuego de Dios 
en el querer bien! Elegía del 
Campo Laudable. 
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Por la calle Mayor llegamos 
a la Plaza, atestada de tropas. 
El pueblecito (sic) me parece 
más triste, más pobre, aban
donado como nunca lo estuvo. 
(Aquí omitimos unos renglo
nes que dejamos para el pró
ximo capítulo dedicado a El 
Campesino). Los bombardeos 
han convertido en solar la an
tigua capilla «del oidor» (sic) 
( ... ) La iglesia misma parece 
muy estropeada. Veo muros 
almenados. Creo que no tie
ne techunibre. Evidentemente 
don Manuel fue engañado dos 
veces más. Cuando vino, de 
noche, en octubre de 1936, no 
supo cómo fue el fin de la Ma
gistral y el de Santa María. Y 
ahora -creo que no tiene 
techumbre- no se fija en que 
permanecen las nerviaduras 
de las bóvedas, que hubieron 
de ser dinamitadas, por su 
vencimiento, en 1939. Si la 
iglesia hubiera sucumbido co
mo consecuencia de un bom
bardeo, la onda expansiva hu
biera elevado los arcos ojiva
les para dejarlos caer inme- · 
diatamente. 

Esa ilustración muestra a 
El Campesino, inconfundible; 
a Carlos («Carlitos») (1) y a su 
amigo Pepe (2), futuro cronis
ta de Alcalá. Ambos fueron 
inventores o por lo menos fa
bricantes de sendos artificios 
para hacer lumbre. El del pri
mero era de cocina, eléctri
co; el del segundo era de me
cha amarilla y piedra de ig
nición, de bolsillo, para en
cender el cigarro. Ambos es
tán sin patentar, así es que 
¡hala, sabuesos! El cronista 
incipiente escribió en su lacó
nico Diario: «Hoy han veni
do todos los peces gordos. 
Carlos y yo nos hemos puesto 
en todas las fotografías». Pe
ro sólo salimos en esa. ¿Sería 
que nos movimos demasiado? 
Cierto que no paramos un mi
nuto. Cierto que tan impor
tantes personajes eran gor
dos; lo de peces puede corro
borarlo o desmentirlo el lec
tor. Carlos ( «Carlitos») se nos 
fue al reino de la Paz; que 
nos espere allí si es que mere
cemos estar con él. Allí, sin 
asomo de duda, le habrán 
concedido algún localito bre
ve donde practica -esto es 
seguro- mecánica y electró
nica, pues a sus catorce años 
ya reparaba radios y motores 
de todo tipo. Sí, seguro que 
está en el reino de la Paz. Y 
hasta es posible que aún trate 
de averiguar cuánto tardaba 
El Campesino en atarse las 
botas. 
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$ SUZUKI COCHES PARA VMR MEJOR 
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Fíjate bien. en esta gama, porque da mucho de Switf'. Y este mes, más. Porque Suzuki te lo pon.e 
como nunca para que te compres un Swif'L 
Toma nota: si tu coche viejo tiene más de 10 años y lo oc:aes cambiar por algún modelo de la gama 
Swif't , recibirás una subvcnci6n del gobierno de '100. ptas., a las que tu con.cesionario Suzuki 
sumará un descuento especial de hasta 'ISD.000 ptas. (según modelos y existencias) . 
No pierdas esta oportunidad y corre a tu concesionario Su..zu.ki antes de final de Octubre. 

~S DE 300 PUNTOS DE ASISTENCIA EN TODA ESPAÑA A SU SERVICIO. 
Oferta. válida pa.ra vehículos en stock hasta Octubre, no acumulable a otras en vigor, y subvcnci6n gubernamental en las condiciones Plan Renove. 

OUILES CONCESIONARIOS, S.A. 
Ctra. N-11 - Km. 31'600 
28812 Alcalá de Henares (Madrid) 
Telf.: 888 49 11 

Alociación Elpaiola 
de Enriua 

Técnico-Profaional 

· Asociación Madrileña 
de Academias 

Privadas 

• SECRETA ACIO AL DE AL TA DIRECCIO 
* SECUTAilIADO DE DIRECCION 
* ADMINISTRATIVO DE EMPRESA 
• Informática • Marketing 
• Mecanografía • Relaciones Públicas 
• Contabilidad • Técnicas de Comunicación 
• Cálculo Mercantil • Prácticas de Oficina 
• Derecho Fiscal • Inglés Comercial 
• Derecho Laboral • Técnicas de Búsqueda de Empleo 

*PRACTICAS EN EMPRESAS DEL CORREDOR DEL HENARES 
* HORARIOS DE MAÑANA Y TARDE 

INFORMACIÓN:C/. Teniente Ruiz, 1 (Cuatro Caños) 
Telf.: 889 60 64 - Fax: 880 39 10 
28805 ALCALA DE HENARES (Madrid) 

8 de octubre de 1994 
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PLAN 460.000 

ALCALA DE HENARES 
VIVIENDAS EN REGIMEN DE COOPERATIVA V.P.O. 

RESIDENCIAL .<<LOS ESPARTALES>> . 

MODALIDAD A • 70 m2 /Utiles 
3.Donnitorios + 1 Baño+ Salón+ Cocina+ Plaza Gara¡e +Trastero ,· 

MODALIDAD B • 80-m2 /Utiles 
3 Dormitorios + 2 Baño + Salón + Cocina + Plaza Garaie + Trastero 

MODALIDAD C • 90 m2 /Utiles 
4 Dormitorios + 2 Baño + Salón + Cocina + Plaza Gara¡e + Trastero 

INFORMACION E -INSCRIPCIONES: ' . 

C/ . Ramón y Ca¡al , n 6
. 3 -1 

INSCRIPCION· GRATUITA 
Mañanas: l O a 14 horas • Tardes: 17 a 20 horas • Sábado l O a 14 horas 

Las cantidades entregadas estarán aseguradas con una póliza 
de la Correduría Técnica Argentaria 

Cooperativas gestionadas · 
COOPERATIVA «LA CODORNIZ». 

'' ,, 
'' " 
" " " ,, 
" " 

.. VECINOS UNIDOS». 
«JOVENES DE ALCALA». 
«VIVIR EN ALCALA». 
.. RESIDENCIAL LOS ESPARTALES». 
«PEPA (Funcionarios y Empleados Públicos). 

4 dormitorios 

CONSTRUYE 

FINANCIACION 

~~;,Caja Postal 
ARGENT ARIA 

TODO ELLO CON LA GARANTIA DE 

·xETAF 
GESTION y PROMOCION 

PLAZAS LIMITADAS 
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De izquierda a derecha: Pilar de la Vara, segunda dama de honor; María Jesús Tendero, Miss Alcalá 
94, y Eloísa Rodríguez, primera dama de honor. 

Entre 18 aspirantes que desfilaran par la pasarela en rapa 

de baña y traje de noche 

María Jesús Tendero, elegida «Miss Alcalá 94» 
La ganadora participará en el concurso Miss comunidad de Madrid 

Miss Alcalá 94 fue elegida el pasado viemes 30 de septiembre entre dieciocho jóvenes que lu
cieron sus cuerpos por la pasarela de la discoteca Reves. En la gala estuvieron presentes algunos 
personajes famosos: Kike Supermix y Alicia Bogo, conocidos presentadores televisivos, y el dúo 
«Platón», que formó parte del jurado que eligió a la ganadora, Mª Jesús Tendero, y a sus dos da
mas de honor, Eloísa Rodríguez y Pilar de la Vara. Esta prueba es valedera para la elección de 
Miss Comunidad de Madrid y Miss España. 
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Maria Jesús Tendero, Miss Alcalá 1994 
Este concurso tuvo una 

gran aceptación entre las jó
venes alcalaínas. Más de cua
renta se inscribieron para par
ticipar, por · 10 que hubo que 
realizar una selección previa 
al concurso. La preselección 
tuvo lugar en la mañana del 
30 de septiembre, durante los 
ensayos, en los que las aspi
rantes recibieron algunos con
sejos de los organizadores en 
cuanto a la ropa más adecua
da, el maquillaje y peinado, 
y la forma de desfilar por la 

pasarela. Finalmente concur
saron ~ieciocho chicas, lama
yoría de ellas de Alcalá de 
Henares. 

La presentación de las can
didatas corrió a cargo de Ki
ke Supermix, presentador del 
programa La 5 ª Marcha de 
TELE 5 entre otros, y Alicia 
Bogo, que se dio a conocer en 
Leña al Mono que es de goma 
emitido por Antena 3. 

Mucho público se dio cita 
en la discoteca Reves para 
presenciar el concurso, que 

Alicia Bogo y Kike Supermix, conocidos personajes televisivos, ac
tuaron de maestros de ceremonias en el certamen. 
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PUERTA de Madrid 

comenzó a las 2 de la madru
gada. Con una temperatura 
algo fresca pero soportable, 
las guapas aspirantes a Miss 
Alcalá salieron a la pasarela en 
ropa de baño, siendo muy 
aplaudidas por la concurren
cia. Tras un brevísimo des
canso, las participantes vol
vieron a cruzar la pasarela, es
ta vez en traje de noche. El ju
rado, compuesto por el dúo 
Platón y su batería, una joven 
diseñadora alcalaína y el due
ño de la discoteca en la que se 

celebró el concurso, tomó bue
na nota de todo ello y decidió 
nombrar a Mª Jesús Tende
ro Miss Alcalá 94 y a Eloísa 
Rodríguez y Pilar de la V ara, 
primera y segunda dama de 
honor respectivamente. 

Organización a cargo de 
una agencia de modelos 

Los organizadores de este 
concurso en toda la comuni
dad de Madrid son A TOP 
Agency, una agencia de mo-

Parte de los miembros del jurado: el dúo Platón -en medio de ellos 
el batería que los acompaña en sus actuaciones- y a la derecha el 

propietario de la discoteca Revés. 

a de octubre de 1994 



' .) 

a de oeblllre de t9M 

delos que vende el desfile co
mo si de una fiesta se tratara. 
Los locales interesados, disco
tecas y pubs, hacen sus ofer
tas y si sus instalaciones cum
plen unos mínimos requisitos 
se convierten en la sede del 
concurso. La agencia se encar
ga de todos los pormenores or
ganizativos: montan la pasa
rela y preparan la coreografía, 
contratan a los presentadores, 
encargan los ramos, las ban
das y la cartelería a través de 
la que se da a conocer el con
curso. Antes que en Alcalá 
también se ha celebrado un 
certamen similar en Móstoles, 
Alcorcón, Pozuelo, Majada
honda o San Martín de V al
deiglesias. La media de par
ticipantes ronda las 12-15 chi
cas, de las cuales se seleccio
na a tres, una miss y dos da
mas de honor que reciben co
mo premio la estancia pagada 
para dos personas en un ho
tel de lujo de las islas Cana
rias. De las tres finalistas, es 
la miss la que se clasifica di
rectamente para participar en 
Miss Comunidad de Madrid, 
prueba valedera a su vez pa
ra el título de Miss España. 

A TOP Agency ofrece tam
bién a las ganadoras contratos 
para intentar promoverlas en 
televisión, en publicidad o co
mo azafatas, abriéndoles las 

puertas de lo que para la ma
yoría es su sueño: llegar a ser 
modelos. 

Según la agencia organiza
dora, el nivel de las aspiran
tes a Miss Alcalá fue bastante 
bueno: «En general las niñas 

por esta zona tienen bastante 
nivel, tanto de altura como de 
estilo desf'tlando. Con 16 años 
te pueden medir 1'75 ó 1'80 
y las hay muy despabiladas 
que, aunque no hayan desfi
lado nunca, lo llevan dentro 
y se desenvuelven muy bien». 

De :izquierda a derecha: María Jesús Tendero, Mss .Alcalá 94; Kilte 
Supermix, uno de los presentadores televisivos; Eloísa Rodríguez, 
primera dama de honor; Alicia Bogo, presentadora; y Pilar de la Va-

ra, segunda dama de honor. 
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<<Todo lo relacionado con san Justo y san Pastor ocasiona en Fustiñana una 
auténtica conmoción y gran entusiasmo», aclaró el alcalde de la localidad 

Devotos de los santos Niños de la localidad 
navarra de Fustiñana, visitaron Alcalá 

La devoción por los Santos Niños, Justo y Pastor, une a muchos pueblos. Los patronos de Alcalá, 
martirizados en la antigua Compluto romana y enterrados en el Campo Laudable, donde hoy está 
erigida la Magistral-Catedral y donde yacen reliquias de los mártires, tienen culto por una amplia 
zona de la España septentrional, como en un trabajo de investigación demuestra nuestro colabora
dor José Carlos Canalda Cámara. Uno de los pueblos que veneran a los mártires, la localidad na
varra de Fustiñana, ha rendido su especial culto a los que consideran, como Alcalá, sus Santos 
patronos. Unos sesenta vecinos de esta localidad visitaron la ciudad complutense acompañados 
por su párroco y su alcalde para conocer el lugar donde fueron enterrados San Justo y San Pastor. 
La visita se realizó el sábado 1 de octubre e incluyó una excursión a la vecina localidad de origen 
navarro de Nuevo Baztán. En Alcalá fueron recibidos por el vicario general, don Juan Sánchez, 
quien el día 6 de agosto predicó en la misa mayor de la fiesta de los Santos Niños en Fustiñana. 

El alcalde de Fustiñana, lo
calidad ribereña del Ebro a on
ce kilómetros de Tudela, 
Antonio Sola, explicó: «Lleva
mos algún tiempo mantenien
do conversaciones con don 
Juan, vicario de la diócesis , ya 
que tenemos la coincidencia 
con Alcalá del culto a San Jus
to y San Pastor; por eso conme
moramos la misma festividad. 
A través de esas conversaciones 
que mantuvimos en su momen
to, creímos oportuno hacer una 
visita a Alcalá. Al mismo tiem
po, vamos a realizar este in
vierno una serie de actos cultu
rales en el pueblo y de esta vi
sita sale la materia prima de 
esas actividades». Antonio So
la explicó que las fiestas mayo
res de Fustiñana se celebran en 
honor de los Santos Niños: «El 
día 5 de agosto a las doce del 
mediodía lanzamos el tradicio
nal chupinazo y el día 6 cele-
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bramos la festividad». El alcal
de señaló: «Hoy hemos venido 
unas sesenta personas, pero es
toy por asegurar que no será el 
último viaje que hagamos a Al
calá. Seguramente haremos al
gún otro con otros colectivos de 
nuestro pueblo. Y o ya conocía 
Alcalá; he venido tres veces y 
cada vez me gusta más estar 
aquí. El tiempo se me hace más 
corto y , tanto a nivel cultural 
como artístico, tiene mucho 
que enseñar y sus visitantes 
mucho que aprender de ella>>. 

El alcalde también dijo que 
en Fustiñana hay una devoción 
muy arraigada a los Santos Ni
ños: «Todo lo que se refiera a 
los Santos Justo y Pastor oca
siona una auténtica conmoción 
y un entusiasmo muy fuerte». 
Antonio Sola afirmó que en 
Fustiñana se está estudiando de 
dónde procede la tradición de 
venerar a los Santos Niños: 

«Hemos contactado con Narbo
na, con la iglesia Magistral de 
Alcalá y con diversos historia
dores, alguno de Alcalá, y esta
mos intentando averiguar es de 
dónde viene esa tradición». 

El vicario de Alcalá 
predicó en Fustiñana 

El vicario de la diócesis de 
Alcalá, don Juan Sánchez, pre
dicó este verano en Fustiñana 
con motivo de las fiestas de los 
Santos Niños. La localidad na
varra, de 2.300 habitantes, 
acogió al vicario complutense 
con cariño y según explicó, 
guarda un excelente recuerdo 
de aquella experiencia: «Yo no 
sabía que existía Fustiñana y 
ellos tenían una ligerísima idea 
de que los Santos Niños tenían 
relación con Alcalá. Como hoy 
día la gente está muy preocupa
da por conocer sus raíces, los 

habitantes de Fustiñana, que 
son muy religiosos, quieren co
nocer sus raíces religiosas. En 
marzo de este año me llamaron 
desde allí el cura y el alcalde y 
me dijeron que querían venir 
a Alcalá. Cuando llegaron se 
quedaron encantados y queda
mos en preparar otra visita. 
Volvieron y me comprometie
ron a que yo conociera Fustiña
na y fuera a predicar en las fies
tas de los Santos Niños. Aque
lla homilía la centré en el sen
tido histórico y religioso de San 
Justo y San Pastor para que to
do el pueblo tuviera un cono
cimiento más amplio de ellos. 
La gente quedó encantada y me 
hicieron muchas preguntas. 
Fue entonces cuando se concre
tó que el pueblo realizara una 
excursión a Alcalá». 

Don Juan Sánchez reconoció 
que «Se está creando una autén
tica hermandad entre Alcalá y 
Fustiñana y eso creo que es 
muy bueno porque a medida 
que se va uno metiendo en la 
historia de los Santos Niños se 
va descubriendo que en la mi
tad septentrional de España 
hay una implantación muy im
portante de la devoción de los 
Santos Niños». El vicario de la 
diócesis complutense destacó en 
ese sentido el conocimiento que 
tiene al respecto el investigador 
y colaborador de PUERTA DE 
MADRID José Carlos Canalda 
Cámara. 

Canalda tiene en la actuali
dad consignados unos 200 pue
blos con culto a los Santos Ni
ños, destacándose que en la mi
tad meridional de la península 
ibérica apenas existe ese culto. 
El límite, según Canalda, de la 
devoción geográfica de San Jus
to y San Pastor coincide con las 
fronteras entre los reinos cris
tianos y musulmanes en el siglo 
XI con algunas excepciones co
mo la fundación de una iglesia 
en honor de ellos en Granada 
por el cardenal Cisneros. 

Los Santos Niños fueron 
martirizados en la antigua 
Compluto, en la zona conocida 
hoy como el Juncal, y fueron 
enterrados en el Campo Lauda
ble, donde posteriormente se 
erigió una iglesia donde vene
rar sus reliquias. San Urbicio, 
un eremita, se llevó a Huesca 
las reliquias coincidiendo con 
la invasión musulmana y hubo 
que esperar al siglo XVI, bajo 
el reinado de Felipe 11, para 
que Alcalá recuperara parte de 
las reliquias de los Santos Ni
ños, que volvieron a la iglesia 
levantada y reconstruida en el 
lugar de su enterramiento y que 
hoy es la iglesia Magistral. 
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Esta vez fue en el cupón de la ONCE y se 
vendió en el quiosco de Pryconsa 

Otros so millones de pesetas en 
un premia para Alcalá 

La suerte no termina de coquetar c:on los jugadores de lotería de 
.Alc:alá. Otros cincuenta millones de pesetas han tocado en UD pre
mio gordo de UD sorteo, en esta ocasión de la ONCE. En el sorteo 
del jueves día 29 de septiembre fue vendido en el quiosco de la Vía 
Complutense, número 75, en Pryconsa, el número agraciado con el 
premio gordo en el sorteo, concretamente el 56.480, repartiéndose 
UD premio de SO millones de pesetas entre los agraciados. 

La vendedora con el núme- habitual en estos casos, no se 
ro 69 de la organización en Al- quedó con ningún cupón pre
calá, Yolanda Martínez Sáez, miado, pero eso no le restó 
se encontraba muy satisfecha alegría. Nada más abrir el 
por este premio: «En total he quiosco el viernes por la ma
vendido dos tiras, es decir, 20 ñana puso el cartel en el que 
cupones, que supone dos mi- anunciaba que en el sorteo de 
llones y medio por cupón». la noche anterior había sido 

Yolanda Martínez explicó a premiado un número vendido 
PUERTA DE MADRID que por ella. 
ella vendió en el quiosco una La vendedora, que lleva ya 
tira de diez cupones: «Los tres años y medio vendiendo 
otros diez cupones los vendió cupones de la ONCE, señaló 
mi marido en un bar que hay que es la primera vez que da 
al lado de su puesto de traba- un premio gordo: «Ha sido 
jo, en Iviasa del Chorrillo, muy emocionante. No vi la 
junto a la gasolinera». retransmisión en directo del 

«Los dos millones y medio sorteo por televisión , porque 
por cupón sacan de más de un mi marido estaba viendo el 
apuro>>, señaló Yolanda Mar- fútbol. Pero , como nosotros 
tínez, quien, como suele ser tenemos la televisión con tele-

Yolanda Martínez Sáez, muy satisfecha ppr haber dado el premio 

texto, le dije a mi marido que 
pusiéramos el número. Cuan
do vi la terminación con el 80 
le dije que me sonaba haber
la vendido. Miré el papel con 
los números que había vendi
do y lo vi , el 56.480, el gor
do. No me lo esperaba». 

«La verdad es que me ha 
dado mucha alegría. ~ más 
porque creo que los premiados 
han sido gente humilde; yo 
me he alegrado mucho por 
ellos>>, dijo la vendedora, que 
aseguró que el premio había 
estado muy repartido. 

¡¡No tardes o te lo pierdes!! 
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Los vecinos piden vigilancia del profesorado 

Niños del García Larca tiran barro y piedras 
a los ventanas de viviendas cercanas 
«YO tengo una mecedora y estoy ahí sentada; 
si me tiran una piedra me pueden descalabrar» 

Vecinos del portal nº23 de la calle Torrelaguna se muestran muy 
molestos por problemas con los niños del colegio García Lorca. 
Cuando los alumnos salen al recreo, tiran piedras y barro a las ven
tanas y terrazas de los vecinos, sobre todo a los de los pisos bajo 
y primero. Ellos piden más vigilancia por parte del profesorado. 

El colegio García Lorca y que no nos preocupásemos. 
su patio de recreo se encuen- Puso los primeros días a una 
tran muy próximos a la parte señorita ahí, para que estuvie
trasera de algunos bloques de ran cuidando de ellos cuando 
la calle Torrelaguna. Una ver- salieran al recreo; después ya 
ja separa el patio del centro de nada. En cuanto salen al re
unos pequeños jardines de los creo tiran piedras a las venta
bloques. Desde hace un tiem- nas o barro cuando ha llovi
po algunos vecinos del nº23 do. Y con el barro nos man
de la calle Torrelagu.na, prin- chan la ropa tendida. Hay 
cipalmente de los pisos bajo y tantos niños que, en cuanto 
primero, protestan porque uno da la vuelta, ya han de
son molestados por travesuras saparecido y no sabes qué ni
cle los niños del colegio. Les ño ha sido; son niños de siete 
tiran piedras y barro a las u ocho años», explica Josefa, 
ventanas y terrazas. El año que continua comentando que 
pasado ya tuvieron el mismo hace unos días otro vecino del 
problema y algunos vecinos, inmueble reiteró la protesta 
entre ellos Josefa Cetó Rubia- de los vecinos al director del 
les, decidieron hablar con el colegio y le pidió que coloca
director del centro: «El direc- se de nuevo a profesores para 
tor dijo que pondría medios, que los niños se notasen vigi-
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Josefa Cetó Rubiales 

lados y no pudieran molestar 
más. 

«El director le dijo que los 
profesores estaban por todos 
los sitios, pero que se ponían 
cerca de la vía del tren porque 
algunos niños se van hacia 
allá», cuenta Josefa. 

Julia Matarranz, vedna de 
un piso bajo de este portal, 
cuenta que en su casa han te
nido que limpiar pegotes de 
barro de las ventanas. Pero a 
los vecinos los preocupan más 
las piedras que el barro: «Yo 

tengo una mecedora en la te
rraza y estoy siempre ahí sen
tada; si me tiran una piedra 
me pueden descalabrar. Un 
día me tiraron una piedra al 
dormitorio y me dio casi en el 
espejo de la coqueta», dice Jo
sefa Cetó. 

Lo cierto es que lo único 
que piden los vecinos es esa 
vigilancia por parte del pro
fesorado, tal y como manifies
ta Julia: «Hay muchos niños 
y, ya que saben el problema, 
que se den una vueltecita». 

·. 
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No tienen conserje y les faltan profesores, y todo por falta de dinero 

300 alumnos de bachillerato a distancia tampoco 
pudieron empezar las clases 
«LO único que nos han dicho es que no habrá clase mientras no haya un 
conserje, y eso es algo indefinido» 

«El ministerio de Educación y Ciencia quiere ahorrarse gastos a costa nuestra», éÜll'Jllaron represen
tantes de los 300 alumnos del antiguo INBAD (Instituto Nacional de Bachillerato a Distancia), hoy de
nominado CIDEAD (Centro para la Innovación y Desarrollo de la Educación a Distancia), que no pu
dieron empezar las clases el día 3 de octubre tal y como estaba previsto al no tener el nuevo centro 
que les han asignado para las tutorías, el instituto Cardenal Cisneros, un conserje que pueda abrir las 
dependencias y cerrarlas al término de las consultas de estos alumnos adultos a sus profesores asignados. 

La normalidad con la que 
se afirmó al principio del cur
so que empezaba éste en todos 
sus frentes, enseñanza prima
ria y media, no ha sido tal; 
con problemas en colegios de 
EGB y problemas en las ense
ñanzas medias, auténtico fo
co de tensión por la evolución 
demográfica de los estudian
tes, el último frente que que
daba era el de la enseñanza a 
distancia. Pues bien, 300 
alumnos no pudieron comen
zar el curso con normalidad al 
no encontrarse dispuesto el 
centro en el que van a poder 
tener sus horas de tutorías y 
consultas. 

El problema viene por el 
cambio realizado en este sis
tema de enseñanza en Alcalá. 
El año pasado los tres cursos 
de BUP y el de COU tenían 
asignados el colegio Pablo Pi
casso para las tutorías y con
sultas de los alumnos que acu
den a esta enseñanza para 
adultos y a distancia. La con
versión del INBAD en CI
DEAD ha traído consigo el 
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traslado de los alumnos de 
primero y de segundo de BUP 
al instituto Cardenal Cisneros 
quedándose en el colegio Pa
blo Picasso los de tercero de 
BUP y los de COU. Cuando 
los alumnos de primero y se
gundo acudieron por primer 
día a sus clases de apoyo en la 
tarde del lunes 3 de octubre se 
encontraron con que no las 
había por falta de conserje 
que abra y cierre las instala
ciones en el tiempo que duren 
estas consultas. Los alumnos 
de bachillerato a distancia 
aseguraron que «lo único que 
nos han dicho es que no ha
bía clases mientras no haya un 
conserje y eso es algo indefi
nido, es decir, que no saben 
cuándo va a solucionarse el 
problema. El director del ins
tituto nos ha dicho que eso es 
algo que no depende de él, si
no del ministerio de Educa
ción y Ciencia», dijo uno de 
los alumnos del centro. 

Pero, siendo el problema 
más grave, no es el único: «El 
profesorado no va a ser como 

nos han dicho, es decir, que 
no vamos a tener un profesor 
por asignatura, sino u:n pro
fesor por área. Esto va a ser 
perjudicial para el estudio 
nuestro porque no dará las 
matemáticas igual un profesor 
de física que uno de matemá
ticas. El ministerio no nos va 
a respetar las condiciones que 
teníamos los antiguos alum-. 
nos del INBAD. La cuestión 
es que el primer día de clase 
nos hemos encontrado con 
que no tenemos clase porque 
la organización no está bien 
hecha». 

El problema ha afectado a 
los 300 alumnos que aproxi
madamente están matricula
dos en primero y segundo de 
BUP. 

Los alumnos señalaron que 
el malestar es extensible al 
profesorado: «Nos hemos reu
nido con el jefe de estudios y 
nos ha dicho que está descon
tento porque, aunque a noso
tros nos han escrito una car
ta, a ellos ni siquiera eso». 
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La manera de meternos de matute en el canal de Isabel 11 

como nó queremos caldo, dos tazas 
En el último pleno municipal y a propuesta de la comisión de Planeamiento se llevó como punto 

n ° 27 del Orden del Día el que trata sobre la construcción de un depósito gigante en el cerro de 
El Viso con su arteria de conducción desde Coslada-San Fernando. La comisión de Planeamiento 
lo que hace es dar cuenta al pleno del acuerdo adoptado por la comisión de Urbanismo de la CAM 
de fecha 26 de julio de 1994 sobre la aprobación provisional y definitiva del plan especial para 
la realización de las obras mencionadas y promovidas por el Canal de Isabel D. 

Lo hasta aquí expuesto 
debería ser suficiente moti
vo de inquietud o, como 
ahora se da en llamar, alar
ma social en la ciudadanía 
de Alcalá ante una maniobra 
de envergadura como ésta 
para meternos de matute en 
el Canal. 

Por si quedara alguna du
da, ahí están los párrafos 
más significativos del acuer
do emitido por la comisión 
de Urbanismo de la CAM 
acerca del expediente del ci
tado plan especial: 

«Este Plan se enmarca 
dentro del Plan Integral del 
Agua en Madrid y tiene por 
objeto la co.nstrucción (de lo 
ya descrito) que permita sus
tituir el abastecimiento de 
Alcalá de Henares desde la 
Mancomunidad de Aguas 
del Sorbe, incorporándose al 
sistema general de la comu
nidad de Madrid, ... Dichas 
obras consisten en un depó
sito semienterrado de 2,2 
Hectáreas de superficie y 
una conducción de 1 metro 
a 1, 40 metros de diámetro de 
hormigón armado ... ». 

El presente J;>lan Especial 
fue aprobado provisional
mente el 7 de mayo de 1991 
por la mencionada comisión 
de Urbanismo de la CAM, 
siendo preceptivo un plazo 
de información pública pa
ra que las partes que se con
sideraran afectadas expusie
ran las alegaciones que con
sideraran oportunas. Las po
bres alegaciones que hizo 
nuestro Ayuntamiento tan 
sólo hacían referencia a po
sibles adaptaciones del pro
yecto en alguna zona, «que 
podrían recogerse en el pro
yecto constructivo si fueran 
necesarias». 

A la vista de las alegacio
nes hechas por las partes 
(desde ayuntamientos por 
los que pasarán los tubos 
hasta RENFE, CAMPSA, 
Agricultura, Medio Ambien
te, Confederación Hidrográ
fica, etc ... ) y hacer los ajus
tes necesarios en función de 
tales alegaciones y la norma
tiva vigente, la comisión de 
Urbanismo de la Comuni-
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dad Autónoma de Madrid 
APRUEBA DEFINITIVA
MENTE el famoso plan, lo 
cual implica que, una vez 
publicado el acuerdo en el 
Boletín Oficial de la CAM se 
pone fin a la vía administra
tiva y para pararlo tendría 
que establecerse un Recurso 
Contencioso-Administrativo 
ante el Tribunal Superior de 
Justicia de Madrid en un 
plazo máximo de 2 meses. 

Como la ciudadanía sabe, 
hay quienes desde posiciones 
de influencia están muy in
teresados en que Alcalá reci
ba agua del «Sistema Gene
ral de la Comunidad de Ma
drid» y que, de cara al pú
blico defienden nuestra per
tenencia a la Mancomuni
dad de Aguas del Sorbe. Y 
defienden en público tales 
posiciones porque saben que 
las otras posiciones, que ba
jo cuerda están apoyando, 
son antipopulares, van con
tra la economía de toda una 
población y eso es muy du
ro de defender en una cam
paña electoral. 

La continuidad de nuestra 
presencia en la Mancomuni
dad t;s algo que se cae por su 
propio peso: es una empre
sa pública que sólo tiene de 
infraestructura una presa (la 
del río Sorbe en Beleña), 
unas líneas que transportan 
ese agua a una depuradora, 
también de la Mancomuni
dad y que apenas tiene tra
bajo de depuración por la 
pureza de las aguas y con
ducciones a las diversas po
blaciones mancomunadas. 
Es una empresa pequeña, 
con «cuatro empleados», al
gunas instalaciones y un 
consejo de dirección «aficio
nado», (en el mejor sentido 
de la palabra) concejales pa
gados con dietas por asisten
cia a reuniones por cada uno 
de sus ayuntamientos y no 
como otros, que están co
brando cantidades astronó
micas por vender la idea 
contraria. El agua es gratis, 
pero hay que pagar gastos de 
mantenimiento, amortiza
ciones, saliendo por un cos
te de unas 14 pesetas por 

.metro cúbico, que es el reci
bo que la mancomunidad 
pasa a los ayuntamientos. El 
nuestro nos la cobra a unas 
40 pesetas por m3, porque 
tiene que mantener una 
enorme red de distribución 
hasta nuestras casas. Algo 
más caro nos sale el metro 
por diversos impuestos y ta
sas, pero el costo es de ese or
den. ¡Ah!, todo esto sin ol
vidar que el Sorbe puede se
guir saciando nuestra sed y 
necesidades por mucho tiem
po, siempre que la población 
no aumente excesivamente 
por movimientos migrato
rios o porque derrochemos 
un agua que no debemos de
rrochar. Y si por cualquier 
razón no nos llegara, sepa
mos que desde hace muchos 
años hay un trasvase del Sor
be al Canal de varios hectó
metros cúbicos al año que, 
en caso de necesidad podría 
reducirse (eso siempre sería 
más barato que el depósito 
faraónico que ·nos quieren 
construir y no se marearía el 
agua del Sorbe a El Vado, de 
ahí al Canal y de ahí a Alca
lá pasando por Madrid). 

Nuestra absorción por el 
Canal, aparte de gastos in
mensos de infraestructura 
que sólo servirían para enca
recer el recibo del agua, nos 
suministraría agua el doble 
de cara y de peor calidad. 

Es curioso que, cuando 
aquí hemos tenido proble
mas de agua, el Canal jamás 
nos ha enviado ni una cister
na. La solución nos ha veni
do por el camino de la mo
desta Mancomunidad. Aho
ra viene el Canal a salvarnos 
¿de qué? Nosotros no tene
mos problemas de agua ni 
por el momento ni en el fu
turo ni sabemos ser raciona
les enmedio de este mundo 
de escaseces. 

En cambio, señores del 
Canal, da la impresión de 
que ustedes están interesa
dos en obras faraónicas aun
que vayan a estar duplica
das. No importa su costo: se 
mueve dinero en cantidad, 
dinero que ustedes no arries
gan porque no es suyo; fun-

den el dinero del recibo de 
los ciudadanos y cuando ven 
peligrar esos ingresos, por
que la gente se va acostum
brando a ahorrar agua, jus
to cuando da la impresión 
que la sequía se ha acabado, 
vuelven a hacer propaganda 
del consumo de agua. 

Capítulo aparte merecería 
el funcionamiento y fines del 
Canal y el uso que de él se 
haga. No es éste nuestro ob
jetivo en este momento. 

Tan grave como pueda ser 
la actuación del Canal, si no 
más por la cercanía, la cons
tituyen los corifeos y acóli
tos de la gran compañía en 
detrimento de la empresa 
pequeña, pública, con poco 
nivel de gastos y saneada en 
todos los sentidos: mientras 
en Alcalá se manifiestan por 
la Mancomunidad, desde 
Madrid les ordena la supe
rioridad que apoyen al 
Canal. 

Sobre las dudas acerca de 
la posibilidad de abasteci
miento a nuevas zonas de vi
viendas o industriales, lapa
nacea universal no está en el 
enganche al Canal, porque 
seguiríamos dependiendo de 
quien tuviese el gobierno en 
la CAM y en Alcalá. La so
lución ha de venir del desdo
blamiento de la Red de la 
Mancomunidad de Aguas 
del Sorbe y la puesta en mar
cha del sistema de presuriza
ción para la zona norte. 

Por otra parte, el peso po
lítico y la presencia que te
nemos en la Mancomuni
dad, siempre será muchísi
mo mayor que el que poda
mos tener en el Canal, con 
los estatutos actuales y con 
los estatutos reformados. Pe
ro, si además contemplamos 
la autonomía que el actual 
sistema de abastecimiento da 
a nuestro municipio, la ba
ratura de las tarifas y el be
neficio que supone a nuestro 
Ayuntamiento el cobrar y 
pagar cuando pueda, cosas 
que no se pueden hacer con 
el canal (porque lo recaudan 
ellos directamente), la cues
tión está clara, ·excepto pa
ra quien no lo quiere ver. 

Todo es fácil de entender 
si somos capaces de darnos 
cuenta que hay políticos que 
tienen por objetivo compla
cer a sus Popes en Madrid, 
más que enfrentarse a ellos 
si de defender los intereses 
de los alcalaínos se trata, tal 
es el caso que nos ocupa. 

Santiago VILAR 
Consejo Político de IU-Alcalá 
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Les preocupa el mal aspecto del barrio y los problemas 
sanitarios que puede conllevar esta situación 

vecinos de las calles san Cirilo y Luis Gómez 
'El Estudiante' se quejan de la proliferación 
de cacas de perro en sus jardines 

Algunos vecinos de las calles Luis Gómez 'El Estudiante' y San Cirilo, junto a la facultad de 
filología de la Universidad de Alcalá, se muestran preocupados por el aumento de excrementos 
de perro en sus calles v jardines. Estos ciudadanos solicitan del ayuntamiento que tome alguna 
medida para no tener que enfrentarse ellos mismos, como ya está ocurriendo, con los dueños de 
los animales. El mal aspecto del barrio y el riesgo de infecciones son las consecuencias de esta 
situación calificada de «Vergüenza» por los que la sufren. 

En los jardines de las cita
das calles y en el aparcamien
to del aulario María de Guz
mán, donde reciben clases los 
estudiantes de filología de la 
Universidad de Alcalá, se dan 
cita los perros no sólo de las 
casas más cercanas sino tam
bién del Barrio Venecia, se
gún explicaron a PUERTA 
DE MADRID algunos veci
nos: «El problema de estaba
rriada es que no solamente 
son los perros de nuestros ve
cinos de aquí, que muy bien 
nos los llevan a la puerta a pa
searlos para que nos dejen sus 
excrementos, si no que vienen 
también los perros del Barrio 
Venecia incluso los vecinos 
que viven más cerca del recin
to ferial. Y esto es una ver
güenza, no sólo por la mala 
presencia que da al barrio si
no por los problemas que pue
den ocasionar a los niños que 
juegan a montones por esta 
zona y que alguna enferme
dad se van a llevar a conse
cuencia de esto». 

Hace algún tiempo algunas 
personas pusieron quejas par
ticulares en el ayuntamiento 
y en vista de que no se ha so
lucionado nada pondrán en 
breve otra, aunque dudan de 
su eficacia: «No sé qué cami
no ni qué cauce llevan estas 
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quejas puesto que todavía no 
ha salido nada a la luz. Vamos 
a hacer otras nuevas y nos 
quedaremos con la fotocopia, 
a ver qué pasa. Pero me temo 
que esto va a la basura o al 
menos para largo». 

Los que se declaran afecta
dos consideran que es una 
cuestión de concienciación 
ciudadana: «El problema es
tá ahí cada día más. Y o me es
toy enfrentando con mucha 
gente, que no tengo porqué, 
y quiero que si se puede tomar 
alguna medida que la lleven 

a cabo porque vamos a tener 
problemas y gordos ya que la 
enfermedad está ahí mismo. 
Es una cuestión de concien
ciación ciudadana, de hecho 
yo he hablado con mucha gen
te que trae aquí a sus perros, 
se han reído y ahí se ha que
dado la cosa. Lo que yo quie
ro es alguna señal o algo para 
indicarles que se están pasan
do de los límites y que me dé 
fuerza para que no me digan 
encima que me meto donde no 
me llaman». 

El mantenimiento y cuida-

do de los jardines corre a car
go de cada vecino pero es 
un dinero que no parece ser
vir para mucho: «Nuestros 
jardines están hechos una por
quería, es un dineral el que 
nos estamos gastando que no 
sirve para nada. Concreta
mente a mí, señoras que lle
van sus perritos, me han di
cho que qué sucio tenía el jar
dín pero como vengan muchas 
como ellas es lógico que esté 
así aunque yo me mate a lim
piarlo». 

Gamberros, litronas 
y árboles rotos 

A la suciedad de los perros 
se unen otras incómodas mo
lestias: «En el rincón del apar
camiento de la facultad hay 
una especie de asiento adon
de van muchos jóvenes a cual
quier hora del día y de la no
che. Se sientan allí con los co
ches abiertos, los altavoces a 
tope y no hay quien duerma. 
Un día les llamas la atención 
y se van pero otros no te ha
cen caso. Yo estoy bastante 
cansada de llamar a la policía 
pero no hay soluciones. Vie
nen a pincharse a veces, los 
porros corren que da gusto, 
todo lo llenan de cristales de 
litronas, los árboles que pone 
la Universidad ya los han te
nido que reponer varias veces 
y creo que es una situación 
bastante penosa». 

Los afectados quisieron ha
cer un llamamiento a los pro
fesores y alumnos de la Uni
versidad que imparten y re
ciben clases en el aulario Ma
ría de Guzmán para poder 
hacer fuerza todos juntos: 
«Profesores y alumnos están 
viendo este problema todos 
los días y quiero hacer un 
llamamiento. La unión hace 
la fuerza y a ver si entre to
do~ p~demos estar un poco 
mas comodos». 

a de octubre de 1994 



Desde el día 17 hasta el día 21 de los corrien
tes pueden examinarse los pliegos de condicio
nes técnicas y económicas para ejecutar la 2ª FA
SE DE LAS OBRAS DE LA ESCUELA INFAN
TIL DEL DISTRITO VIII, en el despacho del 
arquitecto técnico director de la obra D. Eduar
do Rodríguez Navarro, en la 1 ªplanta (Planea
miento) del Excmo. Ayuntamiento de Alcalá de 
Henares. 

La presentación de las proposiciones y de pli
cas pueden hacerse en Sección de Contratación 
desde el día 13 hasta el 27-10-94. 

Alcalá de Henares, 5 de octubre de 1994 

concejalía de Educación y universidad 
Elcmo. Ayuntamiento de Alcalá de Henares 

C~)) 
CIUDAD DEPO'"VA MUNICIPAL 

CASA DEL DEPORTE 
Avda. Virgen del Val, 4 

Teléfs.: 888 12 94 I 888 12 48 
Fax: 888 12 45 

28804 ALCALA DE HENARES 

COICUISO ABASTEClllEITO DE GASOLEO DE CALIFACCIOI 

CIUDAD DEPORTIVA IUllCIPAL 

Las empresas interesadas en el abastecimien
to de gasoleo a esta Ciudad Deportiva Mu
nicipal, para el período comprendido del 
1-1-95 al31-12-95, deberán presentar la ofer
ta en las oficinas de la Casa del Deporte, 
Avda. Virgen del Val nº 4, hasta las 14 ho
ras del día 9-11-94. 

Alcalá de Henares, 5-10-94 

EL DIRECTOR GERENTE 
Fdo.: Eduardo Barrera Galíndez 

• de Oct.llre de 19M 

OFERTAS DE EMPLEO 
Hasta el día 13 de los corrientes, pueden presentarse en 

el Registro General de este Ayuntamiento, instancias pa
ra tomar parte en las siguientes convocatorias: 

Personal funcionario 

- Oposición libre a una plaza de Técnico de Administra
ción General. 

- Oposición, promoción interna, a una plaza de Técni
co de Administración General. 

- Oposición libre a dos plazas de Administrativo de 
Administración General. 

- Oposición, promoción interna a siete plazas de Admi
nistrativo de Administración General. 

- Oposición libre a cinco plazas de Auxiliares de Admi
nistración General. 

- Concurso-Oposición libre a dos plazas de Arquitecto. 
- Oposición libre a una plaza de Ingeniero Técnico de 

Obras Públicas. 
- Oposición libre a dos plazas de Asistente Social. 
- Oposición, promoción interna, a cuatro plazas de Ins-

pectores de Rentas y Exacciones. 
- Concurso-Oposición, promoción interna, a dos plazas 

de Cabos de la Policía Local. 
- Concurso-Oposicion, promoción interna, a una plaza 

de Enca:rgado de Alcantarillado. 
- Concurso-Oposición, promoción interna, a una plaza 

de Encargado de Señalización. 
- Concurso-Oposición, promoción interna, a una plaza 

de Capataz de Depósitos de Agua y Planta de Humanes. 
- Oposición libre a una plaza de Ayudante de Matarife. 
- Concurso-Oposición, promoción interna, a tres plazas 

de Ayudantes de Albañil. 
- Oposición libre a seis plazas de Peones. 

Personal laboral 

- Oposición libre a una plaza de Ayudante Técnico 
Sanitario. 

- Oposición libre a una plaza de Conserje. 
- Oposición libre a siete plazas de Subalternos de Bi~ 

bliotecas. 
- Oposición libre a dos plazas de Peones. 
- Oposición libre a tres plazas de Peones para el Servi-

cio Municipal de Limpieza. 

Las instancias se entregan en la Oficina de Información, 
entrada por la C/ Cerrajeros. ' 

Las Bases íntegras se encuentran expuestas al público 
en el Tablón de Anuncios de la Casa Consistorial. 

Alcalá de Henares, 3 de octubre de 1994 
El Secretario General 

Excmo. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 
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En la foto de la izquierda: José Luis Higuera, gerente de COMYCAT, junto al consejo rector de CADISA, compuesto por Asunción López 
García, Carmen Bahón, María del Carmen Alario y Santos Moreno. A la derecha, un momento de la inauguración. 

Los niños son recogidos y llevados de vuelta a sus colegios pueda subvencionar a las fami
lias que lo necesiten: «Intentare
mos ver de qué forma estos niños 
pueden tener acceso a las becas 
que dan en los comedores esco
lares de los centros públicos, ya 
que nosotros intentamos suplir a 
los colegios que no lo tienen». 

Inauguración de un comedor escolar privado 
El pasado 29 de septiembre se inauguró un comedor escolar privado en la calle A vila (polígono La 

Esgaravita) dedicado a todos los escolares en cuyos centros no se ofrezca este servicio. Las instalacio
nes cuentan además con espacios dedicados al recreo de los niños, que están permanentemente aten
didos por profesionales de la educación. CADISA es la empresa que ha llevado a cabo esta iniciativa. 
Diez personas componen el personal de esta cooperativa, cuyo consejo rector está compuesto por Asun
ción López García, Carmen Bahón, Mª del Carmen Alario y Santos Moreno. 

Otros servicios 
CADISA tiene en proyecto 

ofrecer otros servicios si surgen 
grupos para ello. Por ejemplo, 
atender a los niños fuera del ho
rario escolar, desde las 7 de la 
mañana hast~ que entren en el 
colegio, y desde las 5 de la tarde 
hasta las 10 de la noche. Tam
bién se hará publicidad del co
medor en institutos y facultades, 
teniendo en cuenta que estos es
tudiantes acaban sus clases cuan
do los niños ya han regresado al 
colegio. 

Los servicios de este nuevo co
medor escolar incluyen recoger 
en autobuses a los niños -a par
tir de 3 años- a la salida del co
legio y llevarlos de vuelta a sus 
centros cuando se reinicien las 
clases por la tarde. En el inter
valo en el que CADISA se hace 
responsable, a los niños se les da
rá de comer y en el resto del 
tiempo podrán ver televisión, ju
gar en un recinto al aire libre o 
hacer sus deberes del colegio, en
contrándose en todo momento 
atendidos por el personal de la 
empresa, que en su mayoría son 
profesores. Según explicó Car
men Bahón, son mucho más que 
un comedor: «Vamos a traerles 
juegos infantiles, comics y vídeos 
en inglés para que se vayan fa
miliarizando con el idioma, y co
mo somos profesores, les podre
mos ayudar en los deberes que 

o 

• 

realicen, encontrándose siempre 
vigilados. Además dentro delco
medor también les estamos edu
cando, enseñándoles a comer. 
Vendrá incluso un médico dietis
ta a dar charlas a los niños para 
explicarles por qué tienen que 
comer todos los alimentos». 

Tras la inauguración que tu
vo lugar el pasado 29 de septiem
bre, el comedor comenzó a fun
cionar el 3 de octubre. La capa
cidad del comedor es de 400 per
sonas y por ahora atienden ya a 
más de 70 niños. Un buen co
mienzo del que se sienten muy 
satisfechos todos los que compo
nen CADISA, aunque su mayor 
orgullo es que los padres y los ni
ños estén a gusto: «Es una bue
na ci&a para empezar y además 
cada día vienen más. Pero lo más 
importante es que la gente está 
muy satisfecha con el servicio 

Teléf.: 882 9188-Talamanca, 5 -Alcalá de Henares 
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que les prestamos, la opinión de 
los padres es muy buena y los ni
ños están comiendo de todo, ali
mentos que incluso no comen en 
su casa». 

La parte gastronómica, la ela
boración de los menús diarios, es 
gestionada para CADISA por 
otra empresa, COMYCAT, espe
cializada en este tipo de servi
cios. Por ejemplo, llevan la co
mida en sistema «cattering» a fa
cultades de la Universidad Autó
noma de Madrid o al Hospital 
Ramón y Cajal entre otros 
centros. 

La empresa ha contactado con 
la dirección de los colegios y las 
AP AS para informarles del pro
yecto que ya han puesto en mar
cha. Mantendrán también con
tactos con el ministerio y la sub
dirección territorial para inten
tar que desde estos organismos se 

El comedor escolar va dirigi
do a un público muy concreto, 
no así la cafetería-restaurante, 
que se encuentra en la plantaba
ja del comedor y que fue inaugu
rada al mismo tiempo. Como 
cualquier otro salón, también 
ofrece la posibilidad de organi
zar reuniones de empresa, bau
tizos, bodas, comuniones, fiestas 
de fin de año ... 

EMPRESA UDER EN EL SECTOR DE PREFABRICADOS DE HORMIGOll 
labras Públicas, IYigas para puentes), llaves y Edificación en generall 

PRECISA 

REPRESENTANTE 
A COMISION PARA MADRID Y ZONA CENTRO 

- Requerimos personas introducidas en el ramo de la construc
ción. Compatible con otras representaciones de construcción . 

- Valoramos titulación técnica de grado medio. 
Interesados mandar fotografía e «historial» al Apdo. , 114. 

Burgos. Ref.: «Representación». 

a de octubre de t994 
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FAX:anu• 

Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá ........................... . 
Casa de Socorro ••••.....••...••...•.•.......... 
Cruz Roja .................................•......• 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) 
Centro Municipal de Salud ••....••.••.•... 
Policía Nacional .............................. . 
Policía Municipal .........•................... 
Guardia Civil ................................•.. 
Guardia Civil Servicio centralizado ....... . 
Bomberos ........................••••.•.......•... 
Bomberos Servicio centralizado ............ . 
Protección Civil ......•........•...•.. •..... •... 
Ayuntamiento ..................•...•........•••. 
Taxis .•..••••.•••..•.•.•••••••••.....•.•.•.•..•••••. 
RADIO-TAXIS ........•......................... 
RENFE ..•••..••.....•.••...••••••••.•••••.••••.••. 
Autobuses urbanos .........................••• 
Continental Auto .............................. . 
Cementerio .•.•.......•.•••••.................... 
Correos y Telégrafos ........•...•.......•••.. 
Centro Atención a la Mujer ..•.....•...... 
Cita para tramitar DNI ..................... . 
Casa de la Juventud .......................•.. 
Ciudad Deportiva Municipal .......•.•.... 
Cámara de Comercio ..................••.••. 
Parque Municipal de Servicios ......... . 
Servicio Recogida Muebles .....•.......... 
Servicio Información Ciudadana ....... . 
Teléfono contra Tráfico Droga •.•......•.. 
Asoc. Lucha contra el Cáncer ..•......... 
Fundación Colegio del Rey ......•......... 
OMIC ..........•...•.•.•..•. . .....•....••..•....••. 
INFORMACU ALCALA ....•••.•..........•• 
Oficina de Turismo ............•.............. 
CIDAJ (Centro Información Juventud) ..... . 
OADE (Organismo Autónomo 

Desarrollo y Empleo) .....•.••...... 
Cementerio Jardín .•.•.••............•.•..•.... ,. 
Programa Municipal Drogas •••••••.••..••.. 
Teatro Salón Cervantes .......•..........•... 
Archivo Municipal .........................•... 
Centro de Documentación .................. . 
Casa de la Entrevista ........................ . 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .. . 
Sellos, Monedas, etc. Nieves ............. . 
UNIVERSIDAD DE ALC.ALA (Centralita) .. . 
GRUPO TELEFONICA (Telyco) ................ . 

880 06 22 / 62 
888 15 21 
888 )5 02 

061 
888 50 64 

091 
092 

888 07 77 
062 

889 00 80 
085 

882 84 53 
888 33 00 
888 10 11 

882 21 79 / 88 
888 01 96 
888 00 21 
888 16 22 
888 15 64 
889 23 34 
8815394 

882 00 06 / 07 
889 66 12 
888 12 94 
889 22 76 
881 29 95 
883 57 98 

010 
882 11 00 
883 08 62 
881 39 34 
880 59 98 
880 65 36 
889 26 94 
882 96 70 

881 34 61 
882 75 00 
889 11 00 
882 24 97 
882 93 37 
881 70 49 
888 01 75 
883 66 09 
881 42 31 
885 40 00 
882 38 75 

SE NECESITAN 

OFICIALES de t ª y 2 ª 
MECANICOS 
y CHAPISTAS 

Telfs.: 889 23 89 - 889 24 99 
Preguntar por Sr. Martínez Ricote 

Imprescindible 
Carnet de Conducir e informes 

a de octubre de t9M 

La campaña «Limpiemos el Mundo» ha sido 
organizada en Alcalá por un comité, 
encabezado por José Manuel Navarro 

t.200 escolares alcalaínos participarán 
en la campaña «Limpiemos el mundo», 
.limpiando las márgenes del río Henares 
La actividad tendrá lugar las días 9y10 de noviembre 
en la finca del Encín y el Parque de los cerros 
Unos 1.200 escolares, estudiantes de 6° y 7° de EGB de 8 colegios 
alcalaínos, participarán los próximos 9 y 10 de noviembre -de 9'00 
a 13'00 horas- en la campaña «Limpiemos el Mundo» que se desa
rrollará en las márgenes del río Henares, concretamente en la finca 
del Encín y el parque de los Cerros. En la actividad, que consiste 
en limpiar las zonas escogidas, podrán participar junto a los niños 
todos aquellos que lo deseen. Unos guantes y una bolsa de basura 
es el único material requerido para colaborar en esta campaña. 

El comité organizador de la 
campaña «Limpiemos el mun
do» en Alcalá está compuesto 
por José Manuel Navarro y 
antiguos monitores de la Ca
sa de Oficios. Con ellos cola
boran la concejalía de medio 
ambiente del ayuntamiento 
de Alcalá y tres empresas pa
trocinadoras: Alcampo, que 
proporcionará a cada niño 
unos guantes y una bolsa pa
ra recoger la basura, además 
de regalarles una camiseta; 
Urbaser, que entregará a ca
da escolar participante un di
ploma por su colaboración y 
prestará su infraestructura de 
camiones y hombres para lle
varse la basura que recojan los 
chavales; y la empresa de re
ciclaje Dolaf que editará el 
cartel anunciando la campa
ña. Quedan algunos detalles 
por ultimar, como el transpor
te para los niños hasta la fin
ca del Encín o el parque de los 
Cerros. 

Aunque la actividad se con
voca con los escolares, todo 
aquel ciudadano que quiera 
sumarse podrá hacerlo; única
mente tendrá que personarse 
a la hora, días y lugares indi
cados. «El que quiera volun
tariamente, que se traiga una 
bolsa y unos guantes y parti
cipe colectivamente con los 
demás», invitó José Manuel 
Navarro. 

«Limpiemos el mundo» 
La campaña «Limpiemos el 

mundo» surgió en Australia 
hace varios años y consiste en 
limpiar, un día al año de for
ma simbólica, zonas como 
parques, márgenes de ríos y 
zonas verdes en general con la 
ayuda de voluntarios. 

Esta actividad comenzó a 
realizarse en países del Tercer 

José Manuel Navarro 
Mundo, pero actualmente son 
más de 80 países de todos los 
continentes los que participan 
en ella: en 1993, más de 30 
millones de personas de 80 
países de todo el mundo. 

España participará este año 
por primera vez en esta eco
lógica iniciativa, a través de 
la Organización Medioam
biental «Amigos de la Tierra». 
Ibiza, Málaga, Madrid y por 
supuesto Alcalá son algunos 
de los puntos geográficos de 
nuestro país en los que este 
año se celebra la campaña 
«Limpiemos el mundo». En 
esta ocasión no ha sido posi
ble celebrarlas todas a un 
tiempo porque cada localidad 
ya había previsto sus fechas, 
pero para futuras ediciones es
tá previsto aglutinar en un so
lo día las campañas de este ti
po que se realicen en toda Es
paña. Para lograr este objeti
vo, concretamente el comité 
de Alcalá ya trabaja, en cola
boración con la embajada aus
traliana, para coordinar a to
dos los comités españc:_>les. 
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El ayuntamiento tomará fuertes medidas contra 
los que sigan utilizando el vertedero de Alcalá 

Desde el pasado 1 de octubre, el vertedero de residuos sólidos -escombros y voluminosos- ubicado 
en el municipio de Alcalá ha quedado clausmado, aunque seguirá utilizándose de momento para los 
residuos urbanos. La decisión ha sido tomada por la Agencia de Medio Ambiente de la CAM, que ale
ga que este vertedero está ya agotado. Los escombros deberán ser trasladados a partir de ahora a los 
vertederos de Arganda, Los Santos de la Humosa o Velilla de San Antonio, y en un breve plazo de tiem
po también a dos nuevos que está proyectado abrir en Daganzo y en Velilla. 

En el vertedero de Alcalá se 
tratan los residuos proceden
tes de seis municipios -Al
calá, Torrejón, Coslada, Me
jorada, San Fernando y Nue
vo Baztán- y dos mancomu
nidades -Villalbilla y Torres 
de la Alameda-. El incre
mento experimentado en el 
tonelaje de escombros deposi
tados en el vertedero ha sido 
de tal magnitud (de 51. 000 to
neladas en 1985 a 229.000 en 
1993) que ha agotado la capa
cidad de almacenamiento de 
la primera fase de explotación 
del vertedero, obligando a 
preparar la superficie destina
da a la segunda fase. La solu
ción propuesta por la Agencia 
de Medio Ambiente consiste 
en cerrar el vertedero de Al
calá y encaminar los residuos 
sólidos a -otros vertederos. 

Esta decisión coincide con 
la política general que está lle
vando a cabo este organismo 
en otros municipios de las zo
nas periféricas, donde se ha 
sellado casi la totalidad de los 
antiguos vertederos. El obje
tivo es conseguir mejorar las 
condiciones de los entornos 
naturales de los municipios y 
minimizar el tratamiento de 
residuos mediante recupera
ción en origen y su clasifica
ción previa al destino final, de 
forma que permita la reutili
zación de subproductos con 
valor de mercado, alargando 
la vida de los vertederos y lo
grando la optimización de los 
recursos. 

El ayuntamiento de Alcalá 
está a la espera de que la 
Agencia de Medio Ambiente 
dé su visto bueno a dos pro
_yectos: una prensa de emba
laje de cartones, muebles y 
desechos varios, para facilitar 
y abaratar el transporte de los 
vertidos; y una planta de re
ciclado. 

Amenazas 
de los empresarios 

La clausura del vertedero 
de escombros y voluminosos 
no ha caído muy bien entre 
algunos empresarios, según se 
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desprende de las declaraciones 
del concejal de Medio Am
biente del ayuntamiento de 
Alcalá, José Mª Velasco, 
quien añadió que se tomarán 
fuertes medidas contra los que 
sigan utilizando este vertede
ro en contra de lo dispuesto: 
«Ha habido amenazas de em
presarios de que iban a llenar 
el antiguo vertedero que es el 
parque natural. Por supuesto 

hay una vigilancia y al que in
tente hacer un daño ecológi
co le vamos a denunciar, y 
además en eso no me va a 
temblar la mano , el máximo 
que pueda le voy a dar. En ju
nio se hizo una inspección de 
vertidos incontrolados de la 
ciudad y es curioso que nos fe
licitaron porque éramos el 
único municipio que no tenía 
apenas escombros dentro del 

José Maria Velasco, 
concejal de Medio Ambiente 

término. Si ahora lo tenemos 
limpio y a la gente le da por 
tirar escombros por ahí, va
mos a aplicarle lo máximo que 
marque la ley». 

El ayuntamiento va a elaborar el proyecto que comenzará a ejecutarse 
en cuanto se reciba el dinero 

Los fondos FEDER subvencionan con su millones 
la limpieza del río Henares y pequeños colectores 
para algunas calles de la ciudad 

La Comunidad Europea, a través de los fondos FEDER, ha concedido al ayuntamiento de Alcalá una 
subvención de 540 millones de pesetas para la limpieza del río Henares y la instalación de pequeños 
colectores en la ciudad, por ejemplo en las calles Muelle o Era Honda. El municipio comenzará a tra
bajar de inmediato en el proyecto que se ejecutará nada más llegue el dinero de la comunidad europea. 

La notificación de que la 
subvención había sido concedi
da llegó la pasada semana, aun
que la cantidad puede variar 
arriba o abajo, ya que la Comu
nidad Europea tiene que hacer 
todavía algún ajuste. El ayun
tamiento empezará a trabajar 
a partir de ahora en el proyec
to de ejecución con base en un 
estudio que se realizó desde la 
concejalía de medio ambiente 
en enero de 1993. El responsa
ble de la citada concejalía, Jo
sé Mª V elasco , declaró que, si 

el dinero llega, es posible que 
el proyecto esté en marcha an
tes de finales de año. 

Los 540 millones se destin~
rán concretamente a la instala
ción de pequeños colectores en 
la ciudad, por ejemplo en las 
calles Muelle y Era Honda, y 
a la limpieza de los 19 kilóme
tros de riberas del Henares , 
desde Azuqueca hasta el térmi
no de Alcalá. «Restando el di
nero de los colectores, vamos a 
ver cuánto nos queda para lim
pieza que intentaremos que sea 
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el máximo posible. El trata
miento del agua podremos ha
cerlo dependiendo de lo que dé 
de sí el dinero», dijo V elasco. 

El corredor del Henares ha 
solicitado a la comunidad euro
pea, también a través de fon
dos FEDER, la subvención de 
otro proyecto de más enverga
dura de limpieza del río desde 
Guadalajara hasta San Fernan
do. «El dinero que nos han da
do a nosotros para hacerlo en 
Alcalá es el primer paso. Si lue
go aprueban el otro proyecto , 
bienvenido sea>> declaró el con
cejal de medio ambiente. 

Relacionado con este mismo 
tema, la comisión de gobierno 
aprobó el pasado 4 de octubre 
la instalación de otro colector 
en Caballería Española, que 
abarcaría desde la carretera de 
Meco hasta la Casa de la Juven
tud con una arteria en Alonso 
Martínez. El presupuesto es de 
más de 300 millones de pesetas 
que saldrán, según informó Jo
sé M ª Velasco, de unas «bajas 
que ha habido en la tercera fa
se del anillo perimetral» reali
zado con fondos FEDER. 
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El concejal Velasco no ha aceptado la renuncia todavía y ha 
pedido a Navarro que medite su decisión 

Las «presiones de algún grupo político y algún 
sindicato» motivan la renuncia de José Manuel 
Navarro como director de la casa de Oficios 
La comisión de gobierno debe decidir la próxima semana sobre la 
adjudicación de este centro · 

José Manuel Navarro, directoi de la Casa de Oficios, presentó el pasado 5 de octubre su renuncia 
al concejal de medio ambiente, José Mª Velasco, que decidió no aceptarla insistiendo a Navarro en 
que se tomara unos días para meditar su decisión. El hasta ese momento director de la Casa de Oficios 
declinó hacer declaraciones que explicaran su decisión, que en palabras del concejal Velasco obedece 
a las «presiones que está recibiendo de cierto grupo político y cierto sindicato». 

Según explicó José Mª Ve- le acusa de favoritismo cuan- jo que ha realizado durante 
lasco, José Manuel Navarro do está haciendo una buena los años que lleva en la Casa 
está recibiendo presiones de labor para los ciudadanos de de Oficios con los colegios. La 
grupos políticos, sobre todo de Alcalá de Henares, de hecho educación medioambiental 
IU, y de algún sindicato: «Se se puede comprobar el traba- que se ha hecho es positiva y 

Leguina inauguró el nuevo ayuntamiento de Torres 

«Torres de la Alameda se acercará a Madrid 
con la mejora de los accesos a la l·lb> 

«Lo que ha cambiado no es la piel del pueblo, lo que ha cambiado 
es el sentido mismo de la convivencia aquí, con unos servicios más 
próximos, y también el pueblo, aunque no se ha movido desde hace 
muchos siglos, está más cerca de Madrid y espero que lo esté más 
en próximas fechas, cuando mejoren los accesos por carretera a la 
Nacional II. La vida sigue y va a seguir mejor para Torres de la Ala
meda», afirmó el presidente del gobiemo regional, Joaquín Legui
na, durante la inauguración del nuevo ayuntamiento de este pueblo. 

Las obras del ayuntamien
to de Torres de la Alameda, 
que ha sido restaurado y am
pliado con un edificio anexo , 
forman parte del Plan Cua
trienal de Inversiones de la 
Comunidad de Madrid para 
1992-95 y han contado con un 
presupuesto de algo más de 
235 millones de pesetas 
(235.171.338 pesetas, concre
tamente) . 

La Comunidad de Madrid 
ha aportado el 70 por ciento 
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del presupuesto total de estas 
obras y el Ayuntamiento de 
Torres de la Alameda el 30 
por ciento restante. El con
junto se encuentra ubicado en 
el enclave más representativo 
del municipio, la plaza del 
Sol, adonde dan la entrada 
principal, el balcón de la Sa
la de Plenos y la torre, que re
suelve el encuentro con el 
nuevo edificio, articulando las 
diferentes alturas y planos de 
fachada. 

en cambio sólo están intentan
do paralizar a este hombre 
acusándolo de tener unos pri
vilegios». 

El motivo de estas presio
nes es, en opinión de Velas
co, el tema de las contratacio
nes de la Casa de Oficios: «El 
no tiene nada que ver con ese 
asunto. Es el INEM el que ad
judica los puestos de trabajo, 
pero aquí estamos hablando 
de que la gente quiere jugar 
a si puede meter a fulano o a 
mengano, ésas son las presio
nes que está teniendo». 

Velasco ha aconsejado a 
Navarro que denuncie públi-

' camente la situación: «Le he 
dicho que lo que tiene que ha
cer es no permitir ese chanta
je y esas acusaciones. El po
día denunciarlo públicamen
te y que diga las presiones que 
está teniendo. Lleva trabajan
do desinteresadamente desde 
que se dejó la Casa de Oficios 
y es de agradecer. Aquí se ve 
que no se puede hacer nada si 
no es cobrando, de ahí las pre
siones que recibe de algún 
partido político y algún sindi
c:1to que él tenía que denun
ciar». 

La comisión de gobierno de 
la próxima semana decide la 
adjudicación de la Casa de 
Oficios. Hasta ahora se han 
presentado dos propuestas, 
una que sólo adjunta el currí
culum y la de José Manuel 
Navarro que presenta currícu
lum y proyecto de activida
des. Según V elasco, la opi
nión de la concejalía de me
dio ambiente es favorable al 
hasta ahora director de la Ca
sa de Oficios, José Manuel 
Navarro, pero si éste no se re
tracta en su renuncia, su pro
puesta q~edaría anulada. 

Este año, en La Granja 
LOs Reyes presidirán 
la reunión anual del 
patronato del 
Instituto cervantes 

Los Reyes presidirán la 
reunión anual del patrona
to del Instituto Cervantes el 
próximo 13 de octubre en el 
Palacio de la Granja (Sego
via). Previamente a los ac
tos, el director del Instituto 
Cervantes, Nicolás Sánchez
Albornoz, celebrará una 
conferencia de prensa, a las 
10'30 horas, donde dará a 
conocer los últimos datos de 
la institución y hará balan
ce de la labor desarrollada 
durante este curso académi
co para consolidar la red de 

· centros en el mundo. 
En el orden del día de la 

reunión del Patronato se in
cluye la intervención del 
Presidente del Gobierno, 
Felipe González, del minis
tro de Asuntos Exteriores, 
Javier Solana, y del director 
del Instituto Cervantes, Ni
colás Sánchez-Albornoz. 
Las palabras de S.M. el Rey 
cerrarán la sesión. Entre 
otros, asistirán Camilo José 
Cela, Mario Vargas Llosa, 
Francisco Ayala, Fernando 
Lázaro Carreter, José Angel 
Valente y Javier Pérez de 
Cuéllar, todos ellos miem
bros del Patronato del Ins
tituto Cervantes. 

Tras este acto, SS.MM. 
los Reyes celebrarán un al
muerzo con los miembros 
del Patronato y con los em
bajadores iberoamericanos 
acreditados en España. 

El Patronato del Institu
to Cervantes cuenta con la 
presidencia de honor del rey 
Juan Carlos, la presidencia 
ejecutiva del Presidente de 
Gobierno y vocales natos 
entre los que se encuentran 
los ministros de Asuntos Ex
teriores, Cultura y Educa
ción, así como el director de 
la Real Academia Española. 
Entre los vocales electos, 
con igual número de repre
sentantes españoles e hispa
noamericanos , figuran 
nombres como Rafael Alber
ti, Octavio Paz, Mario V ar
gas Llosa, Gabriel García 
Márquez, Camilo José Cela, 
Francisco Ayala, Eduardo 
Chillida, Javier Pérez de 
Cuéllar , Nuria Espert, Jo
sé Angel V alente y Antonio 
Muñoz Molina. 
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En Inmobiliaria }/FU construimos pensando en tí, en tus necesidades 
y en tus posibilidades. Por eso, en pisos duplex o chalets podemos 

ofrecerte en Azuqueca de Henares lo que estás buscando. 

~!!El Parque 
Un conjunto residencial en el 
que disponemos de viviendas de 
3 dormitorios y duplex llave en 
mano. 
Situado en una de las zonas de 
mayor expansión de Azuqueca, 
junto a un colegio y la estación 
y con amplias zonas verdes, los 
pisos de El Parque te ofrecen 
calidad y una gran nivel de equi
pamiento para empezar a disfru
tarlos ya. 

l"llienda de 3 darmitorias por 

9 .•. 880 Pll+lll, 
garaje y bastara incluidas. 

HRIES 

Pisos de 3 dormitorios y duplex 
con una excelente comunica
ción y rodeados de los servicios 
necesarios. 
Viviendas de calidad y cuidados 
acabados, con las comodidades 
que mereces: garaje, pista depor
tiva y piscina. 

9.432.• Pll+lll, 
para u piso de 3 dormitori• 
garaje incluido. 

TCll..Jrc:> 11111111 

Un conjunto de 25 chalets 
situado en el centro de 
Azuqueca de Henares. 
Amplios y cómodos, con garaje 
y buhardilla terminados, para 
vivir con independencia y segu
ridad. Alarma incluida. 

Chalet 
de 197.81 m1 consbuidos sobre 
una parcela de 136.75 m1 por 

15.638.• Pll+lll. 

Así construimos en JIFU: seriedad y calidad para responder a lo que buscas. 
Y la garantía de más de 15 años de experiencia. 



Las «regeneracianistas» del PSOE están de actualidad, pero ... 

¿Quiénes son y qué quieren para el socialismo? 
Desde hace algunos meses hablaos en Alcalá de los ffl'egeneracionistas» del PSOE como portadores de 
nuevas esencias o, quizá más ajustadamente, como un grupo de personas que desean que el socialismo 
actualice su operatividad para no quedar ccfuera de juego11 ante las nuevas demandas sociales. Hoy en
trevistamos a Pblo Sanz y Pedro Emrique Gómez, portavoces del grupo regeneracionista de Alcalá. 

- Los regeneracionistas es
táis de actualidad, os habéis 
«puesto de moda>> . .. 

- El regeneracionismo se ha 
puesto de moda. Es la respuesta 
a una demanda social que pide 
una renovación de talantes polí
ticos, mayores comportamientos 
éticos en la vida pública, e ins
tituciones más conectadas con la 
sociedad, más atentas a los ver
daderos problemas de los ciuda
danos y administraciones más 
eficaces en ese sentido. Nosotros 
creemos que esa respuesta rege
neracionista se encuentra en la 
propia raíz del socialismo y que 
la recuperación práctica de los 
valores socialistas y del proyec
to socialista es un elemento re
generador. Cuando hablamos de 
regeneración hablamos de rege
neración social y también de la 
regeneración de nuestro partido, 
el PSOE, que es la actualidad de 
sus valores, de su cultura e iden
tidad histórica. 

- Entonces, ¿qué es lo que 
representáis dentro del PSOE? 

- En primer lugar hay que 
decir que somos un colectivo de 
militantes que nos reunimos pa
ra debatir propuestas y proyec
tos socialistas. Como tal puede 
decirse que somos una corrien
te en el sentido previsto en los 
propios estatutos del partido, 
aunque en nuestro caso de ám
bito estrictamente local. El deba
te lleva a una práctica, y en 
nuestro caso es el compromiso 
personal con nuestras propues
tas, es decir, la disposición a su 
realización práctica por los cau
ces estatutarios. 

- ¿Esa realización práctica 
consiste en la presencia en el co
mité local? 

- Es una de ellas. Los proce
sos electorales internos del par
tido han situado a un regenera
cionista en la secretaria general 
y a otros compañeros regenera
cionistas en el actual comité con 
responsabilidades ejecutivas. 
Pero nosotros tenemos muy cla
ro que estos compañeros traba
jan para todo el partido, para to
da la agrupación. En el ejercicio 
de sus funciones orgánicas de
ben tener, y están teniendo, una 
responsabilidad para toda la 
agrupación y para toda la socie
dad. Lo mismo cabe pedir a los 
otros miembros del comité, reno
vadores o de IS. Hay que saber 
düerenciar muy bien las respon
sabilidades orgánicas y la parti
cipación en una corriente de opi
nión, por mayoritaria o minori
taria que sea. Las mayorías o mi
norías pueden cambiar con el 
tiempo. 
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Pedro Enrique Gómez y Pablo Sanz 

- Hace algunas semanas el 
alcalde decía que no aportáis 
ideas nuevas. 

- Eso es un criterio personal 
de norencio. Ya hemos dicho lo 
que entendemos por regenera
cionismo. Nuestras ideas se han 
plasmado, a nivel interno, en la 
presentación de más de ochenta 
ponencias o enmiendas a los 
congresos federal y regional ce
lebrados en los meses pasados. 
Todas han sido aprobadas en 
nuestra agrupación y algunas se 
han incorporado a las resolucio
nes congresuales incluso tex
tualmente, como, por poner un 
ejemplo, una enmienda singular 
de nuestro compañero Luis Al
berto Cabrera en el área de me
dio ambiente. Nuestras propues
tas regeneradoras se amparan 
en las resoluciones de los dos 
congresos mencionados. Algu
nos deberían estudiarlas deteni
damente. También a nivel inter
no hemos trabajado muy activa
mente en la realización de un do
cumento político de unidad y co
hesión, en el que se recogen los 
denominados Pacto por la Agru
pación y el Pacto por Alcalá, que 
son la referencia en nuestra 
Agrupación para todos los sec
tores, y que todos hemos deba
tido y aprobado, aunque última
mente parece que hay una ten
dencia a olvidarlo. 

- Pero las críticas os han lle
gado también por vuestra pre
sencia «externa>> en la prensa. 

- Nuestra presencia en la 
prensa responde al interés infor
mativo que nuestras propuestas 
y nuestra acción política han ge
nerado. Si se ve esa presencia 
sin prejuicios se comprobará 
que nuestro mensaje siempre ha 
sido positivo y que las refiexio-

nes, a veces criticas, se plantean 
como un impulso para el PSOE 
y nuestra agrupación y una de
fensa de las políticas socialistas. 
Esa presencia externa está am
parada e incluso auspiciada por 
los estatutos y resoluciones con
gresuales. Otra cosa es que se 
produzcan algunos cccelOS>t o in
cluso temor, pero eso es al mar
gen de un uUilisis político. 

- Parece que los más moles
tos son los concejales socialis
tas ... 

- No todos los concejales y 
no sólo los concejales. Unos y 
otros tenemos que acostumbrar
nos a düerenciar entre la acción 
de gobierno institucional y la vi
da del partido, que necesita una 
proyección propia. Nuestro com
promiso está con el programa 
electoral y con el programa de 
gobierno socialista. En su desa
rrollo puede haber discrepan
cias, pero el objetivo es común. 
Hay que acostumbrarse también 
a no personificar, a no tomarse 
por lo personal las criticas, que 
es lo que llama más la atención 
y produce la sensación de divi
sión. Esa sensación que se da en 
la calle y también entre los mili
tantes, no se corresponde con la 
realidad, a pesar del ruido que 
se está produciendo. Tenemos 
un documento político como he
mos dicho, y un comité que ha 
surgido de un esfuerzo de inte
gración y que podría ampliarse. 
No deberíamos tirar por la bor
da lo conseguido. En todo caso, 
no hay que confundir pluralidad 
con división, ni integración con 
uniformidad. 

- Los acuerdos PSOE-IU 
han creado una gran polémica. 

- Han creado alguna polémi
ca, pero hay que saber ubicarla. 

Ningún ciudadano no partidario 
los ha criticado. Han sido perci
bidos como algo positivo por la 
opinión pública. En un lado es
tán los firmantes, los sindicatos 
CC.00. y UGT y las asociacio
nes de vecinos, que han saluda
do estos acuerdos, que como so
cialistas también apoyamos. En 
el otro han surgido voces criti
cas por parte de algunos conce
jales de los grupos socialistas y 
de Izquierda Unida, y más re
cientemente la de algunos miem
bros de la ejecutiva del PSOE 
que se han manifestado pública
mente. Nos preocupan especial
mente estas últimas por su lec
tura interna. En este caso hay 
una quiebra evidente de la uni
dad de acción que estatutaria
mente es exigible a un órgano 
como el comité socialista, y que 
debe de restablecerse de forma 
inmediata. 

A nosotros nos parece. que los 
acuerdos son buenos y qae han 
sido formalmente establecidos. 
El PSOE siempre ha sido un par
tido serio con sus acuerdos y de
be respetarlos. Otra cosa es que 
su contenido y el proceso formal 
sean objeto de debate interno, y 
es ahí donde diremos lo que te
nemos que decir. Pero los acuer
dos son positivos. 

- A algunos socialistas les 
preocupa la capitalización por 
IU de esos acuerdos. 

- Izquierda Unida hace muy 
bien en intentar capitalizarlos. 
Nosotros deberíamos . hacer lo 
mismo. Eso es lógico y demues
tra que hay base para «capitali
zar» algo. El problema es-que al
gunos socialistas se han empe
ñado en «descapitalizarlOS>t para 
el PSOE. Ahora deberíamos es
tar explicándolos a la opinión 
pública. Los acuerdos con ro se 
establecieron al inicio del man
dato, pero se estaban dando mu
chos inconvenientes en su desa
rrollo, incluso llegando a una si
tuación de bloqueo municipal. El 
nuevo acuerdo desbloquea una 
situación puntual, abre el diálo
go para reactivar los acuerdos 
anteriores, y permite afrontar en 
positivo el último tramo del man
dato, y queremos decir en posi
tivo para los ciudadanos. Los 
concejales, y especialmente el 
equipo de gobierno, deberían 
concentrar sus esfuerzos y ener
gías en cumplir el programa de 
gobierno al máximo en el tiem
po que les queda, evitando dis
gresiones. 

- También han criticado que 
esa polémica es inoportuna aho
ra que el protagonismo lo tiene 
el PP con sus problemas. 

- Y estamos de acuerdo. Los 
compañeros que dicen eso están 
armando algún ruido y son los 
mismos que han criticado los 
acuerdos con IU. La prensa ha 
reflejado en nuestro caso un pro
blema formal y su solución. 
Comprendemos el interés infor
mativo por un partido que tiene 
las responsabilidades de gobier
no y previsiblemente las segui-
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rá teniendo. La inoportunidad no 
son los acuerdos y mucho menos 
sus aspectos formales, sino las 
reacciones internas que han sus
citado y que se están haciendo 
públicas. 

- Se ha dicho que esos acuer
dos sancionan obviedades. 

- No vamos a insistir mucho 
más. Suponemos que el secreta
rio general, que está actuando 
con suma prudencia, ofrecerá 
todas las explicaciones necesa
rias caando estime conveniente. 
En todo caso era una obviedad 
necesaria. No es lo mismo la pró
rroga técnica de los presupues
tos que la prórroga política. Ade
más los acuerdos avalan políti
camente los capítulos 1 de perso
nal y VI de inversiones, que son 
los más importantes. Algunas 
críticas nos parecen ganas de 
buscarle tres piés al gato. 

- ¿No esconde toda esa polé
mica una lucha por el poder den
tro del PSOE de cara a las pró
ximas elecciones municipales? 

- Esa polémica puede refle
jar los cambios que se están pro
duciendo en el seno de la agru
pación, y por lo que se ve en el 
conjunto del partido. Quizá la 
dialéctica entre los sectores 
<<conservadoreS>• y los sectores 
«renovadore&>•, que no siempre 
coinciden con las autodenomina
ciones, y entre los que nos in
clnimos. 

- En algún momento se ha
bló de posibles dimisiones de los 
regeneracionistas del comité ... 

- La responsabilidad de los 
compañeros regeneracionistas 
en el comité es con todo el parti
do. Lo serio, cuando se ocupan 
responsabilidades, es tratar de 
ejercerlas. El secretario general 
está asumiendo sus responsabi
lidades y tratando de evitar una 
crisis abierta. Si eso en algún 
momento no es posible por las 
causas que sean, hay que reva
lidar los apoyos o estar en la 
«oposición>•. Ojalá esto fuera un 
criterio general. Eso es regene
racionismo. Los regeneracionis
tas no tenemos un apego al car
go por el cargo, ni ahora ni en un 
futuro. Por el momento nos plan
teamos UD trabajo serio de cara 
a la próxima conferencia local y 
participar activamente con pro
puestas que puedan merecer la 
confian7;a de los ciudadanos el 
próximo mes de mayo. Si el pro
grama electoral surge de UD de
bate sosegado e integrando pro
puestas, lo lógico es que la can
didatura que deba desarrollarlas 
sea integrada y a nosotros nos 
parece que también debe de ser 
renovada. El próximo alcalde 
deberá por la misma razón ser 
integrador. Nosotros creemos 
que esa responsabilidad puede 
surgir desde nuestro colectivo 
regeneracionista, porque ése ha 
sido siempre nuestro plantea
miento. No vamos a eludir nin
gún debate interno, ni el de las 
ideas ni el de las personas, ni el 
extemo en la defensa de un pro
yecto de izquierdas y progreso. 

PUERTA de Madrid 

Alcalá es el municipio que recibe mayor aportación 

La comunidad de Madrid subvenciona los programas de la mujer 
Alcalá de Henares va a recibir la mayor subvención de todas las concedidas por la Comunidad de Madrid 

para programas dirigidos a la mujer desarrollados por los ayuntamientos. Acogiéndose a la convocatoria 
de subvenciones publicada por la Dirección General de la Mujer de la CAM, el ayuntamiento de Alcalá de 
Henares concurrió con tres programas específicos: uno de integración de las mujeres al mercado de trabajo, 
otro de mejora de calidad de vida y otro para potenciar la participación política de este colectivo. 

La concejalía que preside 
Dolores Pérez Quirós recibi
rá para su puesta en marcha 
un total de 7.400.000 pesetai, 
la más elevada de todas las 
concedidas, lo que según la 
concejala «pone de manifies
to la alta consideración que 
tienen en la Comunidad por 
el trabajo que venimos desa
rrollando en el área de la Mu
jer desde Alcalá». 

El primero de los proyectos 
tiene como objetivo la forma
ción y posterior inserción la
boral de mujeres en cuatro 
oficios concretos en los que, 
además de buenas perspecti
vas de contratación, la admi
nistración puede llevar a ca-

bo acciones ejemplificadoras 
en el área de empleo: carpin
tería, albañilería, pintoras de 
edificios y conductoras de 
camiones. 

Por lo que se refiere a la 
mejora de la calidad de vida 
de las .mujeres, se plantean 
tres actuaciones concretas: el 
premio de investigación para 
fomento de los estudios sobre 
la mujer, un programa de len
guaje no sexista en centros es
colares y un programa de ayu
da a domicilio, un servicio ca
da vez más demandado por 
este colectivo y que resulta de
terminante para la inserción 
en el mercado laboral. 

Por último, se pretende po
tenciar la participación polí
tica de las mujeres a través de 
las jornadas que todos los años 
se realizan con motivo del Día 
Internacional de la Mujer; de 
la actividad «Tardes para el 
Debate», un foro de debate y 
análisis feminista puesto en 
marcha en este año con muy 
buena acogida, y en tercer lu
gar a través de un curso de 
gestión de asociaciones por 
medio del cual se les faciliten 
los mecanismos y conocimien
tos suficientes para asumir la 
dirección de asociaciones, sin
dicatos , partidos y cualquier 
otro tipo de colectivo ciudada
no. 

Alcalaínos reivindical el 0'7 % para ayuda al desarrollo 
Entre la masiva asistencia a la manifestación reivindicativa para que el estado español de

dique un 0' 7 por ciento del PIB a programas para el desarrollo del tercer mundo se .encontra
ban varios alcalaínos. En la foto distinguimos entre otros a los miembros de la corriente rege
neracionista del PSOE Luis Alberto Cabrera y Pablo Sanz y a la concejala de IU Teresa Galeote. 

TIENDA HIPICA 

PASSAGE 

• Artículos de cuero 
y sillas de montar. 

• Botos camperos. Zahones. 
• Ropa para vestir y complementos. 
• Breeches, Buskies, Chalecos encerados. 
•Artículos de regalo. 

Centro Comercial EL VAL, local 107 - Teléf.: 882 54 09 - ALCALA DE HENARES 
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Organizada par el colectiva de poesía El Duende 

convocados los 11 Premios Literarios «El Duende» 
El colectivo de poesía El Duende ha convocado la segunda edición de los premios literarios que lle

van su nombre, en colaboración con la Fundación Colegio del Rey y el Centro de Estadios y Activida
des Culturales de la Comunidad Autónoma de Madrid. 

Las bases del certamen son 
las siguientes: podrán partici
par todos los escritores en len
gua castellana y residentes en 
la comunidad de Madrid. El 
certamen consta de dos moda
lidades, cuento y poesía, y los 
trabajos deberán ser inéditos 
y no habrán recibido premio 
en otros certámenes. En la 
modalidad de cuento el tem.a 
y la narración son libres, con 
una extensión máxima de cua-

tro folios. En la modalidad de 
poesía el tema será también 
libre y no podrá exceder de los 
setenta versos. 

Las obras, con un título o 
lema, deben enviarse por tri
plicado y escritas a máquina 
a la siguiente dirección: Co
lectivo de Poesía «El Duen
de», apartado de correos n°8 
(28803) Alcalá, incluyendo un 
sobre cerrado con el nombre, 
apellidos, dirección y teléfo-

no del autor. Sólo se admiti
rá un trabajo por autor y el 
plazo de admisión de origina
les concluye el 30 de noviem
bre de este año. 

Se entregarán dos premios 
·por modalidad consistentes en 
diploma y 30.000 pesetas pa
ra el primero y diploma y 
20.000 pesetas para el segun
do. Los premios se entregarán 
el 16 de diciembre, a las 19'00 
horas, en la Capilla del Oidor. 

Los dorsales se venden a JOO pesetas frente aJpolideportivo del Val 

carrera por la Solidaridad con el Tercer Mundo 
Bajo el lema Corre. Necesitamos tu ayuda la organización Ayuda en Acción, en colaboración con el 

ayuntamiento de Madrid y el Instituto Municipal del Deportes del asyuntamiento madrileño han organizado una 
carrera popular por la solidaridad con el tercer mundo. 

Esta prueba no competiti
va tendrá lugar el domingo 16 
de octubre, a las 11 de la ma
ñana, en Madrid. El recorri
do es de 5. 000 metros y parte 
de la calle Menéndez Pelayo 
n°63, junto al Retiro. 

El donativo es de 300 pese
tas por dorsal. Si quieres ins
cribirte y aportar así tu pe
queño grano de arena a una 

buena causa, pásate por el po
lideportivo municipal del Val 
de 17'00 a 20'00 horas los días 
de diario y de 11 '00 a 14'00 
horas los fines de semana. 

Aunque no participes en la 
carrera también puedes cola
borar, ingresando tu donati
vo en la cuenta 1133344400 
del Banco Atlántico, indican-

do Ayuda en Acción-Carrera 
Popular. 

En diferentes· localidades 
españolas, los voluntarios de 
Ayuda en Acción han orga
nizado carreras similares que 
se celebrarán el mismo día y 
a la misma hora. Los fondos 
recaudados se destinarán a 
programas de rehabilitación 
en Ruanda. 

Lo organiza una empresa dedicada a promocionar el turismo en Alcalá 

Pase de modas al aire libre con la presencia de Michael Lowe 
Los próximos 13 y 14 de octubre se va a celebrar un pase de modelos al aire libre, que contará con 

la presencia sobre la pasarela de Michael Lowe, muy conocido tras sus polémicas declaraciones ne
gando ser hermano del actor Rob Lowe, tal y como hasta ese momento se le había conocido. 

Los desfiles, animados con 
diversas actuaciones, se cele
brarán en la Capilla del 
Oidor, a partir de las 18'00 
horas, con moda de la propia 
ciudad. Para ello han colabo
rado muchos establecimientos 
de Alcalá. Especialmente es-
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pectacular va a ser el pase del 
modelo de novia que cerrará 
el desfile los dos días. 

La organización ha corrido 
a cargo de 4C, empresa dedi
cada a promocionar el turis
mo en Alcalá, cuya relaciones 
públicas es Carmen Martínez 

León. Además de las tiendas 
que prestan la ropa, colabora 
también la Escuela Interna
cional de Modelos Chantall 
Fokkolman, cuyos jóvenes 
alumnos, incluído Michael 
Lowe, serán los protagonistas 
de los desfiles. 

Por iniciativa 
de Participación 
Ciudadana 
y algunas 
delegaciones 
de distrito 
se entregan 
&sa.aaa pesetas 
para ayudar 
a Ruanda 
Acaban de ser 
transferidas a 
«Médicos sin Fronteras» 

A través de la delega
ción municipal de Parti
cipación Ciudadana, aca
ba de ser transferido un 
total de 650.000 pesetas a 
la asociación «Médicos 
sin Fronteras», que serán 
destinadas a la ayuda a 
Ruanda. 

Las aportaciones han
sido realizadas por la de
legación de Participación 
Ciudadana y las delega
ciones de los distritos 1, 
11, 111, V, VI y VII, ara
zón de cien mil pesetas 
cada una, salvo la del dis
trito Centro, que, en ra
zón de su inferior pobla
ción y presupuesto, ha 
contribuido solamente 
con la mitad. 

Esta donación surgió a 
iniciativa de la propia 
concejala, María Luisa 
Martín Jara, y de los pre
sidentes de algunas de las 
delegaciones de distrito 
durante el pasado mes de 
agosto, y ahora se ha he
cho efectiva. 

' 

PUERTA de. Madrid 



El juicio se celebró el pasado & de octubre en el Juzgado n º 1 

Piden t2 meses de prisión para un insumisa de Torrejón 
Carlos Rubén de Diego fue juzgado el pasado jueves 6 de octubre por insumisión al servicio militar. 

Frente al juzgado nºl de Alcalá de Henares, donde se celebró la vista, se celebró una concentración 
de apoyo a este joven para el que el fiscal pide lZ meses de prisión. 

El juicio a Carlos Rubén de 
Diego, vecino de Torrejón de 
Ardoz de 27 años de edad, es 
el quinto que se celebra en Al
calá contra un insumiso. En la 
vista han participado seis tes
tigos, entre ellos Raúl Sán
chez, insumiso recluido en 

Yeserías desde hace algunos 
meses. Con respecto al juicio, 
Raúl manifestó que se estaba 
desarrollando según lo previs
to: «Como todos, hicieron uno 
y han cogido la copia para los 
demás. ¿Para qué gastar más 
ideas?». En cuanto al estado 

de ánimo de Carlos, que en el 
momento de elaborar esta in
formación se encontraba toda
vía en el juicio, Raúl declaró 
que se encontraba bien: «¿Có
mo no va a estar bien si lleva 
desde el 87 haciendo movidas 
y metido en esta guerra? Y a 

Este festejo está prohibido por la comunidad de Madrid 

El ayuntamiento de Torres de la Alameda será 
multado por soltar «el toro embolado» 

El ayuntamiento de Torres de la Alameda será multado por la delegación de gobierno por permi
tir el pasado lunes día 3 de octubre la suelta del denominado «toro embolado». Este es un festejo 
prohibido por la Counidad de Madrid y, al permitir que se celebrase, el alcalde, el socialista Anto
nio Rodríguez del Barrio, podría haber incurrido en una falta grave. 

Al menos, como falta grave 
la citaron fuentes del negocia
do de Asuntos Taurinos de la 
Jefatura Superior de Policía. 
Esta infracción podría ser san
cionada con una multa de en
tre 25.000 pesetas a 10 millo
nes. Lo habitual, según las mis
mas fuentes, es una sanción que 
ronda las 700.000 pesetas. 

El municipio de Comenar de 
Oreja recibió un castigo por esa 
cantidad el año pasado por el 
mismo motivo. Torres de la 
Alameda, por ser reincidente, 
ya que el año pasado también 
fue castigado, podría recibir 
una multa mayor. 

Según ha podido saber 
PUERTA DE MADRID, el de
legado del gobierno, Arsenio 
Lope Huerta, intentó conven
cer infructuosamente durante 
la noche del domingo al alcal
de torresano para que no per
mitiese la suelta del «toro em
bolado». Arsenio Lope Huerta 
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fue alcalde de Alcalá de Hena
res, en cuyas cercanías se en
cuentra Torres de la Alameda, 
y conoce personalmente desde 
hace muchos años a su compa
ñero de partido y primer edil 
torresano. 

Según el portavoz del Parti
do Popular en el ayuntamien
to de Torres de la Alameda, 
Francisco Acedo, el alcalde «no 
debería entrar en este juego del 
toro embolado, sino presentar 
alternativas, pero su inteligen
cia está agotada o centrada más 
en sus juicios pendientes por 
actuaciones irregulares que en 
evitar problemas a los vecinos». 

Contra la tradición del «to
ro embolado», que procede de 
la provincia de Castellón y que 
sólo lleva saliendo cuatro años 
en Torres de la Alameda, se ha 
levantado gran número de vo
cees, sobre todo de las asocia
ciones protectoras de animales, 
que alegan que el toro sufre 

muchísimo y las antorchas que 
lleva encendidas durante casi 
cuarenta y cinco minutos pue
den dañarle los ojos. 

PP y AVi pedirán 
al alcalde una investigación 
por la agresión al 
fotógrafo de <<El Mundo» 

Antes de embolar al toro 
-a las siete de la tarde el alcal
de de Torres abandonó la pre
sidencia de la plaza, que había 
ocupado desde la cuatro y me
dia sin querer hacer declaracio
nes-, un fotógrafo del diario 
«El Mundo» salió a la arena pa
ra hacer fotos del proceso de 
embolaclura. Sólo pasaron unos 
segundos hasta que un sector 
del público comenzó a incre
parlo, por lo que el fotógrafo 
decidió regresar al burladero. A 
escasos metros de su llegada, un 
tumulto de jóvenes salieron a 

te lo esperas, lo que sorpren
de es que te hayan llamado 
tan tarde». 

A la concentración de apo
yo a este insumiso y en con
tra del miltarismo acudieron 
objetores de Torrejón de Ar
doz, CCT, CNT, Kolectivo 
Antimilitarista de Alcalá, V e
cinos 'Sin Casa' y componen
tes de la Asociación de Fami
liares y Amigos de Insumisos, 
que lleva un año funcionando 
y presta todo su apoyo moral 
a estos jóvenes. 

por él agrediéndolo con golpes 
en la cabeza y una patada en la 
espalda. Mientras algunos es
pectadores tiraban botes otros 
intentaban calmar los ánimos, 
y gracias a la rapidez con que 
actuaron algunos torresanos, 
que salieron en defensa y pro
tección del fotógrafo, los inci
detes no fueron a mayores. 

El material fotográfico sufrió 
daños cuyo importe asciende a 
300.000 pesetas. Otros reporte
ros gráficos y periodistas que 
estaban en las gradas también 
tuvieron sus problemas con al
gunos miembros de una peña 
que querían impedir la toma de 
fotos del toro embolado, pero 
todo quedó afortunadamente 
en palabras. 

Los partidos de la oposición 
en el ayuntamiento, PP y AVI, 
pedirán al alcalde torresano 
que abra una investigación pa
ra esclarecer los hechos por los 
que el fotógrafo fue agredido. 
Los portavoces lamentan estos 
incidentes, pero «hay que evi
tar que se agreda de eta forma 
el trabajo de los profesionales 
de la información y estamos 
convencidos de que la mayoría 
de los torresanos opina igual». 
El alcalde de Torres quiso zan
jar el incidente al día siguiente 
alegando que el fotógrafo, con 
su actitud, había provocado al 
público». 

Pilar NAVIO 
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Era jefe de servicia de la unidad de Reproducción Asistida 

del hospital Príncipe de Asturias 

El doctor Sixto Perera falleció de un paro cardiaco 
El doctor Sooo Perera, jefe de la unidad de Reproducción Asistida del Hospital Príncipe de Astu

rias, falleció el pasado 1 de octubre en el mencionado centro. Enfermo de asma, sufrió un paro 
respiratorio que le originó un paro cardiaco, lo que lo llevó a la muerte. 

Oriundo de Tenerife, re
sidía en la actualidad en la 
localidad de Villanueva de la 
Torre, en la provincia de 
Guadalajara. El doctor Six
to Perera era reconocido por 
todos los que le conocían co
mo un hombre emprendedor 
que incluso estuvo en prisión 
por defender las libertades 
de las personas. Durante un 
tiempo ejerció un importan
te cargo en la Universidad 
de su isla natal y después se 
trasladó al Hospital Prínci
pe de Asturias de Alcalá de 
Henares para trabajar como 
Jefe de Servicio de Tocogi
necología. Cuando se disgre
gó el servicfo de Ginecología 
y Obstetricia, se le nombró 
Jefe de Servicio de la Unidad 
de Reproducción Asistida, 
cargo que desempeñó hasta 
su muerte, el pasado día 1 de 
octubre. 

Sobre las cinco y media de 
la madrugada del pasado sá
bado, el doctor Sixto Pere
ra telefoneó al Hospital pa
ra comunicarles que se en
contraba muy mal y que se 
dirigía hacia allá. Unos ve
cinos lo trasladaron hasta el 
Príncipe de Asturias lo más 
rápido que pudieron pero 
prácticamente ingresó cadá
ver en el centro médico. A 
raíz del asma que padecía 
desde hacía tiempo, se le ha
bía producido un paro respi
ratorio que le causó un paro 
cardiaco, lo que le originó la 
muerte. 

En el Hospital, donde 
después del aviso le espera
ba en la unidad de urgencias 
su compañera sentimental, 
Elisa Sánchez Casas, tam
bién ginecóloga, que se en
contraba de guardia esa no
che, se le intentó practicar 
una reanimación cardiopul
monar que no dio resultado. 

300 inseminaciones 
artificiales 

El doctor Sixto Perera era 
considerado una autoridad 
en la materia a nivel europeo 
y la Unidad de Reproduc
ción Asistida del Hospital 
Príncipe de Asturias, de la 
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El doctor Sixto Perera en foto de archivo de PUERTA DE MADRID 
tomada ha dos meses. 

que era jefe de servicio, es 
considerada como una de las 
más prestigiosas del país, in
cluyendo los centros priva
dos; a pesar de los pocos me
dios con los que se cuenta y 
gracias a los esfuerzos de los 
profesionales y del doctor 
Perera, sólo en el año pasa
do se realizaron 300 insemi
naciones artificiales y tam
bién fecundaciones in vitro 
así como más de 300 inte-

rrupciones del embarazo en 
los tres casos que prescribe 
la ley en la actualidad. 

La desaparición del doc
tor Perera no sólo ha supues
to un duro golpe a nivel pro
fesional; muchas personas, 
familiares (deja cuatro hijos, 
dos aquí y dos en Tenerife), 
amigos, estudiantes de Me
dicina y compañeros de tra
bajo han sufrido esta pérdi
da. 

José Manuel Medina López, miembro de la junta de personal del 
hospital y amigo del doctor ashora fallecido. 

José Manuel Medina Ló
pez, miembro de la Junta de 
Personal del Hospital Prín
cipe de Asturias, secretario 
de Organización de la UGT 
del Area 3 del lnsalud y ami
go del fallecido doctor, lo de
fine como «Un hombre muy 
sencillo y muy luchador. 
Trabajaba sin horario esti
pulado; entraba a las seis y 
media de la mañana y no se 
iba hasta el día siguiente si 
era necesario. Ha pasado 
mucho y ha tenido muchos 
problemas; le han intentado 
poner muchas zancadillas, 
como a todos los grandes 
hombres. Desde un princi
pio ya he estado con él, apo
yándole para que saliera a 
flote todo lo que él me con
taba. Lo que hay que procu
rar ahora, los que estamos 
aquí, es que eso continúe y 
no se pierda porque hay 
quien piensa que lo que ha
cía no es una cosa necesaria, 
gente corta de mente y de 
ideas algo retrógadas». 

Se necesitan 
donantes de semen 

En el pasado mes de julio 
PUERTA DE MADRID ha
blaba con el doctor Sixto Pe
rera sobre el banco de semen 
del Hospital Príncipe de As
turias y nos explicaba qui; 
para después del verano, se 
tenía pensado hacer una 
campaña para la captación 
de donantes porque, a pesar 
de la espectacular demanda, 
los donantes de semen esca
seaban. «Hay pocos donan
tes para el banco de semen y 
eso es un problema ante la 
demanda importante que te
nemos -nos decía el doctor-. 
Ahora mismo no llegamos ni 
a diez donantes. Después del 
verano vamos a hacer una 
campaña para captar donan
tes a nivel de las Facultades 
de Medicina. Casi siempre 
son de estas Facultades de las 
que llegan los estudiantes 
para dar semen porque co
nocen todo lo de las enferme
dades hereditarias etc. Ade
más, muchos varones tienen 
necesidad de saber si están 
sanos o no desde el punto de 
vista de la fecundidad y, co
mo se les hace un estudio 
muy completo, también se 
les dice qué problemas hay 
y, en el caso de que los ha
ya, qué soluciones tienen. 
Aquí tenemos que aumentar 
mucho el número de donan
tes porque tenemos una de
manda muy grande». 
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Sixto Perera: In memoriam 

Un hombre luchador incansable 
por los derechos del individuo 

«Amigo y compañero de todos los que, como 
él, compartimos trabajo J proyectos» 

José Manuel Medina López, miembro de la junta de personal 
del hospital Príncipe de Asturias, secretario de Organización 
de la UGT del Area 3 del lnsalud y amigo personal del falleci
do doctor Sixto Perea, nos remite estas lineas en memoria del 

profesional y del amigo muerto. 

El pasado sábado falleció 
en nuestra ciudad un gran 
hombre de ciencia, un 
hombre que fue luchador 
incansable por los Derechos 
del individuo, lo cual le 
causó no pocos problemas. 
Amigo y Compañero de to
dos los que, como él, com
partimos proyectos, ilusio
nes y trabajo. 

Sixto Perera era Tocogi
necólogo. Pero tocoginecó
logos hay muchos. Y él era 
especial; no se conformaba 
con realizar bien su traba
jo, iba más allá, y no le im
portaba dedicar parte de su 
tiempo libre a sus pacien
tes, si con ello conseguía 
beneficiarles. 

Recuerdo cuando llegó a 
nuestro Hospital «Príncipe 
de Asturias», para hacerse 
cargo del Servicio de Gine
cología y Obstetricia, al 
cual, dicho sea de paso, de
dicó muchísimas horas y 
esfuerzo para ponerlo en 
marcha. Pero eso no le im
portaba, porque era un lu
chador incansable y al final 
demostró que, además de 
ser un gran profesional, era 
un gran organizador, pues
to que el Servicio de Gine
cología y Obstetricia del 
Hospital «Príncipe de As
turias» era y es uno de los 
punteros en nuestra Comu
nidad. 

Pero para él, esto no era 
suficiente. Quedaba mucho 
por hacer, y se puso manos 
a la obra. 

Me comentaba en cierta 
ocasión: «Estamos traba
jando bien, pero imagína
te la cantidad de parejas 
que desean tener hijos y no 
pueden. Tenemos un deber 
para con ellos y lo podemos 
realizar desde aquí, en 
nuestro Hospital». 

Dicho y hecho. En poco 
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tiempo, elaboró el proyec
to que fue presentado a 
nuestros superiores y, con 
no pocos esfuerzos, salió 
adelante. Al principio, con 
pocos medios humanos y 
materiales, pero poco a po
co, gracias al esfuerzo del 
Dr. Perera y su equipo, se 
ha convertido en uno de los 
mejores Servicios de Re
producción de nuestro 
país. 

Evidentemente, todos 
los grandes hombres tienen 
sus detractores, y Sixto Pe
rera no podía ser una ex
cepción. Pero supo salir 
airoso de cuantas acusacio
nes -falsas y malinten
cionadas- lanzaron contra 
su Servicio. 

Por todo esto, amigo 
Sixto, descansa tranquilo, 
que todos los que te cono
cimos sabemos que reali
zaste una labor que fue mu
cho más allá y diste todo lo 
que tu profesión te exigía. 
Llevaste la alegría a cien
tos de hogares que se ha
bían visto entonces priva
dos de la sonrisa de un ni
ño, sonrisas que, en gran 
parte, hoy son también pa
ra ti. 

Y ahora, los que nos 
quedamos aquí tenemos un 
deber moral para con el Dr. 
Sixto Perera; los que com
partimos con él sus ilusio
nes, proyectos y trabajo, 
animándole, apoyándole y 
ayudándole a realizar su 
sueño, y todas aquellas pa
rejas que, gracias a él, con
sigueron un poco más de fe
licidad en sus vidas, debe
mos velar, y luchar si es 
preciso, porque el Servicio 
de Reproducción «Sixto 
Perera>> del Hospital Prín
cipe de Asturias, continúe 
desarrollando su labor co
mo hasta ahora. 

José Manuel MEDINA 
LO PEZ 

Nueve meses como comisario le han bastado 
para ascender a la cúpula policial de aquella 
provincia catalana 

Angel Ortega, nombrado comisario 
jefe provincial de Gerona 

El que fuera inspector jefe de la comisaría de Policía de Alcalá 
y jefe de la brigada de Seguridad Ciudadana en esta comisaria, An
gel Ortega, ha sido nombrado el miércoles 5 de octubre comisario 
jefe provincial de Gerona, en un ascenso fulgurante que le ha lle
vado en nueve meses de comisario en el puesto fronterizo de La Jun
quera, a la jefatura provincial de Policía en Gerona. Angel Ortega 
es un policía muy apreciado por todos sus compañeros y subordi
nados, que siempre ha desempeñado una labor policial exquisita, 
además de un trato personal que puede considerarse modélico. To
do ello le ha hecho posible conservar en Alcalá a cientos de amigos 
que le recuerdan y que le desean los mayores éxitos. 

No ha faltado en Alcalá tura que engloba las cuatro 
quien al referirse al ascenso de comisarías gerundenses (Ge
Angel Ortega ha reiterado sus rona capital, Figueras, San 
deseos de que regresara a la Feliu de Guixols y Lloret de 
comisaría alcalaína, una aspi- Mar) y los cuatro puestos 
ración que él mismo manifes- fronterizos entre los que está 
tó en el momento de tomar incluido el de La Junquera, 
posesión como comisario en donde hasta ahora ha ejerci
La Junquera. Agentes de la do de comisario. 
Policía Municipal y de la Po- En estos nueve meses al 
licía Nacional han llegado a frente de la Policía .Nacional 
manifestar a PUERTA DE de La Junquera Angel Ortega 
MADRID que por el conoci- ha vuelto a apuntarse sonados 
miento y la experiencia de éxitos, como muchos de los 
Angel Ortega en Alcalá, sería conseguidos cuando estaba en 
un jefe policial ideal para es- Alcalá como inspector jefe. En 
ta ciudad. sólo este período bajo su man-

Angel Ortega tomó pose- do la Policía Nacional se in
sión del cargo de comisario de cautó 300 kilos de hachís en 
La Junquera el día 10 de ene- diversas operaciones, una de 
ro dejando así la comisaría ellas de 17 5 kilos. 
complutense, en la que estu- Angel Ortega presta ahora 
vo catorce años de servicio. sus servicios en Geron~capi
Nueve meses le han sido sufi- tal llevando una labor de di
cientes para realizar un fulgu- rección baje;> las órdenes direc
rante ascenso a comisario je- tas del gobierno civil de la 
fe provincial de Gerona, jefa- provincia gerundense. 
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Eloísa Rodríguez, 1 ª dama de honor Maria Jesús Tendero, «Miss Alcalá» Pilar de la Vara, 2ª dama de honor 

M ª Jesús Tendera, Eloísa Rodríguez y Pilar de la Vara 

ser modelos: un sueña compartida par las tres «misses» 
Mª Jesús Tendero, Eloísa Rodrjguez y Pilar de la Vara fueron las ganadoras del conCUJ'SO Miss Alca

lá 94, certamen del que les ofrecemos cumplida información en estas mismas páginas. Mª Jesús fue 
elegida Miss Alcalá y Eloísa y Pilar primera y segunda dama de honor respectivamente. 

Aunque ha habido algunos ru
mores de que hubo 'tongo' en su 
elección, ellas lo desmienten ca
tegóricamente y aseguran que no 
conocían a los miembros del ju
rado de nada. Entre ellas sí se co
nocían, ya que habían trabajado 
juntas en alguna ocasión, preci
samente en pases de moda, y es 
muy posible que se vayan juntas 
a Canarias a disfrutar del viaje 
que les tocó como premio. 

Las tres son alcalaínas y su 
gran sueño es llegar a ser mode
los de pasarela. Son autodidactas 
y todo lo que saberi lo han apren
dido de mirar revistas de moda 
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y ver pases en la televisión: 
«Cuando te gusta una cosa pones 
interés», asegura Eloísa. Para 
ellas, ganar este certamen es el 
primer paso en el logro de ese 
sueño, que en el caso de Mª Je
sús, Miss Alcalá, estaría todavía 
más cerca si fuese elegida Miss 
Madrid y accediera a la final de 
Miss España. Desde estas pági
nas les deseamos mucha suerte a 
las tres. 

Mª Jesús Tendero, ¿la futura 
MissE "'? spana. 

Mª Jesús tiene 18 años y tra
baja como dependienta en una 

zapatería, aunque también des
de hace algunos meses se ha 
apuntado en dos agencias de mo
delos y ya ha hecho pasarela, 
anuncios de televisión y figura
ción en este medio. «Te hace mu
cha ilusión, aunque no se te vea 
casi», asegura. 

Aunque pueda parecer un tó
pico, María Jesús ha querido ser 
modelo desde siempre, pero a sus 
padres no les ·entusiasmaba la 
idea. Cuando cumplió los 18 
años insistió y ahora ya está en 
ello: «Desde chiquitita se lo de
cía a mi madre, pero no me ha
cía caso porque nunca le ha gus
tado este mundo por las cosas 

feas que hay. Pero cumplí los 18 
años y le dije que me seguía gus
tando y que no me lo prohibiese 
porque era lo que de verdad que
ría. Entonces me dijo que ade
lante y me apunté a una 
agencia». 

Como le gusta desde hace tan
to tiempo, Mª Jesús siempre se 
ha preocupado de estar al día en 
tendencias de moda o de maqui
llaje y de aprender a moverse so
bre una pasarela. Con lo que no 
tiene ningún problema es con la 
linea, se conserva «sin regímenes 
ni nada de eso. Mi metabolismo 
es así, me encantan los dulces y 
me paso el día comiendo, pero 
por más que como nunca engor
do. A mí me gustaría estar más 
gorda ... , en algunos puntos». 

Lo que Mª Jesús prefiere es la 
pasarela -«ahí puedes demos
trar muchas cosas»- aunque 
también le gusta la publicidad. 
Despues de ganar Miss Alcalá se 
presenta ante ella la posibilidad 
de llegar a Miss España si consi
guiera el título de Miss Madrid: 
«Tengo muchas ilusiones. La pe
queña meta que tenía, llegar a 
Miss Alcalá, la he conseguido y 
ahora mi meta es Miss Madrid. 
Si alguna chica tiene más ilusión 
que yo, lo conseguirá porque la 
pasión que sientes por las cosas 
se nota y lo demuestras cuando 
lo estás haciendo». 

Eloísa Rodríguez, una 
apasionada de las motos 

Eloísa, primera dama de ho
nor del concurso de Miss Alca
lá, tiene 19 años y trabaja en 
una tienda de ropa. Con 14 
años ya estuvo trabajando en 
una agencia de modelos pero la 
dijeron que con esa edad no la 
podían pintar porque tenía ca
ra de niña, así que decidió es
perar un poco: «Mi abuela m~ 
ayudó mucho, era la única que 
me ilusionaba porque a mis pa- · 
dres tampoco les gustaba esto. 
Me dijo que cuando cumpliera 
los 16 volveríamos a esa agen-
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Eloísa Rodríguez 

cia pero había desaparecido y ya 
se me ha ido pasando el tiempo, 
hasta ahora que he pensado que 
hay que ir deprisa porque los 
mejores años, dicen, que son los 
18 y los 19». El ganar este con
curso le facilita mucho las cosas 
de cara a continuar en el mundo 
de la moda. 

Las dos pasiones de esta joven 
son: ser modelo y las motos. «Soy 
una loca de las motos, me encan
tan. Pero para poder correr ne
cesitas otros medios que no están 
a mi alcance. Hay chicas compi
tiendo pero casi ni se las nombra. 
Tienes que tener patrocinadores, 
mucho dinero y alguien que te 
meta en ese mundo». 

Maria Jesús Tendero 

Eloísa prefiere la pasarela a 
cualquier otra faceta de la pro
fesión de modelo. Y es que eso de 
ser una estrella de la moda es lo 
más clásico en cuanto a la profe
sión de modelo, aunque ahora las 
guapas publictarias se hayan 
vuelto enormemente populares, 
además de ganar cantidades de 
dinero astronómicas. «Siempre 
-nos dice Eloísa- me ha gus
tado mucho la ropa y por eso, 
qué mejor que lucirla en la pa
sarela. Para las fotos, nunca he 
sido fotogénica, a lo mejor no 
han sabido decirme cómo tenía 
que ponerme, pero me pongo 
muy nerviosa, nunca me ha gus
tado hacerme fotos» . 

¡Felicidades Pilar! 

GALA'S HOGAR 

C/ Adarga, 6 

ARTICULOS DE REGALO 
LISTAS DE BODA 

ALCALA DE HENARES Teléf.: 882 87 91 
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Pilar de la V ara 

Pilar de la V ara, intentando 
llegar arriba 

Pilar de la V ara es la mayor de 
las tres, tiene 21 años y trabaja 
como comercial en una agencia 
de seguros, aunque dentro de un 
mes cambia de trabajo y se pasa 
también al comercio como Mª 
Jesús y Eloísa. 

Aunque Pilar ya había hecho 
trabajos de pasarela y ya había 
posado para fotógrafos, era la 
primera vez que participaba en 
un concurso y le sorprendió mu
cho ganar: «No esperaba ganar 
ni mucho menos pero es una ilu
sión, ¡te puedes imaginar! Aho
ra a esperar a ver si puedo subir 
un poquito más alto en el mun
do de la moda y la publicidad, es 
lo que quiero en realidad porque 
es lo que me gusta». 

Pilar cree que «llegar arriba es 
muy difícil», y tiene razón, pero 
ella no dudará en intentarlo: «Si 
no lo intentas nunca sabrás si po
drás llegar». 

SE ALOUILA 

PISO AMUEBLADO 
e/ Navarro y Ledesma 

• 4 dormitorios • 2 baños 
• Calefacción • Agua caliente • Portero 

Telf.: 888 39 14 (apartir16'00h.) 

LOs establecimientos 
estuvieron abiertos 

Fracasó la huelga 
de hostelería 

CCOO y UGT no con
siguieron su pretensión 
de que cerraran bares, 
restaurantes, hoteles y ca
feterías con motivo de la 
convocatoria de huelga en 
hostelería los días 4 y 5 de 
octubre. Alcalá vivió una 
jornada de normalidad en 
la que los establecimien
tos permanecieron abier
tos sin que se registrara 
ningún incidente y sin 
que se tuviera noticia de 
la presencia de piquetes 
informativos. 

Todo hace pensar que 
la huelga estaba más diri
gida a los grandes hoteles, 
especialmente a aquellos 
que tendrían relación por 
sus huéspedes con la reu
nión del Fondo Moneta
rio Internacional que se 
celebró en Madrid. 

Así, mientras en las 
grandes cadenas hoteleras 
los efectos del paro sí se 
dejaron sentir en mayor o 
en menor medida, la in
cidencia de la huelga en 
las pequeñas empresas 
hosteleras, como son ba
res, restaurantes, cafete
rías y pequeños hoteles 
fue prácticamente nula. 

Las dos jornadas trans
currieron con tranquili
dad en Alcalá, hasta el 
punto de que la clientela 
no faltó en estos estable
cimientos por los que no 
se dieron cita piquetes in
formativos que exigieran 
el cierre del local siguien -
do la huelga decretada 
por los sindicatos. 

Asamblea general 
de Antiguas 
Alumnas Filipenses 

La Asociación de Anti
guas Alumnas Filipenses 
convoca a todas sus aso
ciadas a la asamblea gene
ral ordinaria que se cele
brará el día 24 de octu
bre, a las 18'30 horas, en 
el salón de actos del cole
gio, sito en la calle de Es
critorios. Las candidatu
ras para puestos de direc
ción podrán presentarse 
en el colegio antes del 17 
de octubre. 
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A la izquierda, descubrimiento de la placa. A la derecha, el capitán Muñoz Miguel recoge la bandera de Alcalá de manos del alcalde 

Diversas actas sirvieran para celebrar las tsa años de historia de la 
Benemérita y de su presencia en la ciudad complutense 

El ayuntamiento ofreció un caluroso homenaje 
a la Guardia Civil 
El alcalde descubrió una placa en el cuartel y entregó una bandera complutense al capitán de la compañía de Alcalá 

La Guardia Civil ha recibido el testimonio del cariño y del respeto de todos los complutenses recogi
do en el acto de descubrimiento de una placa de agradecimiento de la ciudad por la labor desarrollada por el benemérito instituto armado en sus 150 años de historia desde que fue fundado por el duque de 
Ahumada. 150 años de vida que también han sido Vividos en su integridad en la ciudad complutense desde aquel día en el que se asentaron los primeros guardias civiles en el edificio que hoy es ayunta
miento, como el mismo alcalde se encargó de recordar en su discurso, hasta hoy que forman una fuerza militar de salvaguarda del orden y de los derechos ciudadanos totalmente moderna y experimentada. 

Los actos fueron presididos 
por el delegado del gobierno 
en Madrid, el alcalaíno Arse
nio Lope Huerta, que pasó re
vista a las tropas formadas an
te el cuartel. Junto a él estu-
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vo el alcalde de Alcalá, Flo
rencio Campos y el teniente 
coronel primer jefe de la 112 
comandancia, Manuel Gascón 
Heredia. Ante la puerta del -
cuartel de la Guardia Civil 

estaban formados la sección 
de honores de los diferentes 
puestos de la compañía, la 
compañía de Alcalá y el pues
to complutense, así como la 
banda de música de la Guar-

dia Civil de V aldemoro. El al-
calde, Florencio Campos, des
cubrió una placa de agradeci
miento de la ciudad de Alca
lá a la Guardia Civil en estos 
150 años de existencia del 
cuerpo y de servicio en la ciu
dad complutense. Por otra 
parte, Florencio Campos hizo 
entrega al capitán de la com
pañía de la Guardia Civil de 
Alcalá y su comarca de una 
bandera de la ciudad complu
tense. 

En su alocución, Florencio 
Campos se refirió a la histo
ria de la Guardia Civil en Al
calá desde aquel día que las 
primeras unidades llegaron 
instalándose en el edificio que 
hoy es el ayuntamiento com
plutense, según datos que 
constan en el archivo munici
pal. Campos indicó que «los 
ciudadanos de Alcalá y sus re
presentantes queremos reco
nocer de forma manifiesta los 
servicios que ha rendido a la 
ciudad la Guardia Civil en es
te siglo y medio de conviven
cia común. Y lo queremos ha
cer de forma pública y peren
ne; con una placa que deje 
constancia escrita de este mo
mento». Campos pidió que no 
se tomara el acto como un ac
to protocolario más: «Es el 
símbolo con el que queremos 
expresar el cariño y reconoci
miento que os tenemos a to
dos los hombres y mujeres que 
día a día y en la mayoria de 
las ocasiones de forma anóni
ma, ponéis vuestro esfuerzo y 
sacrificio al servicio de 
Alcalá». 

El teniente coronel primer 
jefe de la 112 comandancia de 
la Guardia Civil, manifestó en 
su discurso su agradecimien
to por el acto: «Es un honor 
para la Guardia Civil y en es
pecial para la compañía de Al
calá de Henares el recibir el 
homenaje que hoy nos hacéis 
con la donación de esta placa 
que va a permanecer para 
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A la izquierda, Manuel Gascón Beredia, teniente coronel primer jefe jefe de la 112 Comandancia. A la derecha, Arsenio Lope Huerta, 
delegado del Gobierno, durante un momento de su intervención. Debajo, homenaje a los guardias civiles muertos en acto de servicio. 

siempre en este acuertela
miento. Os puedo asegurar 
que estos guardias civiles de 
Alcalá os lo agradecen de to
do corazón y les va a servir de 
estímulo para ahondar aun 
más si cabe en nuestra entre
ga a las funciones que la ley 
nos encomienda, y que no son 
más que el orden, la seguri
dad, la paz y la atención a 
nuestros ciudadanos». Ma
nuel Gascón Heredia destacó 
que en estos 150 años «la 
Guardia Civil ha sido una ins
titución que ha servido al pue
blo español dentro de la lega
lidad imperante en cada mo
mento. Nuestra permanencia 
en la historia a través de esos 
150 años ha sido posible por
que expresamos en ese espíri
tu de servicio nuestra propia 
razón de existencia y pilar bá
sico de nuestra actuación». El 
teniente coronel señaló que 
«no hay mayor gloria para un 
Guardia Civil que el recono
cimiento a su labor de sus pro
pios conciudadanos». 

<<La Guardia Civil tiene 
el más alto de los servicios» 

El delegado del gobierno en 
Madrid, Arsenio Lope Huer
ta, destacó que «hoy vemos 
como multitud de municipios 
de la comunidad de Madrid y 
de toda España se vienen su
mando en un rosario agrade
cido y generoso de actos en 
hon.or de la Guardia Civil. 
Nuestra Alcalá, mi Alcalá si 
me permitís, ha sido siempre 
una ciudad generosa y agrade
cida, una ciudad muy noble y 
muy leal, como reza en su es
cudo. Desde esa nobleza y esa 
lealtad viene hoy a agradece
ros, hombres y mujeres de la 
Guardia Civil, y a dejar tes
timonio en esa placa, de ese 
agradecimiento de la ciudad 
complutense por vuestro ser
vicio». Lope Huerta destacó 
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que la Guardia Civil tiene «el 
más alto de los servicios, la 
más alta de las vocaciones, 
que es la tutela y la custodia 
del ejercicio de los derechos y 
las libertades de todos los es
pañoles y españolas». El dele
gado del gobierno manifestó 
también que «OS podeís sentir 
sumamente satisfechos y orgu
llosos de esa tarea y esa mi
sión, la más noble que la 
Constitución podría consa
grar a ciudadano o ciudadana 
alguna. Y eso es algo que el 
pueblo español hoy os viene 
reconociendo». 

Terminadas las alocuciones 
se celebró un acto de homena-
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je a todos los miembros de la 
Benemérita muertos en acto 
de servicio. La comitiva se 
desplazó a continuación a la 
plaza de Cervantes donde se 
celebró una exposición de ma
terial y medios utilizados por 
las distintas unidades de la 
Guardia Civil, así como una 
demostración de los perros 
adscritos al servicio antidro
ga. La jornada concluyó con 
un concierto desde el quiosco 
de la música de una banda de 
la Guardia Civil con sede en 
Valdemoro. 

A la izquierda, Jacinto Mu
ñoz Miguel, capitán de la 
compañía de Alcalá. 
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El sábado se inaugura la Feria del Libro y el do ....... 
entregan los premios Ciudad de Alcalá 

Alcalá celebra un año más el Día de Cervantes 
Como ya es costumbre, Alcalá de Henares recordará a su paisano más universal: Miguel de Cervan

tes. En tomo a su aniversario tendrán lugar una serie de actividades con el libro como protagonista. 
La circunstancia de coincidir este año el nueve de octubre, fecha que fue bautizado el autor del Quijo
te en la parroquia de Santa Maria la Mayor, con el domingo ha hecho que se traslade la fiesta local 
a todos los efectos al lunes, 10 de octubre. 

El Ayuntamiento ha prepa
rado una serie de actos entre 
los que destaca, además de la 
celebración del 11 Congreso de 
Jóvenes Escritores, la entrega 
de los premios Ciudad de Al
calá de Henares y la Feria del 
Libro Antiguo y de Ocasión. 

del Servicio Municipal de Ar
chivos y Bibliotecas; la entre
ga tendrá lugar durante el ac
to de inauguración. 

La entrega de los premios 
Ciudad de Alcalá, que desde 
hace veinticinco años viene 
convocando el ayuntamiento 
complutense, tendrá lugar, 
como ya viene siendo costum
bre, el domingo, 9 de octubre, 
a las siete de la tarde en la Ca
pilla del Oidor. Un importan
te incremento en el número de 
obras presentadas es, sin du
da, la nota más destacable, so
bre todo en las modalidades 
de pintura y poesía a las que 
optarán 185 y 120 originales, 
respectivamente. También ha 
aumentado, aunque en menor 
grado, la participación en la 
modalidad de periodismo en 
la que este año competirán do
ce trabajos; narrativa perma
nece estable, con 51 obras, y 

sigue registrando una notable 
participación de autores ibe
roamericanos. Por último, in
vestigación histórica sólo 
cuenta con dos trabajos, cues
tión que se justifica en la pro
pia naturaleza de esta moda
lidad, ya de por sí restringi
da. La composición de los ju
rados y el fallo se hará públi
co durante el acto de entrega 
de los premios. 

Los trabajos galardonados 
en las modalidades de poesía, 
narrativa e investigación his
tórica serán editados por la 
Fundación Colegio del Rey, 
presentándose los libros en 
torno al otro aniversario cer
vantino, el 23 de abril. Las 
obras finalistas y la ganadora 
en la modalidad de pintura 
conformarán dentro de unos 
meses una exposición colecti
va en la capilla del Oidor. 

El lunes, 
fiesta local, 
y el miércoles, 
fiesta nacional 

semana de 
puente largo 

La próxima semana 
viene con un larguísimo 
puente laboral, ya que en 
Alcalá el lunes día 10 de 
octubre es fiesta local. 

Alcalá celebra dos fies
tas locales, una en el día 
6 de agosto (Santos Ni
ños, patronos de la ciu
dad) y otra el 9 de octu
bre (aniversario del bau
tismo de Cervantes). 

Al caer este año el día 
9 de octubre en domingo, 
se ha trasladado la fiesta 
al lunes día 10. Por con
siguiente, como el 12 de 
octubre es fiesta nacional, 
ya que se celebra la festi
vidad de la Virgen del Pi
lar, en muchas empresas 
alcalaínas se ha acordado 
hacer puente; un larguí
simo puente. 

La feria que con ésta alcan
za ya su novena edición, será 
inaugurada oficialmente el 
próximo sábado, 8 de octu
bre, a las doce y media, y es
tará ubicada en la plaza de los 
Santos Niños. Durante quin
ce días, hasta el 23 de octubre, 
los alcalaínos podrán adquirir 
libros raros, curiosos y agota
dos a precios muy asequibles. 
En esta ocasión estarán pre
sentes diez libreros proceden
tes de Madrid, Alicante, Gra
nada, Cádiz, Valencia y de la 
propia Alcalá, ocupando en 
total 85 metros lineales. La fe
ria permanecerá abierta todos 
los días de 11 a 14 y de 17 a 
21-horas y contará con la ani
mación del grupo de bailes 
«Jumping Gyn» que actuará 
durante la inauguración de la 
feria y los días 15 y 22 de oc
tubre a las seis de la tarde. Los 
libreros participantes dona
rán al ayuntamiento una edi
ción facsímil del Quijote que 
pasará a engrosar los fondos 

Irá ubicada en el antiguo colegio de san Basilio Magno 

Biblioteca musical de la Universidad de Alcalá 
El colegio de San Basilio el 

Magno, edificio del siglo 
XVII, conocido como los Ba
silios, va a albergar la Biblio
teca del Aula de Música de la 

Abierto el plazo de inscripción en el curso: 

* ASPECTOS CONTABLES 
DE LA FISCALIDAD 
Del 17 al 28 de octubre 

En horario de 19':10 a 22 horas 
Plazas limitadas 

® 
CAMARA DE COMERCIO E IRDUSTRIA DE MADRID 

DELEGACIOR ER ALCALA DE MERARES 
Plam 1111111ctar1a, n• t · 'hlf.: m n 71·tmlllalláde1181111'15 • lllllllt 
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Universidad de Alcalá. Este 
ambicioso proyecto se hace 
realidad gracias al patrocinio 
inicial de dos millones de pe
setas de la Fundación del Ins
tituto de Crédito Oficial 
(ICO). 

El Instituto de Crédito Ofi
cial formalizará su participa
ción el martes 11 de octubre, 
a las 13'30 horas, mediante la 
firma de un convenio al que 
asistirán el presidente de 
ICO, Miguel Muñoz, el pre
sidente de su Fundación, 
Aurelio Torrente, y el secre
tario del Consejo de ICO, An
tonio Rúa. Por su parte de la 
Universidad de Alcalá, asisti
rán el rector Manuel Gala, el 
vicerrector de Extensión, 
Carlos Alvar, la directora del 
Aula de Música, Avelina 
López-Chicheri, y la asesora 
del Aula, Almudena Guzmán. 

La Biblioteca es una pieza 
del proyecto de la Escuela de 
Especialización Musical para 
Posgraduados que tendrán su 
sede en el mismo edificio de 
los Basilios. Tendrá una ex
tensión de 300 metros cuadra
dos y contará en sus fondos 

con la bibliografía más selec
ta publicada en español, fran
cés, inglés y alemán, idiomas 
estos últimos en los que esca
sea en las bibliotecas españo
las. 

La prioridad serán los tra
bajos musicológicos y teóricos 
de los últimos decenios en las 
áreas del conocimiento y la 
creación musical objeto de es
tudios en las aulas de la Escue
la, esto es: Teoría y Análisis 
Musical; Pedagogía Musical e 
Instrumental; Interpretación. 

También se encuentran en
tre los objetivos la adquisición 
de tesis doctorales, estudios e 
investigaciones musicológicas 
sobre música española apare
cidas en otros idiomas, la sus
cripción anual a publicaciones 
periódicas especializadas, así 
como la adquisición en micro
film de los ejemplares atrasa
dos de las más importantes. 

Aparte de la importancia que 
para la estructura cutural de Al
calá tenga este biblioteca mu
sical, es satisfactorio compro
bar que por fin se ha encontra
do un uso para el colegio de los 
basilios. 

PUERTA de Madrid 



Por segundo año consecutivo no hubo el tradicional vino de honor 

La Policía Nacional celebró la fiesta de las Angeles custodias 
La comisaria de Policía Nacional celebró el lunes 3 de octubre la fiesta de sus patronos, los Santos 

Angeles Custodios, festividad que aunque el santoral sitúa el 2 de octubre, la dirección de la Policía 
decidió retrasar al lunes. Por segundo año consecutivo, la comisaria complutense no tuvo más cele
bración que una misa en la Magistral-Catedral de Alcalá oficiada por el obispo de la diócesis, monse
ñor don Manuel Ureña, y concelebrada por el canónigo don Pablo Pérez Rodrigo. La celebración por 
separado de la fiesta de la Policía Municipal hizo ya el año pasado que se suprimiera el vino de honor 
tras la misa. Este ágape corría tradicionalmente a cargo del ayuntamiento. 

La decisión de la Policía Mu
nicipal de celebrar su fiesta 
anual de forma individual y 
desligada de la de los Santos 
Angeles Custodios ha traído 
consigo la disminución de los 
actos oficiales organizados por 
la comisaría de Policía N acio
nal, que han quedado reduci
dos a la misa y a una cena en 
la que cada comensal se costea
ba el precio de su cubierto. El 
vino de honor, que tradicional
mente pagaba el ayuntamien
to complutense para conmemo
rar la fiesta, no ha tenido con
tinuidad por parte de la comi
saría y, de esta forma, tras la 
misa se produjo la despedida. 

La celebración eucarística 
contó con la presencia del alcal
de de Alcalá, Florencio Cam-

- pos; del comisario de Policía, 
Jesús Sainz; del general jefe de 
la Brigada Paracaidista, José 
López Hijós; del capitán de la 

a de ocmbre de t9M 

Guardia Civil, Jacinto Muñoz, 
y del concejal de Seguridad 
Ciudadana, Pablo González. 
También estuvieron presentes 
otros invitados, como el actual 
decano del Colegio de Aboga-

dos, lnocencio de Simón, y su 
predecesor en el cargo, Fernan
do Sancho. Hubo representa
ción de la base aérea de Torre
jón y mandos de la BRIPAC y 
de la Guardia Civil. 

«Que en vuestra actuación 
en bien de la sociedad os 
dejéis guiar por la verdad», 
dijo el obispo 

El obispo de Alcalá, en su ho
milía, saludó especialmente a la 
Policía Nacional y a los cuer
pos del ejército representados, 
así como también a las autori
dades civiles. Para conmemo
rar la celebración de los Ange
les Custodios, monseñor Ureña 
deseó a la Policía Nacional «que 
en vuestra actuación en bien de 
la sociedad os dejéis siempre 
guiar por la verdad, que os de
jéis siempre guiar por los An
geles Custodios». 

El número de asistentes ala 
misa en honor de los patronos 
de la Policía Nacional fue en es
ta ocasión inferior al registra-. 
do en años anteriores. 

En otro orden de cosas, los 
ciudadanos no pudieron trami
tar durante ese día la solicitud 
de carnets de identidad ni pa -
saportes debido a la celebración 
del patrón de la Policía. La fies
ta también afectó a otros servi
dos administrativos como los 
permisos de extranjería, aun
que no afectó a la recepción de 
denuncias ni a los servicios de 
seguridad. 

PUERTA de Madrid 



Pisos de 90 y l 08 m2 construidos de 3 y 4 dormitorios 
con 2 baños y plaza de garaje. 

Viviendas 
de 3 dormitorios 
desde 7.876.541 ptas. 

. _.l.~A•~AJ~JJ. 
'P~de~ 
~d 5% a/, 10% --

En el Polígono Espartales, 
junto al Hospital, 

la Universidad 
y el Jardín Botánico 

60,o de zonas verdes 
Debido a su bajo precio y la gran demanda existente de este tipo de viviendas, la adjudicación de las mismas se hará por riguroso orden de formalización de reservas. 
El precio de estas viviendas es el que viene marcado por la Ley para las V.P.0 . 
Para tos que quedaron en lista de espera en ante riores promociones regirá et orden de preinscripción en tas cooperativas. 



·~~~~ iil iiiiiiil•••··· ·· SEPTIEMBRE-OCTUBRE 
Día 29 ................ 56.480 
Día 30 ................ 54.438 
Día 3 ........•..•.... 63.694 
Día 4 ................ 66.283 
Día 5 .............. .. 00.309 

RESTAURANTE· BAR 

Sánchez 
Plaza Ramón y Cajal, 1 - Tlf. 886 01 77 a 

MECO: El pueblo ~ 
más distante del mar -3 
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3 
Gran Collar de Oro a la 

Gastronomía Intemacional 

·VENDO PISO 
Ntra. Sra. del Pilar, 17 
90 m/2 , todo exterior 

• .3 dormitorios , • Salón y 
cocina con terrazas, 

• Aseo y baño 

Precio: 10.300.000 pts. 
Telf.: 519 23 26 

REZA nueve Avemarías du
rante nueve días. Pide tres 
deseos: uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este aviso y se cumpli
rán, aunque no lo . creas. 

D.M.G. 

Robo de diez botellas 
de güisqui en un bar 

Diez botellas de güisqui son 
el botín de un robo en el bar 
Rodríguez, situado en el n°6 de 
la calle Torrelaguna. El delito 
se cometió sobre las dos y me
dia de la madrugada del vier
nes, .30 de septiembre. Los la
drones cortaron los cristales su
perior e inferior de una de las 
puertas de entrada, para lo que 
posiblemente utilizaron una 
punta de diamante. Revolvie
ron todo el bar en busca de 
efectos o dinero, pero en la ca
ja no había nada y lo que más 
a mano tuvieron fue las bote
llas de güisqui, de 2.000 pese
tas cada una, por lo que las pér
didas totales ascienden a 
20.000 pesetas. Se llevaron 
también un cuchillo grande de 
cocina y dos cestas de super
mercado que había en el bar y 
que utilizaron para transportar 
las botellas. Se cree que el ro
bo lo cometieron dos personas 
porque un testigo dice haber 
visto a dos individuos que cru
zaban la calle Torrelaguna con 
unas cestas. El bar cuenta con 
un sistema de alarma conecta
do con una empresa de seguri
dad que avisó a la policía sobre 
las dos y media de la madruga
da, pero cuando ésta llegó ya no 
había nadie. 

No es el primer robo que se 
comete en este bar. De hecho, 
tiempo atrás les han llegado a 
entrar dos y tres veces en la 
misma semana, según cuenta el 
propietario. 

Clínica San Nicolás 
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<DACTILO·PSICOLOGIA> 

Días 5 y 6 de Noviembre 
Con Diploma y estudio individualizado 

de la personalidad de cada alumno 

1 IMPARTIDO por Don Luis ORDUÑA LOZANO 1 

Información e inscripciones en Clínica San Nicolás 
Avda. Guadalajara, 34 - Telf.: 881 24 93 

ALCALA DE HENARES 
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Intento de robo en 
una pollería de la 
avenida de castilla 

La pollería «El Espolón», si
tuada en el n ° 5 de la Avenida 
de Castilla, sufrió un intento de 
robo en la madrugada del .30 de 
septiembre. En la mañana del 
viernes, al ir a abrir el estable
cimiento, se encontraron con 
que el cristal de una de las 
puertas de entrada estaba roto. 
Los ladrones no habían podido 
entrar a la pollería porque, al 
ser el cristal blindado, se había 
roto pero sin salirse de las jun
turas de la puerta y sin dejar 
ningún agujero. Al no poder 
pasar al interior, la alarma del 
local , conectada con una em
presa de seguridad, no saltó y 
nadie se enteró de lo que esta
ba ocurriendo, ni siquiera los 
vecinos. El suceso fue denucia
do en la comisaría. 

Sufría depresiones: 
un albañil de a años 
falleció ahorcado 
en su domicilio 

José Luis Arriola Gómez, de 
46 años de edad, fue encontra
do ahorcado en su domicilio de 
la localidad de Car~baña. El fa
llecido, albañil de profesión y 
soltero, residía con su madre y 
una tía que fueron quienes en
contraron el cuerpo en una de
pendencia de la parte alta del 
domicilio. 

Sobre las 1.3 ' .30 horas del pa
sado martes 4 de octubre, me
diante una llamada telefónica a 
la Guardia Civil de Carabaña, 
se dio cuenta del fallecimiento 
de una persona en el interior de 
su domicilio, situado en el nú
mero .3 de la calle Real de la 
mencionada localidad de Cara
baña. Inmediatamente se per
sonó la fuera pública en el ci
tado domicilio y comprobó có
mo un hombre pendía con una 
soga al cuello estando la soga 
sujeta al techo en una depen
dencia de la planta alta del do
micilio. Acto seguido se com
probó que el infortunado era 
cadáver como consecuencia de 
asfixia por ahorcamiento. Ul
timamente José Luis Arriola 
padecía depresiones y estaba 
bajo tratamiento médico. 

A las 17 horas del mismo día, 
por orden de la autoridad judi
cial del juzgado de instrucción 
número 1 de Arganda del Rey, 
se produjo el levantamiento del 
cadáver y su posterior traslado 
al depósito de Arganda. 

un búlgaro, detenido 
por robar un coche 

Una patrulla de la Policía 
Municipal detuvo a un ciuda
dano búlgaro acusado del in
tento de robo de un coche en la 
mañana del día 2 de octubre. 
Los hechos ocurrieron cuando 
los policías patrullaban por la 
zona polideportiva de Nueva 
Alcalá, al sospechar de la acti
tud de dos individuos en el in
terior de un vehículo V olkswa
gen de color rojo. Este coche te
nía en su parte delantera una 
matrícula del Principado de 
Andorra y en la parte trasera 
una matrícula de Madrid a me
dio poner. 

Al comprobar la presencia 
policial uno de los individuos 
se dio a la fuga no pudiendo ser 
alcanzado, aunque sí pudo ser 
detenido el otro, un ciudadano 
búlgaro con domicilio en Alca
lá cuyo nombre corresponde a 
las iniciales PTV 

El vehículo tenía original
mente la matrícula de Madrid 
y figuraba como sustraído des
de el día 17 de septiembre. La 
matrícula de Andorra corres
pondía a un vehículo propiedad 
del detenido, a quien se le ocu
pó un maletín de mano con do
cumentación personal: pasa
porte, un permiso de conducir 
y permiso de asilo político, así 
como tarjeta de matrícula tem
poral a su nombre con matrí
cula de Andorra. Los policías 
también encontraron una llave 
de contacto no original y ma
nipulada, por lo que abre las 
puertas y enciende el motor, un 
maletín de herramientas y una 
bolsa de herramientas. 

se quedó dormido 
beodo en su coche 

Una patrulla de Policía Mu
nicipal cuando circulaba sobre 
las 6 ' 50 horas del día 2 de oc
tubre descubrió en la Vía Com
plutense un Renault Clio, ma
trícula de Madrid, que acelera
ba exageradamente sin poner
se en marcha. Los policías com
probaron que el conductor del 
coche estaba completamente 
dormido y con el pie hundido 
en el acelerador notando tam
bién un fuerte olor a alcohol. 
Los mismos agentes policiales 
tardaron quince minutos en 
reanimar al conductor y avisa
ron al equipo de atestados de la 
Policía Municipal para realizar 
la prueba de alcoholemia, pe
ro el conductor fue incapaz de 
realizarla debido al estado en 
que se encontraba. 
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se trata, según comentaron a la policía los jóvenes que lo 
recogieron, de un toxicómano que frecuenta la zona 

mojado al haber sido recogi
do en el interior de una char
ca en la orilla del río, aunque 
sí pudieron saber que se tra
taba de un toxicómano, según 
les dijeron los jóvenes que lo 
recogieron. Se trataba de Vi
cente R.G., con domilicilio en 
Villalbilla. 

sufrió un ataque cardiaco y apareció en una charca 
junto al río en muy grave estado 
El hombre iba vestido con un pijama y fue trasladado al hospital Falleció 

por causas naturales Una patralla de la Policía Municipal trasladó al hospital de Alcalá a un hombre que fue encontrado 
por unos jóvenes en el interior de una charca junto al río Henares, muy cerca de la plaza de la Juven
tud. El hombre, según contaron estos jóvenes, es un toxicómano que frecuenta la zona y que se encon
traba en un estado de salud tan delicado que los policías decidieron no esperar la llegada de una ambu
lancia para su traslado y proceder ellos mismos a llevarlo al centro hospitalario en el coche patrulla. 

Sobre la 1'45 horas del día 
1 de octubre una ambulancia 
requirió a la Policía Munici
pal, ya que había un enfermo 
muy grave en un piso de la ca
lle Andrea Doria. Desplazados 
al lugar, los agentes policiales 
encontraron a una señora de 
59 años que estaba tumbada 
en la cama en posición decú
bito supino presentando unos 
vómitos oscuros en la boca, 
así como la ausencia de pul
so. Los policías solicitaron la 
presencia de la ambulancia 
del teléfono 061 comunicando 
su facultativo que la señora 
era cadáver. La identidad de 
la fallecida es la de Luisa Mo
reno Moreno, nacida en 
Cuenca. 

Al parecer sufrió una para
da cardio-respiratoria y en el 
momento de acudir los poli
cías en su auxilio tenía una 
importante pérdida de pulso. 
El hombre fue reanimado en 
el hospital Príncipe de Astu
rias, donde quedó ingresado 
en observación. 

Los hechos se produjeron 
sobre las 10'30 horas del miér
coles 5 de octubre. Un vehí
culo policial patrullaba por la 
plaza de la Juventud cuando 

fue requerido por una perso
na que comunicó a los policías 
que habían sacado de un char
co en la orilla del río a un jo
ven que se encontraba en muy 
mal estado. La patrulla poli
cial se acercó al lugar referi
do por el requiriente, ya en la 
misma plaza de la Juventud, 
adonde habían trasladado al 
joven, quien se encontraba 
vestido con un pijama. 

Dado el estado que presen
taba, los agentes policiales de-

Este es el libro que utilizó para la pesada broma en el aparcamiento 
subterráneo de la Vía Complutense 

En un aparcamiento de la Vía complutense 

un libro bomba falso provocó la alarma 
Uila broma pesada causó la alarma en el interior del aparcamien

to subterráneo de la Vía Complutense al dejar alguien allí un libro 
sospechoso de estar manipulado para que hiciera explosión en el in

terior del garaje una carga carga explosiva. 
Los hechos ocurrieron el 

día 30 de septiembre a las 
22'25 horas. El cuartel de la 
Policía Municipal recibió una 
llamada en la que se informa
ba de que en este aparcamien
to, junto al Banco Central 
Hispano, había un libro que 
contenía explosivos dentro. 

PUERTA de Madrid 

En el lugar de los hechos vie
ron agentes de Policía Local 
y de Policía Nacional que se 
trataba de un libro y que en 
su interior se encontraban 
una pila de 1'5 voltios, unos 
cables y unos petardos simu
lando que se trataba de un 
libro-bomba. 

cidieron trasladarlo urgente
mente al hospital de Alcalá, 
donde quedó ingresado. Se
gún pudieron saber los poli
cías actuantes, el joven pre
sentaba una parada cardio
respiratoria, de la cual se re
cuperó en un principio, aun
que quedó ingresado en obser
vación hasta su total restable
cimiento. 

Los policías no pudieron 
averiguar las razones por las 
que podía encontrarse en ese 
estado, es decir, vestido con 

. un pijama, completamente 

CADISA, S. COOP. ~ 
C/. Avila, sin 111•UGU 9A 
Teléf.: 883 51 23 ~ 
ALCALA DE HENARES 
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DESDE LOS 3 AÑOS HASTA UNIVERSITARIOS 

• Modernas instalaciones, con gran capacidad, perfectamente 
equipadas para atender a sus hijos. 

• Carta mensual de menús, con recomendación de cenas por 
médicos especialistas en dietética. 

• También nos hacemos cargo de los niños antes y después 
del horario escolar, incluso en periodos vacacionales, 
si usted lo necesita (de 7 a Z2 horas). :::\ 

• Transporte a colegios (recogida r; IOS SCOMOlllCO!l 
y retomo). \.!~R~IC~~~:::;;...-~ 
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* MENU DEL DIA: 800 PTAS. 

5 primeros y 3 segundos, a elegir 

* MENU ECONOMICO: 700 PTAS. 
* DESCUENTOS ESPECIALES A GRUPOS 

Grandes salones para: BODAS, aamzos!...COMUNIONES, 
COCTELES, FIESTAS DE CUMPLEAROS ••• 

SERVICIO DE COCINA Y CAFETERIA·RESTAURAll'IE ATEllDIDO POR: 
~ ........... ESPKllLISTIS El BVICIOS DE llOS'IBllll PUi e o M 1 e AT . S.L COLECTIVIDADES IEllPIESIS, COLECIOS, HOSPITALES, Etc.l 
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. Utilizan sin autorización el nombre de una tienda de electrodomésticos En la tarde de ese mismo 
día recibieron la llamada te
lefónica de otro cliente cono
cido que quería informarse 
sobre la rifa, ya que él y otros 
vecinos de su portal de la ca
lle Murillo habían comprado 
las papeletas. Angel Fernan
do Ortega, dueño de «Electro
domésticos Ortega>>, ha queri
do explicar a través de este se
manario que su comercio no 
tiene nada que ver en esta ri
fa, para poner sobre aviso a 
los alcalaínos que puedan ser 
engañados. Por su parte, se 
dispone a dar parte a la poli
cía de lo que está ocurriendo. 

Estafan a varias personas con papeletas para una falsa rifa 
Unos jóvenes están estafando a alcalaínos vendiendo papeletas de una supuesta rifa que tiene como pre

mio 1111televisory1111 vídeo. Estas personas utilizan el nombre del establecimiento dlectrodoméstic:os Orte
ga¡i, del paseo de la Estación, como patrocinadores de la rifa y abastecedores de los premios, siendo esto 
falso porque el comercio no se ha prestado a esta actividad, ni conoce a los vendedores de las papeletas. 

El hecho se descubrió el 4 
de octubre, cuando una clien
te conocida de «Electrodomés
ticos Ortega», un estableci
miento sito en el n°8 del pa
seo de la Estación, se puso en 
contacto con los comerciantes 
para comentarles que dos jó
venes bien vestidos, de entre 
18 y 20 años, habían estado el 
día anterior en su casa con la 
intención de vender unas pa
peletas para una rifa. Aunque 
en las papeletas, de color na
ranja y numeradas, no cons
taba el nombre del estableci
miento, los jóvenes decían ir 
de parte de «Electrodomésti
cos Ortega» que, supuesta
mente, iba a aportar los pre
mios de la rifa, consistentes en 
un aparato de vídeo y un te
levisor. Esta cliente no quiso 
comprarles la papeleta por re
sultarle rara esa actividad pa-

Angel Femando Ortega, dueño del establecimiento 

Además, hace sólo unos 
días unos jóvenes que coinci
den con la descripción de los 
vendedores de las papeletas 
que han hecho los clientes del 
establecimiento, se persona
ron en «Electrodomésticos Or
tega» para pedirles que cola
borasen con ellos en una rifa, 
aportando un televisor y un 
vídeo, a lo que el propietario 
del establecimiento se negó, 
pero no le dio importada por 
no ser la primera vez que le 
piden colaboración en sorteos 
de este tipo. 

ra esta tienda que ella cono- dores, ya que la tienda tuvo 
ce. Cuando después acudió al por ella la primera noticia de 
establecimiento descubrió que esta rifa y de la venta de pa
los jóvenes eran unos estafa- peletas. 

¿Sabía que la tensión nerviosa es responsable de muchos 
problemas de cabello? 

Procure tomar las cosas con calma y venga al 
Instituto Capilar Mercedes Prado. Conocimientos, experiencia y 

moderna tecnología para recuperar un cabello sano y fuerte. 
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VADOYENGUS 
<<ALCA LA>> 
<REPACAR·ALCALA, S.L.> 

• MECANICA • ELECTRICIDAD 
• PUESTA A PUNTO • FRENOS 
• AMORTIGUADORES • BATERI!S 
• TUBOS DE ESCAPE • MONTAJE 
• PARALELO DE ACCESORIOS 
• EQUDJBR.ADO • CAMBIO DE 
• LAVADO COMPLETO .ANTICONG 

-:¡:¡¡; Interior y exterior • PETROLEADO ==··• 
5;i!5 • REPUESTOS Y DEL MOTOR ::¡:¡ 
~===~ :::::: --·· LIMPIEZA DE TAPIC'l'IHJlt', --·--~·=i:: """"111 ::•::~ 
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--s:-~ ---•·.:-_ .. _ ... _ .. 
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POLIGOIO llDUSTRIAL JUllAPI, calle B. nave ti. ALCAlA DE HElllES 

Telf .: 882 02 28 
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«iPOr fin vamos a estar un tiempo tranquilos!», dijo un hombre 

La ley del silencio en la Ciudad de la Luz de Meco 
«iCuánto tiempo van a estar en la cárcel'? cuanto más tiempo estén más 
tranquilos vamos a estar», sentenció otro vecino 

Meco rebosa cordialidad para cualquier visitante. Cualquier mequero atiende con una sonrisa al fo
rastero que se le acerca a preguntarle algo, pero el temor ha decretado una peculiar ley del silencio 
en la villa y tras la sonrisa de rigor la pregunta del periodista es respondida con evasivas y con un 
significativo: «No sé nada». Como por arte de magia la sonrisa se ha convertido en una frialdad casi 
de hielo, una implicíta petición al periodista de dejarlos en paz, de no perturbar su tranquilidad y so
bre todo su seguridad: «Este es un pueblo pequeño y aquí nos conocemos todo&>>, se excusó un hombre, 
conocedor a su vez del periodista, cuando le sugirió hacerle unas preguntas sobre la repercusión de 
la detención de varios miembros de la conocida familia de los Motos, que reside en la Ciudad de la Luz. 

«Y o no sé nada, lo único 
que sé es lo que he leído en el 
PUERTA DE MADRID», de
cía un hombre que paseaba 
tomando el sol dominical por 
la Ciudad de la Luz. «¿No ha 
oído comentar nada a los ve
cinos?», le preguntó el redac
tor, a lo que él contestó: «Mi
re usted, yo vivo muy tran
quilo sin preocuparme por los 
demás». 

El temor era mucho más 
patente en la Ciudad de la 
Luz que en el casco urbano de 
Meco, donde los periodistas sí 
encontraron alguna que otra 
opinión acerca de la repercu
sión de las detenciones: «j Ya 
hacía falta una limpieza de és
tas, ya!, señaló un hombre 
que insistió en rogarle al pe
riodista que no saliera su 
nombre, toda vez que éste lo 
conocía de antemano. Este 
hombre añadió que «lo que 

PUERTA de Madrid 

hace falta es que estén mucho 
tiempo detenidos porque así 
estaremos más tiempo tran
quilos». Un acompañante se 
animó a hablar: «Ahora sí que 
estamos tranquilos. Ahí aba
jo ha habido robos, ha habi
do drogadictos que iban a 
comprar droga y ha habido de 
todo, amenazas y venganzas. 
Nombrarlos a ellos puede ser 
peligroso. Es mejor no mez
clarse en sus vidas. ¿Sabe 

cuánto tiempo les echarán de 
condena?» 

«Lo que no puede ser es que 
vayas a Alcalá y te digan que 
han tenido que venir a Meco 
para recuperar el coche que 
les habían robado», decía otro 
mequero junto a la plaza ma
yor: «Aquí siempre hemos vi
vido tranquilos hasta que ellos 
vinieron. A ver si hay suerte 
y no les dejan venir más aquí 
porque es una vergüenza la 

ALUMINIO Y PVC 
íl~'P~S ~ 

VENTANAS TOTALMENTE HERMETICAS 

Tlfs 1. 90 JJ Andrés Saborit, 10 
11 - 882 28 30 - FAX: 881 50 45 

do esos individuos». 
A algunos mequeros les co

gió completamente de sorpre
sa la noticia de la detención; 
incluso esta sorpresa fue evi
dente en la Ciudad de la Luz: 
«Es que fue muy temprano; 
debieron de cogerlos dur
miendo. Yo creo que a las 
ocho de la mañana ya estaba 
todo concluido», dijo un joven 
en la Ciudad de la Luz. Tal y 
como publicaba PUERTA DE 
MADRID la pasada semana, 
funcionarios de la comisaría 
de Alcalá y de la brigada de 
Policía Judicial de Madrid 
realizaron el lunes 26 de sep
tiembre una operación que 
concluyó con la detención de 
nueve personas, siete de ellas 
de la familia de los Motos, y 
la recuperación de joyas por 
valor de casi 20 millones de 
pesetas procedentes de robos 
en pisos de Alcalá y en otras 
localidades próximas, llegán
dose a esclarecer con la recu
peración de las alhajas cerca 
de treinta robos en domicilios 
de Alcalá, Meco, Rivas Vacia
madrid, Torrejón de Ardoz, 
Azuqueca y Guadalajara. 

Gran cantidad de las joyas 
robadas habían sido empeña
das en el Monte de Piedad, 
siendo el resto recuperado en 
los domicilios de los nueve de
tenidos, todos ellos en la Ciu
dad de la Luz, donde la noti
cia fue acogida con todas las 
reservas del mundo: «La ver
dad es que yo vivo aquí muy 
a gusto; yo he vivido también 
en el polígono Puerta de Ma
drid de Alcalá y ahora resido 
aquí; la verdad es que aquí vi
vo más tranquilo». Pregunta
do acerca de las manifestacio
nes que se habían producido 
en Meco con respecto a la pre
sencia de drogadictos y a las 
amenazas e incluso agresiones 
que se habían producido, es
te vecino dijo que no lo recor
daba, como tampoco pareció 
recordarlo un matrimonio del 
casco urbano de Meco que se 
deshizo de los periodistas con
testándoles el clásico «nosotros 
no sabemos nada de eso». 

Mientras el fotógrafo toma
ba alguna panorámica del ba
rrio uno de los hombres con 
los que había conversado el 
periodista instantes antes se 
volvió a acercar: «¿No habré 
salido yo en la fotografía que 
ha hecho, no?» Desde una 
ventana un hombre miraba y 
al ver al fotógrafo se protegió 
tras la cortina sin dejar de 
mirar. 

a de octubre de t994 
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MENU DEC:USTACION 
PARA LAS NOCHES DEL VIERNES Y SABADO 

.Aperitivos de la· Hostería y cócktail de cava 

*** 
Caldo de gallina y codillo 

*** 
Oblea de Changurro y verduras con salsa de setas 

*** 
Brocheta de cordero marinado con arroz frito 

*** 
Leche frita fiambeada al chinchón 

PRECIO: 2.500 ptas. + &0/a l. V .A. 

Además seguimos Ofreciéndoles 
nuestra variada carta y menú del día 

COMEDOR PRIVADO, PRESUPUESTOS BODAS, 
PRIMERAS COMUNIONES, CENAS CERVJUITIN 

OTRAS CELEBRACIONES 

RESERVAS: e/. Colegios, .3 
Telfs.: 888 0.3 .30 • 888 04 94 
TELEFAX: 888 05 27 
ALCALA DE HENARES 

DIORGAS, S.L. 

Distribuidor Oficial 
de Gasoleos 

B(~) 
o · ·o 

GASOLEO C, A y B A DOMICILIO 
El servicio personalizado y directo 

que usted necesita, 
con la garantía de un líder .internacional 
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26 2422 
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Asesinado un taxista en Arganda del Rey 

Tenía sa años y presentaba 
múltiples puñaladas en el vientre 
y en la espalda 

Tomás Martín Montoya, taxista domiciliado en .Arganda del Rey, 
fue asesinado el pasado sábado día l de ocubre, al parecer para ro
barle la recaudación. La Guardia Civil encontró el taxi con las puer
tas abiertas y papeles revueltos en los asientos delanteros . .Al sos
pechar que algo grave hubiera podido ocurrirle al titular del taxi 
se dio aviso a la familia y, al decir ésta que no había regresado de 
trabajar, se inició una búsqueda que concluyó a las 13'50 horas del 
día siguiente al ser hallado el cadáver cosido a puñaladas en un ca
mino que lleva a la finca denominada Valdetierra. El cadáver lo en
contraron dos empleados municipales. 

A las 23 horas del sábado 1 do taxista presentaba múlti
de octubre, la pareja de la ples puñaladas en el abdomen 
Guardia Civil que estaba de y en la espalda. Ante la indig
servicio en la localidad de Ar- nación popular, el cadáver fue 
ganda del Rey encontró un ta- levantado por orden judicial 
xi de la localidad en el kiló- a las 16' 30 horas. 
metro 28 de la antigua N-11, Al parecer lo mataron para 
en las afueras de Arganda. El robarle la recaudación en el 
vehículo tenía las puertas lugar donde fue encontrado el 
abiertas y se sospechaba que cuerpo, huyendo después los 
pudiera tratarse de un robo, asesinos en el taxi, el cual de
puesto que faltaba la recauda- jaron abandonado en el men
ción y se encontraban la do- cionado kilómetro 28 de la an
cumentación y otros papeles tigua N-111, donde fue halla
revueltos encima de los asien- do por la fuerza pública. 
tos delanteros. El sepelio del taxista fue 

Tras localizar el domicilio, una multitudinaria manifes
se llamó a la familia y, al co- tación de duelo. En la locali
municar ésta que Tomás aún dad no se hablaba de otra co- -
no había regresado de traba- sa y nadie se explica cómo 
jar, se sospechó que algo gra- puede haber asesinos dispues
ve podría haberle ocurrido, y tos a cometer tan horrible cri
sobre las 23'30 horas se inició men para robar una pequeña 
su búsqueda con tres vehícu- cantidad de dinero. 
los de la Guardia Civil. 

Al ver que no aparecía, se 
pidió más ayuda y en total 
fueron cinco las patrullas de 
la Benemérita que participa
ron en la búsqueda, a las que 
se unieron sus familiares y ta
xistas de la localidad, que bus
caron durante toda la noche, 
principalmente en lugares de 
tierra de labor de intenso co
lor rojo porque , después de 
inspeccionar el taxi , se obser
vó que la esterilla delantera 
estaba ostensiblemente man
chada de tierra de color roji
zo. 

Al llegar el día y en vista de 
que la búsqueda resultaba in
fructuosa, colaboraron inten
samente Protección Civil, 
Cruz Roja, Policía Local y 
numerosos vecinos de la loca
lidad. Por fin fue encontrado 
el cadáver de Tomás Martín 
Montoya a las 13 ' 50 horas del 
domingo 2 de octubre en el ki
lómetro 3 ' 500 de la M-229, en 
un camino rural que llega a la 
finca denominada V aldetie
rra. El cuerpo del infortuna-

un anciano falleció 
aplastado al caerle 
encima una tapia 

Ignacio López Málaga, de 
83 años de edad, falleció por 
aplastamiento al caerle en
cima una pared cuando cami
naba por una calle de Velilla 
de San Antonio. Ocurrió a las 
14'30 horas del pasado do
mingo 2 de octubre, cuando 
Ignacio López.caminaba por 
la calle del Río, a la altura del 
número 4. En un edificio que 
hace esquina, una pared se 
encontraba nueva y la otra 
muy vieja. Al parecer, debi
do a la lluvia, la pared vieja 
se derrumbó e hizo caer a la 
nueva aplastando al anciano, 
que pasaba por allí en direc
ción a su domicilio, ya que re
sidía en el número 25 de la 
mencionada calle del Río. El 
cadáver fue levantado por or
den judicial a las 16' 15 horas 
y fue trasladado al depósito de 
San Fernando de Henares. 

PUERTA de Madrid 
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uno de los ocupantes de la moto fue detenido 
por la Policía Municipal mientras el otro logró 
darse a la fuga 

Primera robaron una motocicleta 
en Madrid y luego atropellaron 
a una monja en Alcalá 
La Vía complutense sigue registrando 
un considerable número de atropellos 

Dos individuos que habían robado 1llla motocicleta de gran cilin
drada en Madrid atropellaron con ella a 1llla monja en Alcalá cuan
do ésta cruzaba la Vía Complutense. La religiosa, que forma parte 
de la comunidad del colegio San José de la Calasanz, las Escolapias, 
tuvo que ser trasladada al hospital Príncipe de Asturias, donde se 
le apreciaron diversas heridas por las que hubo de ser atendida, aun
que su estado no revistió gravedad salvo complicaciones. 

En este lugar de la Vía Complutense se produjo el atropello · 

Agentes de la Policía Mu- La Vía Complutense sigue 

especialmente el que hay en
tre el colegio de las Escolapias 
y la sede de Comisiones Obre
ras, y el que hay frente alcen
tro comercial Simago. Estos 
pasos de cebra, carentes de se
ñalización semafórica, tienen 
en cualquier caso poco senti
do habida cuenta de que muy 

próximos a ellos existen semá
foros. La velocidad que en 
muchos casos utilizan los ve
hículos que circulan por esta 
vía y la reducción de la visi
bilidad para los peatones por 
los coches aparcados, convier
te a estos puntos en lugares 
auténticamente peligrosos. 

nicipal detuvieron a uno de siendo la arteria que más atro
los dos ocupantes de la moto- pellos tiene registrados en Al
cicleta tras comprobar que te- calá. V arios pasos de cebra 
nía el sistema de encendido destacan como puntos negros, 
eléctrico manipulado. 

El accidente se produjo so
bre las diez menos diez de la 
noche del lunes día 26 de sep
tiembre en la Vía Compluten
se, frente a los locales de Co
misiones Obreras, en un pun
to que se está revelando como 
peligroso, puesto que hay un 
paso de cebra, pero no hay se
ñales luminosas. Una motoci
cleta con matrícula de la serie 
PG de Madrid atropelló a la 
religiosa Bonilde Díez Díez, 
de 70 años, cuando cruzaba la 
Vía Complutense. 

El atropello causó a la mon
ja diversas lesiones, principal
mente una brecha encima de 
la ceja izquierda y una posi
ble fractura en una pierna. En 
el lugar del accidente se pre
sentó la Policía Municipal, 
que comprobó que la motoci
cleta tenía manipulado su sis
tema de encendido eléctrico y 
que el conductor de la misma 
no tenía documentación del 
vehículo, comprobándose a 
continuación que existía de
nuilcia de robo. Por otra par
te, se dio aviso a la ambulan
cia de la Cruz Roja, que tras
ladó al hospital Príncipe de 
Asturias a la herida. · 

Los agentes policiales detu
vieron a uno de los implica
dos, A.L.C. de 19 años de 
edad y vecino de Alcalá, pre
sentándolo en la comisaría de 
policía e instruyendo diligen
cias judiciales por utilización 
ilegítima de vehículo a motor. 

PUERTA de Madrid 

se quemó una campana extractora pero los bOmberos apagaron el fuego 

Incendio en un bar situado en la calle Mayor 
Un pequeño incendio quemó la campana extractora del bar Casa Paco, en el número 60 de la calle Mayor, 

lo qué motivó la intervención de los bomberos para la extinción del fuego. Este se originó sobre las 17'30 
horas del martes 4 de octubre y afectó a la campana extractora de humos. La llegada de dos coches de bom
beros, una autobomba y un camión escala, que se desplazaron en prevención de que el incendio tuviera ma
yores dimensiones, llevó la alarma a la calle Mayor, donde se congregaron muchos curiosos. 

Al lugar del incendio, que 
fue rápidamente extinguido 
por los bomberos, llegaron 
también agentes de la Policía 
Municipal y de la Policía Na
cional. Nada más llegar al lu
gar de los hechos, los bombe
ros cortaron la corriente eléc
trica y a continuación apaga
ron el incendio producido en 
la cocina del establecimiento. 

Media hora después de sa
lir los dos vehículos del par-

que de bomberos compluten
se, regresaron a las dependen
cias después de cerciorarse de 
que el fuego no se podía re
producir. 

Grave accidente en la 
carretera de Mejorada 

Un herido grave que hubo 
de ser rescatado por los bom
beros del parque de Alcalá, y 
dos heridos leves, es el balan-

ce de un accidente de tráfico 
que se produjo en el kilóme
tro 6 de la carretera M-203, 
en el término de Mejorada del 
Campo. Sobre las 7' 10 de la 
madrugada del día 1 de octu
bre chocaron frontalmente un 
Peugeot 205 y un Skoda 220. 

El conductor y un ocupan
te del Peugeot 205 sufrieron 
heridas leves y salieron por su 
propio pie, pero en el interior 
del Skoda quedó atrapado su 
cond~ctor, por lo que hubo 
que avisar a los bomberos de 
Alcalá para que acudieran con 
un equipo de corte, separa
ción de chapa y rescate de he
ridos. El herido fue Marcos 
González García, que fue res
catado en estado de gravedad 
del amasijo de hierros en que 
quedó convertido su automó
vil. 

Además de los bomberos de 
Alcalá estuvieron en el lugar 
agentes de la Policía Local de 
San Fernando de Henares y 
de Mejorada del Campo, una 
ambulancia de la Cruz Roja y 
la UVI móvil del 061 y la 
Guardia Civil de Tráfico. 

a de octubre de 1994 



Dos individuos de raza gitana provocaron una reyerta para 

sustraer 44.DOG pesetas de la caja de un club nocturno 

La Policía Municipal detuvo a uno de las autores 
de un roba en el club Keys 

Un individuo de 22 años, de raza gitana y vecino de Alcalá, fue detenido por la Policía Municipal 
acusado de ser autor de un robo con violencia en el interior del club nocturno Keys, situado en la calle 
Calasanz. Juan G.N. fue detenido por agentes de la Policía Municipal en la calle Juan de Borgoña cuando 
huía tras haber sustraído con otro individuo unas 44.000 pesetas de ~caja registradora del club nocturno. 

Los hechos ocurrieron so
bre las 2'30 horas del domin
go 25 de septiembre. Poco an
tes, dos individuos de raza gi
tana entraron en el local pero 
al ver que había mucha gente 
se marcharon para volver so
bre la hora mencionada. Al 
ver que había tan sólo un 
cliente en el establecimiento 
comenzaron a increparlo pa
ra que se marchara. Este, que 
no se quería ir, fue agredido 
por los dos individuos, por lo 
que el camarero salió de la ba
rra para mediar en el conflic
to. 

En esos momentos, uno de 
los individuos agredió tam
bién al camarero mientras el 
otro aprovechó para dirigirse 
a la caja registradora y tras 
romperla se apoderó del dine
ro que tenía, unas 44. 000 pe
setas. Hecho esto, los dos in
dividuos se dieron a la fuga, 
no sin antes romper una luna 
interior del local. 

A visadas la Policía N acio
nal y la Policía Muniéipal, a 
las que se facilitaron las des
cripciones de los dos indivi
duos y la dirección hacia la 
que huyeron, los agentes mu
nicipales localizaron a uno de 
ellos, que fue reconocido por 
los testigos presenciales, en la 
calle Juan de Borgoña, proce
diendo a su detención. Al de
tenido se le ocuparon 13.000 

pesetas. Fue esposado y tras
ladado a la casa de socorro pa
ra su reconocimiento médico 
y posteriormente a la comisa
ría de policía, donde se le ins
truyeron diligencias. 

un rubio y un moreno 
se llevaron un millón 
de un banco tras 
intimidar al único 
empleado que había 

A las 12'30 horas del día 22 
de septiembre se cometió un 
robo con intimidación en la 
sucursal de Banesto de la lo
calidad de Perales de Tajuña. 
El robo fue cometido por dos 
inndividuos de unos 30 a 35 
años de edad. Uno de ellos es 
muy alto, de 1 '90 de estatu
ra, con el pelo rubio, media 
melena, cara chupada y com
pexión delgada. El otro mide 
como 1'80 de estatura, con el 
pelo moreno y entradas muy 
pronunciadas, con bigote y la 
taez muy morena. 

Ambos atracadores entra
ron en la oficina bancaria en 
el momento en que en la su
cursal no había ningún clien
te, sólo un empleado, al cual 
intimidaron de palabra di
ciéndole: «Me das todo el di
nero o te mato». Así se apo-

deraron del dinero que había 
en la mesa de operaciones, 
aproximadamente un millón 
de pesetas. 

Una vez que tuvieron el di
nero en su poder encerraron 
al empleado en el servicio del 
banco. El empleado activó la 
alarma que está ubicada den
tro del servicio, pero cuando 
llegó la fuerza pública los 
atracadores habían huido, al 
parecer en un vehículo del 
que se desconoce la matrícu
la, así como la dirección que 
tomaron. 

En una vivienda: 
Robo de joyas y otros 
efectos por valor de 
más de dos millones 

En la madrugada del pasa
do martes día 4 de octubre se 
cometió un robo en una vi
vienda situada en la call~ 
Lanzarote de la localidad de 
Argada del Rey. Para entrar 
en la casa los autores del robo 
rompieron la puerta de entra
da a la vivienda. 

Una vez en el interior, se 
apoderaron de joyas, una cá
mara fotográfica, un vídeo, 
dinero y otros efectos que se
gún la denuncia cursada han 
sido valorados en 2.300.000 
pesetas. 

Falleció en accidente 
de circulación 

Joaquín Gil roldán, de 50 
años de edad, falleció en ac
cidente de circulación ocurri
do el pasado lunes día 3 de oc
tubre. Su cuerpo quedó atra
pado entre el amasijo de hie
rros en que quedó convertido 
el vehículo que conducía y en 
el que viajaba él solo, el Re
nault 19 M-4034 OF. Cerca 
de dos horas tardaron los 
bomberos en rescatarlo y na
da se pudo hacer por salvarle 
la vida; falleció en el lugar del 
accidente. 

El accidente ocurrió sobre 
las 15'50 horas en el kilóme
tro 4'100 de la carretera de 
Torrejóna Loeches, al colisio
nar rontalmente el camión 
matrícula de Gerona 2167 AB 
y el mencionado turismo, 
quedando el Renault 19 atra
pado bajo el camión. 

La tarea de rescate fue muy 
complicada. Intervinieron en 
la misma bomberos de Alcalá 
y de torrejón, Guardia Civil 
de Loeches y de Tráfico de 
Barajas. El conductor del ca
mión resultó ileso. 

Incendio 
de un ciclomotor 

En la madrugada del pasa
do sábado 1 de octubre, a las 
4'25 horas, en la calle Celada 
ardió un ciclomotor que que
dó completamente afectado. 
Debido al fuerte calor, otro 
ciclomotor estacionado junto 
al primeramente mencionado 
quedó también afectado. 

Se da la circunstancia de 
que ambos ciclomotores care
cían de placas de matrícula. 
Los bomberos tardaron unos 
veinte minutos en sofocar el 
incendio. 
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cuando los policías detuvieron al delincuente llegó al lugar 

una boda para fotografiarse allí 

Detenido por la Policía Municipal un individuo que robaba a 
plena luz del día los grifos de la fuente de Aguadores 

Un joven de 19 años de edad que responde al nombre e iniciales de José O.M., nacido en Madrid 
y residente en Alcalá, resultó detenido por la Policía Municipal cuando robaba los grifos de la fuente 
de Aguadores. Los hechos ocurrieron sobre las 19'15 horas del sábado 23 de septiembre. La Policía 
Municipal tuvo conomiento de que un individuo se encontraba en la fuente de Aguadores manipulan
do los grifos, por lo que se desplazó a ese lugar una patrulla. Los agentes policiales dejaron el vehículo 
a unos metros de distancia y se acercaron andando a la fuente, donde sorprendieron a José O.M. 

El individuo, que se justi
ficó diciendo que se dedica 
habitualmente a arreglar lava
doras, tenía en esos momen
tos 24 grifos en una bolsa; 
portaba herramientas diver
sas como una llave de carra
ca, una llave inglesa, unos ali
cates, dos destornilladores, un 
bote de «aflojatodo», una lla
ve de tubo y varios metros de 
cuerda. Al detenido además le 
ocuparon varias jeringuillas 
hipodérmicas. 

Los policías procedieron a 
su identificación, cacheo y de
tención para su traslado a la 
comisaría. Testigos presencia
les comentaron a PUERTA 
DE MADRID que en esos mo
mentos se produjo una anéc
dota curiosa, puesto que cuan
do los policías tenían deteni
do y esposado al individuo, 
llegó al lugar una boda con la 
intención de fotografiarse. 

Los policías contaron los 
grifos de la fuente de Aguado
res, que en total tiene 152, pe
ro de estos sólo quedaban 27 
enteros; los demás han sido 
sustraídos. 

Agredió a UD empleado del 
servicio de basuras y en su 
huida embistió 
contra UD vehículo policial 

Sobre las O' 30 horas del sá
bado día 24 de septiembre, 
una patrulla policial observó 

cuando patrullaba por la ave
nida de Guadalajara a la altu
ra de la calle Encomienda una 
aglomeración de gente. Al 
preguntar lo que ocurría, un 
operario del servicio de basu
ras les indicó que un indivi
duo que se dirigía corriendo 
a un vehículo Lada con matrí
cula de Madrid de la serie HP 
lo había agredido. Los agen
tes policiales se dirigieron tras 
el individuo para identificar
lo, pero éste se dio a la fuga 
emprendiendo la huida ha
ciendo caso omiso a las seña
les luminosas y acústicas de 
los policías. Los agentes lo 
persiguieron observando có
mo el vehículo fugitivo se sal
taba diversos semáforos en fa
se roja. El coche se introdujo 

por dirección prohibida en la 
calle de Sevilla atravesando el 
paseo del V al y colisionando 
con un Opel Kadett que se en
contraba estacionado. 

Al quedar detenido en la 
colisión, los policías colocaron 
el coche patrulla detrás para 
impedir que continuase la fu
ga, pero el perseguido hizo 
una maniobra marcha atrás 
golpeando el radiopatrulla en 
su parte lateral. En ese mo
mento descendía del coche po
licial uno de los agentes, al 
que la colisión hizo que la 
puerta del coche lo golpeara 
causándole diversas lesiones 
de pronóstico leve. El otro po
licía consiguió sacar al exte
rior al individuo, quien opu
so gran resistencia hasta que 

fue detenido. Una vez redu
cido, fue trasladado a la casa 
de socorro para su reconoci
miento médico, donde siguió 
oponiéndo resistencia negán
dose a ser reconocido. El de
tenido fue trasladado a la co
misaría, donde se instruyeron 
diligencias. El vehículo que 
conducía el detenido carecía 
de cualquier documentación. 
El detenido resultó ser Fran
cisco E. G., natural de Sevilla 
y con domicilio en Coslada, 
con 24 años de edad. 

En los encierros 
ele 1lill11lllill11: 
elos herielos 
por 11st11 ele toro 

A las 4'00 horas del sábado 
día 1 de octubre, en la suelta 
de vaquillas realizada con mo
tivo de las fiestas patronales 
de la localidad de Villalbilla, 
resultó con lesiones graves 
Antonio Pérez Castro, con do
micilio en Madrid, el cual re
sultó cogido por la res y heri
do por asta de toro en el ter
cio superior del muslo iz
quierdo y lesión en región es
crotal. 

También resultó cogido Jo
sé Soto Rodríguez Barba, do
miciliado en Alcalá en la ca
lle Los Batanes, presentando 
una herida por asta de toro, 
concretamente un puntazo, en 
la región gemelar izquierda. 

Ambos heridos fueron aten
didos primeramente en la 
UVI móvil y después fueron 
trasladados al hospital de 
Alcalá. 
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«Sólo faltábamos nosotros por pedir la dimisión de 1rastona; 
pues bien, ahora la pedimos» 

un sector de comerciantes quiere continuar con 
sus puestos en el actual mercado municipal 

«El que quiera que se vaya al campo de fútbol de la Paloma; nosotros queremos seguir aquí». Así 
de sencillo y así de rotundo. El mercado municipal está dividido entre los comerciantes que quieren 
continuar en estas instalaciones junto al ayuntamiento y aquellos que ya se han constituido en un gru
po que ha solicitado la apertura de expediente administrativo para el traslado del mercado municipal 
a los terrenos del campo de fútbol de la Paloma. Pero lo verdaderamente molesto para aquellos que 
no quieren el traslado y quieren continuar en el emplazamiento actual es lo que consideran la arrogan
cia del concejal responsable del área, el socialista José Maria lrastorza: «¿Quién es él para decir que 
el mercado municipal tiene los días contados? Nosotros tenemos contratos con adjudicaciones de cin
cuenta años y, algunos, indefinidas. ¿Va a pasar por encima de ello?» 

Un grupo de comerciantes 
del mercado que quiere con
tinuar en el actual empla
miento declaró a PUERTA 
DE MADRID que no se pre
tende crear polémica: «Los 
que quieran marcharse a la 
Paloma que se vayan, pero a 
los que queramos seguir aquí, 
que nos respeten». 

De todos modos, las críticas 
de estos comerciantes van más 
dirigidas al concejal responsa
ble del mercado municipal: 
«Sólo faltábamos nosotros por 
pedir la dimisión de lrastor
za; pues bien, la pedimos». 

El frutero Juan Antonio 
Díaz señaló que «lrastorza de
be ser adivino porque ha di
cho que al mercado le quedan 
cuatro días. Sabemos que la 
inmensa mayoría de los co
merciantes de los alrededores, 
de todo el casco histórico, es
tán con nosotros; no quieren 
que el mercado se vaya de 
donde está». El marido de la 
titular de otro puesto, Luisa 

8 de octubre de , ... 

Manglano, señaló que «no se 
entiende que con el paro que 
hay en Alcalá siga habiendo 
bancas vacías sin subastarse. 
¿Qué quieren? ¿Echarnos a 
los que nos queremos quedar? 
Somos mayoría los que no 
queremos irnos y, dentro de 
los que nos queremos quedar, 
hay gente que es que no pue
de irse porque es mucho dine
ro el que hay que pagar». 

Carlos de la Torre explicó 
que si el mercado está deterio
rado es por culpa de Irastor
za: «Lo que tiene que hacer es 
destinar el dinero que todos 
los años se estipula en los pre
supuestos para el arreglo del 
mercado. Le tendría que dar 
vergüenza decir que el merca
do no reúne condiciones cuan
do es él el responsable. Ade
más se habla de las condicio
nes sanitarias cuando él es 
también concejal de Sanidad. 
¡Pues 1;10 nos amenaza con sa
nidad! ¡Si sanidad es él!» De 
la Torre añadió lo siguiente: 

«Los que se quieran ir que se 
vayan. Y o me quedó aquí y si 
me arruino eso es cosa mía y 
a él no le importa. Y o tengo 
un contrato por cincuenta 
años y me lo tiene que respe
tar. Si no me lo respeta ya ve
remos adónde tenemos que ir 
luego y cada uno nos defende
remos como creamos oportu
no». 

Juan Antonio Díaz recordó 
las palabras que un día les di
jo el concejal: «Nos comentó 
que echarnos no nos iba a 
echar pero que nos íbamos a 
ir por nuestra cuenta». Carlos 
de la Torre volvió a interve
nir sobre las condiciones del 
mercado: «El mercado está en 
buenas condiciones. Por 
ejemplo, el de Santa Teresa 
puede estar en peores condi
ciones, como el de Juan de 
Austria, que tienen los pisos 
encima». «¡Pues anda, que si 
nosotros no reunimos condi
ciones sanitarias, el mercadi
llo de los lunes seguro que sí, 

«¿OUién es lrastona para 
decir que el mercado 
tiene los días contados? 
Tenemos contratos 
con adjudicaciones 
de cincuenta años 
y, algunos, indefinidas» 
«Gue se lo piense lrastorza 
bien pensado; 
a ver si se le acaban 
ya las amenazas 
porque, si no, 
va a haber amenazas 
por todos lados» 

que venden con moscas, con 
calor y con lo que haga falta!», 
dijo el marido de Luisa Man
glano. 

El frutero Leocadio Alvarez 
indicó: «Si hay algo que no 
funciona en el mercado, que 
lo arregle, que ése es su pro
blema. El nuestro es pagar 
nuestras cuotas al ayunta
miento para que nos lo tengan 
en condiciones». 

Los comerciantes del mer
cado van a recoger firmas en
tre sus clientes y entre los co:_ 
merciantes del centro históri
co para lograr el objetivo de 
continuar en el mismo empla
zamiento: «Nosotros también 
estamos organizados; tenemos 
en trámite la creación de una 
asociación de comerciantes in
dependientes del mercado; 
nosotros no estamos desampa
rados y estamos dispuestos a 
defendernos. Y a no vamos a 
recibir más amenazas: que si 
el mercado tiene los días con
tados, etc. Amenazas, no; diá
logo, el que quieran», dijo 
Carlos de la Torre. 

El mismo Leocadio Alvarez 
insistió: «Que se lo piense 
lrastorza bien pensado, que 
nosotros no queremos irnos. 
Que se le meta en la cabeza 
que es de verdad que no nos 
queremos ir. A ver si se le aca
ban ya las amenazas porque, 
si no, va a haber amenazas 
por todos los lados». 

REZA nueve Avemarías du
rante nueve días. Pide tres 
deseos: uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este aviso y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

J.N.R. 
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Los representantes, que no se mostraron de acuerdo con 
algunos puntos, finalmente firmaron el documento 

Sindicatos y ayuntamiento firmaron el convenio 
colectivo de los trabajadores municipales 
García Graván: «Siempre hemos dicho que se tiene que contemplar la 
movilidad funcional y eso es algo que se ha conseguido» 

Los representantes sindicales en el comité de los trabajadores y en la junta de personal firmaron 
junto al alcalde complutense, Florencio Campos, el convenio colectivo de los empleados munici
pales, en un acto que tuvo lugar en la casa consistorial en la mañana del martes 4 de octubre. Tras 
la aprobación de la asamblea de los empleados municipales y la de la corporación en pleno, ya 
sólo restaba la firma de la parte sindical y de la i<patronal», en este caso el alcalde, cuestión que 
quedó saldada, por lo que las relaciones laborales que afectan a los más de mil empleados que 
trabajan para el ayuntamiento, quedan completamente reguladas en un acuerdo valedero para los 
años 1994 y 1995. En el documento también estampó su firma UGT, cuyos representantes en un 
principio se mostraron reacios a aprobar algunos puntos del articulado, pero que después de la 
aprobación mayoritaria en asamblea decidió asumir el documento. 

El presidente del comité, 
Antonio Fernández Corcha
do, señaló que, aun siendo 
muy difícil la negociación, 
«lo más difícil es cumplir los 
compromisos en la vigencia 
del convenio»; no obstante, 
se dio por satisfecho porque 
tras las deterioradas relacio
nes de los trabajadores con 
la corporación municipal 
«ha llegado el sentido co-

mún»: «Parece que ya se han 
acabado los malos sabores, 
las escaramuzas». 

El secretario de la sección 
sindical de Comisiones 
Obreras , Antonio Ramón 
Rodríguez, destacó que hu
bo muchas dificultades en la 
negociación: «Llegamos in
cluso a convocar una huelga 
indefinida. Lo más impor
tante de este convenio es que 

impermeabiliza la reforma 
laboral del gobierno. Ade
más~ se apuesta por lo públi
co, algo por lo que estamos 
siempre muy preocupados». 

El secretario de la sección 
sindical de UGT, Ramón 
López Gil, destacó sus dis
crepancias mantenidas con 
Comisiones Obreras en este 
convenio, «puesto que veía
mos nefasto retraer una se-

AUTODASA 

rie de artículos que conside
rábamos muy importantes. 
Al ser aprobado el convenio 
por la asamblea, nosotros 
hemos querido respaldarlo 
con nuestra firma. Lo que 
hace falta ahora es cumplir 
lo que se ha firmado». 

Por la parte «empresa
rial», el concejal de Perso
nal, el socialista José Luis 
García Graván, señaló que 
la firma del convenio «res
ponde a la voluntad de las 
partes», y destacó que «siem
pre hemos dicho que se tie
ne que contemplar la movi
lidad funcional y eso es algo 
que se ha conseguido en es
te documento. Por otra par
te estamos contentos de que 
haya un solo convenio, lo 
que implica que todos los or
ganismos autónomos se 
equiparan al ayuntamien
to». 

También el alcalde, Flo
rencio Campos, destacó la 
movilidad funcional en el 
sentido de que «nos va a ser
vir para optimizar la plan
tilla». Campos señaló que el 
objetivo del convenio no es 
otro que mejorar los servi
Cios que el ayuntamiento 
ofrece a los ciudadanos. 
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Por ampliación del puente sobre el río Henares 

Desde el lunes está cortado el 
acceso de vehículos a Los santos 
por la Nacional 11 
se calcula que per111anecerá cortado unos tres meses 

A causa de las obras de ensanche del puente sobre el río Henaes 
situado en la carretera que lleva desde la nacional D, a la altura de 
la Venta de Meco, a Los Santos de la Humosa se ha cortado el tráfi
co de vehículos por esta vía. Como tal corte no se ha advertido pre
viamente, son muchos los usuarios de esta carretera que se han visto 
sorprendidos por las obras y consecuentemente han menudeado las 
llamadas a la redacción de PUERTA DE MADRID para quejarse de 
no disponer de tal información y encontrarse con los consiguientes 
problemas de retomo en una vía tan saturada de tráfico como la N-D. 

Nuestros comunicantes no 
sólo se quejan; también nos 
piden que informemos del 
corte de la carretera y de las 
rutas alternativas para llegar 
a Los Santos de la Humosa. 

desde allí hasta Anchuelo; a 
unos cuatro kilómetros pasa
do Anchuelo, antes de llegar 
a San.torcaz, sale una carrete
ra a la izquierda por la que se 
llega a Los Santos. Son unos 
tres kilómetros y medio des
de el empalme y es la manera 
de llegar desde Alcalá a Los 
Santos mientras esté cortada 
la carretera que sale desde la 
nacional 11. 

Daniel Meco, alcalde de Los Santos de la Humosa 

obras de mejora de la carre
tera, que era muy peligrosa. 
En ella, según nos recuerda el 
alcalde, se ha producido gran 
cantidad de accidentes; tantos 
accidentes como para haber 
contabilizado los vuelcos de 
entre 40 y 60 vehículos en un 
año. 

Puestos al habla con el al
calde de Los Santos de la Hu
mosa, Daniel Meco, nos dice 
que vías alternativas sólo hay 
una. Hay otros caminos alter
nativos, pero ésos ya los cono
cen bien los vecinos del pue
blo. La vía alternativa desde 
Alcalá es ir hasta el Gurugú y 

Según Daniel Meco, lleva
ba ya cinco años insistiendo 
para que se realizaran estas 

La cifra nos parece dema
siado alta y sospechamos que 
exagera, pero nos dice que no 
y repite: «No exagero. Afor
tunadamente las consecuen-
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cías en la gran mayoría de los 
casos no han sido graves, pe
ro los vuelcos son ésos, y ade
más se han producido en las 
primeras curvas, no en las 
más altas». 

Así pues, en las primeras 
curvas, antes de empezar a su
bir, es donde se ha produci
do la mayoría de los acciden
tes que describe Daniel Meco, 
sobre todo en las próximas al 
puente, debido al defectuoso 
peralte de la carretera. 

Según el alcalde, las obras 
corren a cargo de la Comuni
dad de Madrid y son realiza
das por la empresa Entrecana
les, y van a mejorar conside=
rablemente la carretera desde 
la N-11 hasta el casco viejo de 
la población. Las curvas serán 
suavizadas y el puente será 
ensanchado hasta una anchu
ra total de nueve metros: dos 
carriles de 3 '5 metros cada 
uno y una acera de un metro 
a cada lado. 

El motivo del corte de la ca
rretera a la circulación es pre
ciamente el ensanche del 
puente, que está previsto se 
complete en unos tres meses. 
Después seguirán las obras, 
pero la carretera ya no estará 
cortada y los vehículos ten
drán acceso. 

El alcalde pide paciencia a 
los vecinos: «Esto es como 
cuando en casa haces obras; 
son molestas, pero luego ¡qué 
bien quedan! Por mi parte he 
hecho lo posible para tratar de 
evitar molestias. He solicita
do un puente móvil del ejér
cito, pero el capitán general 
de la primerea región militar 
me ha denegado la solicitud 
por los siguientes motivos: es 
mucho tiempo, tiene escasez 
de puentes al tener varios ins
talados en Bosnia y además 
nos encontramos en época de 
posibles catástrofes». 
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Los chavales de este grupo fueron quienes vivieron con mayor intensidad la aventura de este zorro que está ahí tan tranquilo 

El animal fue atrapada par la Policía Municipal y después 
liberada en el parque de las cerras 

un zorro se metió en tres chalets de la calle Félix Yuste 
Lo descubrió una familia cuando llamaba con las garras a la puerta de su casa 

Un zorro fue la atracción de la mañana del domingo en el casco urbano de Alcalá, en la calle Félix Yuste. 
El animal llegó a introducirse en los terrenos de tres chalets hasta que pudo ser atrapado por agentes de 
la patrulla de medio ambiente de la Policía Municipal alcalaína, quienes posteriormente, tras comprobar 
que el animal se encontraba en buen estado de salud, lo soltaron en su medio natural. El zorro fue puesto 
en libertad en el parque de los Cerros, pero antes vivió toda una serie de peripecias en la calle Félix Yuste. 

La recepción de animales 
no domésticos se va a conver
tir en toda una especialidad 
de la Policía Municipal de Al
calá, que cuenta desde hace 
algunos años con una unidad 
de medio ambiente. Fue esta 
patrulla la que se encargó de 
atrapar el zorro que apareció 
el domingo día 2 de octubre 
en la calle Félix Yuste, muy 
cerca de la calle Lope de Fi
gueroa. Trasladado el animal 
al centro de recuperación de 
fauna, en el parque de los Ce
rros, los propios agentes po
liciales se encargaron poste-_ 
riormente de liberarlo al com
probar que aparentemente no 
necesitaba atención de un ve
terinario. 

Semanas atrás fue otro zo
rro el que apareció visible
mente enfermo en el parque 
de los Cerros; lo encontraron 
unos niños que estuvieron 
cuidándolo hasta que llegó la 
Policía Municipal y se hizo 
cargo de él. El animal fue re
cogido por el personal del 
Grupo de Recuperación de 
Fauna Autóctona (GREFA) de 
Majadahonda, quien lo tras
ladó a sus dependencias. Pe
ro el zorro, afectado por una 
enfermedad digestiva, murió 
días después. 

Posteriormente fue un bu
ho el que se encontró y entre
gó a la Policía Municipal, al 
parecer por un trabajador del 
ayuntamiento. Los mismos 
representantes del GREF A se 
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hicieron cargo del animal con 
algún lamento por parte de 
amantes de la fauna, y es que 
si cualquiera de estas especies 
se recupera en Majadahonda 
es allí donde se libera, por lo 
que ya no vuelve a Alcalá. Es
te lamento, más que dirigido 
al GREFA, está centrado en la 
necesidad de que en la ciudad 
complutense exista un centro 
de recuperación de animales. 

El zorro llamó a la puerta 
de la casa 

Los que vivieron intensa
mente la aparición del zorro 
en la calle Félix Yuste fueron 
los chavales. Ellos colabora
ron con la Policía Municipal 
para que atrapara un animal 
que se había introducido en 
sus viviendas. Eduardo Bení
tez fue el primero que vio el 
zorro; en realidad lo vio su 
madre, quien nos explicó que 
estaba haciendo labores de 
limpieza en su casa, poco an
tes de las diez de la mañana 
del domingo, cuando oyó pe
queños golpes en la puerta, en 
el número 16 de la calle Félix 
Yuste: «Al abrir la puerta vi 
al animal y llamé a mi mari
do. Se nos metió en el jardín 
y tardamos más de una hora 
para echarlo. ¡Menudos saltos 
daba! Intentaba salir por la 
reja del jardín, pero no cabía 
por ella. Mi marido me ha 
dicho que llamara a la Policía 
Municipal después de haber 

estado casi una hora intentan
do atraparlo». 

La señora de Benítez, ante 
la mirada atenta de la chava
lería de la calle, siguió expli
cando: «Al final hemos logra
do sacarlo del jardín, pero se 
ha metido en el chalet de al la
do. Allí daba unos saltos ha
cia unas ventanas que no tie
nen reja y que tenían las per
sianas subidas, que yo creí 
que iba a romper los cristales 
y a herirse. Cuando han lle
gado los agentes de la Policía 
Municipal se han encontrado 
al animal acurrucado ahí, en 
un hueco. Al intentar cogerlo 
ha salido lanzado por la calle». 

Eduardo Benítez fue expre
sivo: «El zorro era como un 
perro y con una cola muy 
grande. Ha llamado a la puer
ta de mi casa y cuando hemos 
abierto lo hemos visto. Que
ría entrar, pero se ha asusta
do y se ha metido en el jardín. 
Cuando ha llegado la pplicía 
lo hemos perseguido por toda 
la calle. Hemos llegado co
rriendo detrás de él hasta la 
esquina de la calle Lope de Fi
gueroa y luego ha vuelto ha
cia aquí otra vez». 

De nuevo en la calle Félix 
Yuste, el zorro se metió en el 
chalet donde vive el niño Juan 
Sánchez: «Se ha metido por la 
puerta porque cabía por las 
rejillas de la puerta y se ha 
quedado en la ventana. Ahí es 
donde lo ha cogido la policía». 

_ Preguntados los niños si les 

había dado miedo el animal, 
lo negaron prácticamente al 
unísono: «Los policías nos 
han dicho que a lo mejor era 
un zorro de ciudad porque lle
vaba una cuerda atada al cue
llo. Era muy travieso y por 
eso no se podía tenerlo en una 
casa. Se lo han llevado a la ru
ta ecológica y nos han dicho 
que si hacía falta lo llevarían 
a un hospital para operarle. 
Tenía unos dientes muy lar
gos y unas garras muy gran
des». Casi todos los niños afir
maron que nunca habían vis
to un zorro; sólo uno, Pablo 
de Moya, señaló que había 
visto uno en su pueblo. 

La madre de Eduardo Be
nítez señaló que «es fantásti
co el servicio que tiene la gen
te de la Policía Municipal. 
Hemos llamado y a los cinco 
minutos estaban aquí. Cuan
do he llamado diciendo que 
había un zorro en mi casa me 
han dicho que si sabíamos lo 
que era un zorro realmente. 
Y o les he dicho que un perro 
no era porque tenía una cola 
muy larga. Además, mi mari
do es cazador y conoce a es
tos animales. La verdad es 
que han venido muy rápido». 

El zorro tenía dos cuerdas 
atadas al cuello, lo que hace 
suponer que recientemente 
habría sido atrapado y atado 
por alguien, lo que explica 
que el animal se encontrara en 
el casco urbano. Las cuerdas 
se encontraban completamen
te mordidas, con lo que el ani
mal logró escapar de su cau
tividad y llegar a los chalets 
de la calle Félix Yuste. Exper
tos en caza aseguraron a 
PUERTA DE MADRID que 
no es fácil ver un zorro en es
ta época del año, en la que 
abunda la comida para ellos 
en el campo. Es una especie 
que se alimenta con cualquier 
cosa y es más facil que se deje 
ver en primavera buscando 
comida en vertederos. 
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con la bailarina Paloma de Pedro y una orquesta de cámara 
dirigida por Wladimiro Martín, el grupo tendrá ocasión de 
actuar por toda la comunidad de Madrid 

El grupo de cámara «Música y Danza» ha sido 
incluido en la red de teatros de la CAM 
Dentro de su repertorio presta especial atención a la música española 

El grupo de cámara 'Música y Danza', que reúne a la bailarina alcalaína Paloma de Pedro y una 
orquesta de cámara formada por cinco violines, una viola, un violonchelo, un contrabajo y un pia
no, ha sido aceptado en la red de teatros de la Comunidad de Madrid, por lo que forma parte de 
las ofertas culturales que realiza el gobierno regional a todos los ayuntamientos madrileños. Esto 
abre unas interesantes posibilidades de expansión de este grupo, que ya tuvo ocasión de partici
par en el maratón de artistas de la Caja de Madrid cerrándolo antes de la clausura oficial que rea
lizó la bailarina Maria Rosa con su ballet. 

«Música y Danza» es un 
agrupación creada a inicia
tiva de Felipe Sebastián y la 
colaboración del director y 
solista de la Orquesta N acio
nal de España, Wladimiro 
Martín, quien además diri
ge la Joven Orquesta Com
plutense. Junto a Sebastián 
y Martín, un grupo de artis
tas han sido conscientes de la 
valía, novedad y posibilida
des de una iniciativa de es
tas características para llevar 

el patrimonio cultural espa
ñol en directo a todos los pú
blicos y lugares. 

Desde su creación, el gru:
po de cámara está abierto a 
todas las inagotables posibi
lidades que esta iniciativa 
permite para su programa
ción, desde las más antiguas 
danzas populares hasta «El 
amor brujo» de Falla; de Vi
valdi o las sonatas del padre 
Soler a Stravinski; desde el 
cuarteto o quinteto hasta la 

zarzuela; desde los bailes re
gionales hasta las escenas 
danzadas de ópera, pero 
siempre con una especial 
atención a la música españo
la y a todas aquellas partitu
ras pensadas para la danza 
como auténtico patrimonio 
cultural y artístico del pue
blo español. No en vano se 
cuenta con la participación 
de un virtuoso de la música 
como es Wladimiro Martín 
para dirigir una orquesta de 

cámara formada por músicos 
de gran categoría, y también 
se cuenta con la interesante 
experiencia acumulada por 
la bailarina complutense Pa
loma de Pedro. 

El repertorio que actual
mente tiene el grupo reúne 
obras de Albéniz (Castilla, 
Granada, Sevilla, Danza 
oriental), Manuel de Falla 
(El amor brujo, La vida bre
ve, La Danza ritual del fue
go, Siete canciones popula
res), Enrique Granados (Go
yescas, Danza V), el maestro 
Sarasate (Malagueña, Zapa
teado, Habanera, Romanzas 
andaluzas, Aires bohemios), 
Turina (La oración del tore
ro, Danzas fantásticas). El 
repertorio se puede comple
tar con una selección de zar
zuelas de Chueca, Giménez, 
Barbieri, Chapí, Bretón, Se
rrano y Romero, y puede 
que no falte algún fragmen
to de la recuperada partitu
ra de la zarzuela alcalaína 
«La ventera de Alcalá», cu
ya partitura y libreto han si
do recuperados por Felipe 
Sebastián. Puede que no fal
ten una selección de óperas, 
música barroca y algunas 
composiones folklóricas. 

La Dirección de LA RUTA DE LOS MESONES se complace en anunciarles que 
desde el 20 de septiembre pueden volver a degustar nuestro 

Gran cocido Madrileño 
¡Pida la Carta con «Los Menús de la Abuela» para cada día de la semana!: 

Judías «El Mesonero», nuestras famosas Lentejas, o las exquisitas Patatas Guisadas con Cordero. 

ESPECIALIDADES TIPICAS DE LA CASA: Pichi, Don Hilarión, Chulapo, Tridente de Neptuno ... 
variedad de raciones, tapas de cocina y, sobre 
encargo, cualquier vianda que usted nos sugiera. 
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Mesón El Foro 
C/ Gallo, 10 

Alcalá de Henares 

Para Reservas y Sugerencias, Teléfono: 882 87 43 
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El dinero recaudado se donará a la Fundación 
COiegio de Huérfanos del Ministerio del Interior 

El creador de la dactilo·psicología, Luis 
Orduña, impartirá un curso de personalidad 
organizado por la Clínica san Nicolás, tendrá lugar 
los días s y & de noviembre en el Hostal Bari 

La dactilo-psicología, disciplina creada por el investigador Luis Or
duña, será el objeto de un curso intensivo que se celebrará en el Hostal 
Bari el primer fin de semana de noviembre, concretamente los días 5 
y 6. Este curso de personalidad es el primero de algunos más que se im
partirán para todos los interesados en conocerse y conocer a los demás. 

El curso, asequible para to
das las personas, consta de 16 
horas lectivas durante las que 
se impartirán 54 lecciones, di
vididas en 3 bloques: 

- Antecedentes de los ca
racteres innatos de la conduc
ta. 

- Iniciación a la psicolo
gía individual o factores en la 
herencia genética de la con
ducta de una persona. 

- Dactilo-psicología o psi
cología del dactilo. 
a) aspectos psicológicos 
b) aspectos morfológicos 

Este curso teórico-práctico 
será impartido por el propio 
Luis Orduña. Su utilidad 
principal consiste en conocer 
la psicología individual y los 
rasgos -innatos, contrastándo
los con sus propios rasgos y 
con los del resto de alumnos, 
a través del estudio de las hue
llas de los diez dedos de las 
manos. En la vida cotidiana 
este conocimiento puede apli
carse al conocimiento perso
nal de uno mismo, a la com
patibilidad de las parejas o a 
los delegados de personal a la 
hora de decidir qué persona se 
acerca más al perfil requeri
do por la empresa. Se incidi
rá sobre todo en la materia de 
la individualidad del sujeto 
con base en el estudio de los 
autores más importantes cu
yas tipologías coinciden con 
las definidas por Orduña en la 
dactilo psicología, ciencia que 
está en total consonancia con 
los estudios impartidos en 
cualquier facultad de psicolo
gía, según su creador. 

ccSi usted tiene problemas 
personales, no supera situa
ciones conflictivas consigo 
mismo, con su pareja o su fa
milia, este curso le será de 
gran utilidad», declara Luis 
Orduña. 

El curso ha sido organiza
do por la Clínica San Nicolás 
y se desarrollará en el Hostal 
Bari, facilitando así el aloja
miento de los asistentes al cur
so que provengan de fuera de 
Alcalá. El precio del curso por 
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persona es de 19.000 pesetas 
y el dinero recaudado, restan
do los gastos de organización, 
se donará a la Fundación Co
legio de Huérfanos del minis
terio del Interior, por decisión 
expresa de Luis Orduña. 

Luis Orduña, creador de la dactilo-psicología 

Se ofrece un máximo de 
treinta plazas para este curso 
y las inscripciones pueden 

realizarse en la Clínica San 
Nicolás llamando al teléfono 
881.24.93. 

EMPRESARIOS Y PROFESIONALES DE 

HOSTELERIA 
consultoría • Asesoría en 

Hostelería y Restauración 
• Si quieres mejorar el funcionamiento de tu negocio 
• Si te gustaría dar una mejor imagen profesional 
• Si piensas dedicarte a la Hostelería y tienes dudas 

llamanos al Telf.: 883 10 58 
Encontrarás las respuestas que necesitas y te daremos las ideas e información 

más adecuada, tras un minucioso estudio de tu caso particular. 

•Estudios de:* Mercado* Competencia* Entomo *Ubicación* Etc. 
• Adecuación de las brigadas de Bar, Sala y Cocina a los diferentes 

sistemas de trabajo. 
• Elaboración de proyectos de: * Cartas de Restaurante, de Vinos y de Bar. 

*Ruedas de menús. *Escandallos (costo de los diferentes platos y/o 
bebidas).* Adecuación de los vinos a los diferentes manjares.* Etc. 

somos profesionalH con una gran experiencia internacional, 
tanto en el campo práctico como en el teórico. 
Dirección: Carlos Triviño 

Profesor de Restauración 
Dirección del 
Area de Cocina: Antonio Gil 

Profesor de Cocina 
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En una iniciativa del Ministerio de Cultura y el conseja de Europa 

El Archivo General de la Administración de Alcalá 
abre sus puertas al público 
contiene la mayor cartoteca del mundo, con nueve millones de planos 

A iniciativa del Ministerio de Cultura y del Consejo de Europa, el Archivo General de la Administración de 
Alcalá de Henares abrió las puertas de sus instalaciones al público en los que se llamaron 'Días de Puertas Abiertas ' 

dentro de las Jornadas Europeas de Patrimonio. Los interesados visitaron las unidades de trabajo de este centro 
oficial sito en el Paseo de Aguadores n°2 y conocieron de modo general sus funciones y actividades. 

Las visitas, guiadas por 
personal técnico, pretendían 
dar una idea de las funciones 
y actividades del Archivo Ge
neral de la Administración. 
Una exposición de reproduc
ciones de documentos como 
fotografías de la Puerta del Sol 
o carteles de espectáculos, la 
proyección de dos vídeos so
bre los archiveros y el papel 
y un recorrido por las insta
laciones del centro serían el 
resumen de lo que los visitan
tes vieron en esto-s 'Días de 
Puertas Abiertas ' que se cele
braron los pasados 30 de sep
tiembre y 1 de octubre. La 
iniciativa, que tenía como ob
jetivo el que los ciudadanos 
tuviesen posibilidad de dis
frutar del patrimonio docu
mental y de conocer los cen
tros donde éste se custodia, 
partió del Ministerio de Cul
tura -del que dependen los 
Archivos Nacionales- en 
consonancia con el Consejo de 
Europa. Estas jornadas tam
bién se han celebrado en el 
resto de los países europeos y 
parece que, a partir de ahora, 
se pretende que sea algo con
tinuado. 

Cierto es que, de todo el pa
trimonio de la sociedad, los 
ciudadanos han preferido el 
monumental, artístico o bi
bliográfico al documental. 
Los archivos han aparecido 
siempre como reducto de eru
ditos o historiadores en labo
res de investigación; sólo se 
veía esa faceta de consulta de 
la memoria histórica y de una 
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manera muy restringida por
que en los archivos se mane
jan originales de documentos. 
En la actualidad esto empie
za a cambiar porque, con los 
modernos sistemas de repro
ducción, una gran masa de la 
población puede entrar en 
contacto directo con esas re
producciones sin peligro de 
los originales. 

La directora del Archivo, 
Mª Luisa Conde, explica que 
«las jornadas pretenden que el 
conjunto de los ciudadanos 
entre en contacto con algo que 
habitualmente es muy desco
nocido salvo para una parte 
reducida que son los investi
gadores etc. Nosotros, habi
tualmente, tenemos un día 
o dos a la semana de visitas 
concertadas previamente con 

los centros docentes; vienen 
de Alcalá, de Madrid y de 
toda España. Al principio era 
más esporádico pero ahora 
ya es todo el año. Con esto 
se pretende que no solamente 
sean los estudiantes o las per
sonas que, potencialmente en 
su día, puedan utilizar los 
archivos sino que cualquiera, 
desde un jubilado a un ama 
de casa, pueda tener conoci
miento de la misma manera 
que por la calle puede ir vien
do la fachada de la Universi
dad». 

El documento más antiguo 
es del siglo XVIII 

Los visitantes de los «Días 
de Puertas Abiertas» pudieron 
ver una exposición de repro-

El archivo dispone de ZOO kilómetros de estanterías, 
de los qae están ocupados 130. 

ducciones de documentos, 
asistieron a la proyección de 
vídeos, visitaron las zonas de 
trabajo, vieron los depósitos 
de la documentación y los la
boratorios de restauración. 
Con todo ello aprendieron 
multitud de cosas, muchas de 
ellas curiosas y desconocidas 
por gran parte de la sociedad 
como que el documento más 
antiguo que se conserva en 
España data del siglo IX, que 
el papel procede del año 100 
a. de C. en China aunque no 
se difundió hasta el siglo 
VIII, que en principio se ha
cía con fibras de bambú, que 
en Europa lo fabricaban con 
fibras de trapo y que no se uti
lizó la madera hasta después 
de la Revolución Francesa. El 
documento más antiguo del 
Archivo de Alcalá es del siglo 
XVIII. 

Las visitas fueron guiadas 
por archiveros que explicaron 
que ellos forman parte del 
personal técnico de la Admi
nistración formados en 
escuelas-taller de archiveros 
durante tres años, estudiando 
materias como Formación 
Técnica Archivística, Derecho 
Administrativo, Conserva
ción, Reprografía o Informá
tica. 

Alcalá cuenta con la mayor 
cartoteca del mundo 
con nueve millones de planos 

En 1855 se cr.eó el Archivo 
General Central en Alcalá de 
Henares pero éste se quemó 
en agosto de 1939. Treinta 
años más tarde se construyó el 
Archivo General de la Admi
nistración que no se abre has
ta 1972. Con 50.000 metros 
cuadrados de superficie, de los 
que 5.700 constituyen la plan
ta del edificio, el archivo se 
desarrolla en ocho plantas de 
depósitos documentales y sa
las de trabajo en las que hay 
instaladas estanterías metáli-
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cas fijas que alcanzan en to
tal una longitud de doscientos 
kilómetros -aunque en la ac-

- tualidad sólo hay ocupados 
ciento treinta-. La construc
ción no resalta por su belleza 
estética, con muros ciegos, pe
ro esto viene exigido necesa
riamente por las instalaciones 
de climatización necesarias 
para la conservación de los 
documentos; en los archivos 
se controla la temperatura en
tre 18 y 22 grados, la luz y la 
humedad, lo que exigió que 
fuera construido sobre pilas
tras por la proximidad a la ri
bera del Henares. 

OBRA CULTURAL 
CJ\JA DE IY\ADRID 

octubre de 1994 

El Archivo General de la 
Administración de Alcalá de 
Henares está formado por los 
fondos documentales produci
dos por la Administración 
Central del Estado, la docu
mentación de las extinguidas 
instituciones franquistas, de 
la Administración de Justicia, 
además de archivos privados 
adquiridos por el Ministerio 
de Cultura y fondos documen
tales de otras instituciones. Se 
conservan ocho millones de 
fotografías y nueve millones 
de planos, lo que lo convierte 
en la mayor cartoteca del 
mundo. 

PROGRAMA DE ACTOS 
DIA ACTO HORA 

Viemes, 7 Representación teatral de la obra «Dar tiempo al tiempo•» 
Btarde de Calderón de la Barca, por el grupo Don Duardos. 

Sábado, a Concierto de piano por Rafael Sebastiá. Obras de Shubert, Brahms, Chopin. Btarde 
Lunes, ta Mary Paz Pondal en «Unidos en el tiempo» sobre la vida y obra de Btarde Antonio Machado, García Lorca y Miguel Hernández. 

Martes," Representación teatral con la obra «Balada de los tres inocentes», 
Btarde de Pedro Mario Herrero. Por el grupo La Farándula. 

Jueves, IS 
Buscadme entre trigos», espectáculo sobre textos, poemas y canciones 

Btarde de Rosalía de Castro. Interpretado por el grupo teatral «La Barraca». 
Dirección: Alicia Hermida y Jaime Losada. 

= ENTRADA LIBRE = 
A VISO: Los actos son susceptibles de modificación o cambio de fecha. 

EXPOSICIONES 

Hasta el 15 de octubre: 

PEGUEROLES ABADIE 
-óleos-

Horario: 
laborables de 18'00 a 21 ' 00 horas 

En cumplimiento de las normas de seguridad, solamente podrán acceder al Salón de Actos el mismo número de personas que hay de butacas . 
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Jesús La Roda, nuevo secretario general Jesús Martínez, secretario general saliente 

sustituye al frente de la dirección comarcal a Jesús Martínez ·susi', quien 
ha pasado a formar parte de la regional que preside Daniel García 

Jesús La Roda, nuevo secretario general de la 
unión comarcal de UGT 
La única candidatura que se presentó fue elegida con el 97'8 por ciento de los votos 

Jesús La Roda Muñoz, 36 años, soltero y trabajador de la Universidad de Alcalá, aunque procedente 
en el mundo sindical del poderoso sector del metal, fue elegido nuevo secretario general de la unión 
comarcal de UGT en sustitución de Jesús Martínez 'Susi', que pasó meses atrás a formar parte de la 
ejecutiva regional liderada por Daniel García. La elección de la nuevo ejecutiva comarcal fue realiza
da en el congreso que se celebró el sábado 1 de octubre en el salón de actos del Centro Municipal de 
Salud. La única candidatura que se presentó fue elegida con el 97'8 por ciento de los votos emitidos 
por los delegados sin que se registrara ni un solo voto en contra. 

La única candidatura que 
se presentó y elegida en el 
congreso fue la que forma la 
nueva ejecutiva comarcal. Je
sús La Roda es el secretario 

· general, José M. Queipo Sa
yans es el secretario de orga
nización, Eusebio Fernández 
Patón es el secretario de ad-

a de octubre de 1994 

uno de los aspectos sindicales que se mencionó 
en el congreso fue el de una posible unificación 
orgánica con comisiones Obreras, aunque ése 

es un debate a muy largo plazo 
ministración, Concepción 
García Sanz es la secretaria de 
acción sindical e institucio-

nes, Luis Díaz Carro es el se
cretario de comunicación e 
imagen, Fernando Marín Me-

dina es el secretario de forma
ción y cultura y Dolores Igle
sias Sopena es la secretaria de 
acción social. 

Como invitado en el con
greso estuvo el secretario ge
neral de la ejecutiva regional 
de UGT, Daniel García, 
quien participó en la clausu
ra del mismo animando a los 
delegados y a la nueva ejecu
tiva comarcal a tratar de con
seguir el mayor número de de
legados en las elecciones sin
dicales que hasta el año 1995 
se celebrarán en las empresas 
de la comarca. También estu
vo el alcalde de Alcalá, Flo
rencio Campos, quien saludó 
a la nueva ejecutiva comarcal 
y la invitó a mantener el cli
ma negociador que caracteri
zó a la ejecutiva saliente con 
el ayuntamiento. Como obse
vadores invitados estuvieron 
varios miembros de la ejecu
tiva comarcal de Comisiones 
Obreras, entre ellos el secre
tario general, Angel Díaz
Cardiel. 

1cEs muy necesario el 
reciclaje de los trabajadores» 

Jesús La Roda afirmó a 
PUERTA DE MADRID que 
su objetivo primordial en es
tos próximos meses es afron
tar las elecciones sindicales 
procurando conseguir un 
buen éxito para su sindicato: 
«En ello ya estamos trabajan
do, aunque tenemos por de
lante mucho' tiémpo de traba
jo hasta que termine el año 
1995». 

Otro objetivo de La Roda 
es mantener las relaciones 
existentes con las institucio
nes, especialmente con la nue
va corporación municipal que 
forme el ayuntamiento tras las 
elecciones municipales del 
próximo año: «Tenemos la 
idea firme de seguir desarro
llando la PSP junto a Comi
siones Obreras». 

PUERTA de lladrld 



norencio Campos saludó a la nueva ejecutiva comarcal y la invitó a mantener el clima negociador con el ayuntamiento. Como observado
res invitados (a la derecha) estuvieron miembros de Comisiones Obreras, entre ellos su secretario general, Angel Díaz Cardiel. 

El nuevo secretario general 
de UGT en la comarca de Al
calá consideró fundamental 
seguir trabajando en la forma
cion continua de los trabaja
dores, tarea en la que él estu
vo desarrollando un papel de 
responsabilidad en la anterior 
ejecutiva comarcal: «Es muy 
necesario el reciclaje de los 
trabajadores y para ello debe
mos trabajar mucho en el ca
pítulo de la formación como 
una herramienta en la lucha 
contra el desempleo». 

La unión comarcal de UGT concedió su medalla 
distintiva a la organización Médieos sin Pronteras 

por su labor humanitaria en todo el mundo 

Uno de los aspectos sindi
cales que se mencionó en el 
congreso fue el de una posible 
unificación orgánica con Co
misiones Obreras, algo que ya 
viene siendo debatido pero 
que será a muy largo plazo: 
«En cualquier caso ya tene
mos esa unidad de acción sin
dical que tan buenos frutos 

está dando. Además existe el 
compromiso firme en estas 
elecciones sindicales de pre
sentar incluso candidaturas 
conjuntas entre Comisiones 
Obreras y UGT en aquellos 
centros de trabajo en los que 
los propios empresarios han 
convocado las elecciones con 
candidaturas independientes 

ROVER SERIE 600 

formadas por ellos mismos y 
que en definitiva van a servir 
a sus intereses». 

En otro orden de cosas, la 
unión comarcal de UGT acor
dó conceder su medalla distin
tiva a la organización Médi
cos Sin Fronteras por su labor 
humanitaria realizada en to
do el mundo. No pudiendo 
entregarse la distinción en el 
congreso, la entrega quedó 
pospuesta para el miércoles 
día 5 de octubre en los loca
les de UGT. 

A un detenninado nivel, 
el retq ya no está en superar a 19s deITiás, 

smo en superarse a uno rmsmo. 

Es el caso del Rover 600. Ha alcanzado un nivel en 
el que ya sólo le quedaba superarse a sí mismo. 

Y lo ha conseguido introduciendo importantes ventajas 
en toda la serie. Desde airbag del conductor de serie 

~ 

en toda la gama hasta ABs:· volante de cuero y otras muchas 
· mejoras que se unen a su excelente equipamiento. 

Los Rover 600 se han superado. Y siempre, con todas las 
ventajas que conlleva el Compromiso Rover. 

ROVER SERIE 600 
SOBRETODOESUNROVER 

Desde 2.947.000 Ptas*. 
"Precio final recomendado incluido IVA, uansporte e impuesto sobre matriculación. • • Opcional en el 620 i 

Q U 1 A U J Q S.A. Vía Co~plutense, 97 - Telf: (91) 888 4315 -ALCALA DE HENARES 
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Manuel Reyes, Francisco José Pérez, Femando Salas y Teresa Galeote, representantes de los Renova-
dores de Alcalá, se manifestaron en contra de las declaraciones del PCE que calificaron de torpeza. 

Los renovadores de IU responden a Salvador Guardiá, 

nuevo.responsable político del PCE 

«Oue hubiera seguido el PCE funcionando solo 
y veríamos donde estaría» 

Representantes de la corriente heterodoxa en la Asamblea Local de IU en Aícalá -Teresa Ga
leote, independiente y concejala; Femando Salas, miembro del PCE; Manuel Reyes, independien
te; y Francisco José Pérez, de Izquierda Republicana- quisieron mostrar su rotundo desacuerdo 
con las afirmaciones que el nuevo responsable pglitico del PCE de Alcalá, Salvador Guardiá, rea
lizaba la pasada semana en este mismo semanario. 

«Donde las agrupaciones del 
PCE funcionan, funciona IU» 
fue una de las declaraciones de 
Salvador Guardiá que más ha 
molestado a los renovadores de 
IU en Alcalá. Francisco José 
Pérez calificó la citada frase de 
«torpeza» y añadió que desde la 
pluralidad de IU esa afirma
ción no se puede sostener: «IU 
funciona cuando funciona el 
consenso y la participación de 
todos los militantes, no sola
mente cuando el partido comu
nista funciona, porque para ese 
viaje de IU no hacían falta es
tas alforjas, sino que hubiera 
seguido funcionando el PCE so
lo y veríamos donde estaría, sin 
minusvalorar lo que el PCE su
pone como aportación impor
tante. Es un partido con un pe
so específico en IU, esencial, 
tan importante como los de
más». 

Pérez considera que no ha 
habido intención de ofensa por 
parte Guardiá, sino que «le ha 
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fallado el subconsciente, pare
ce que es una convicción per
sonal suya y no ha pensado lo 
que ha dicho». El responsable 
local de Izquierda Republicana 
concluyó afirmando que «SÍ es
tamos contra intentos dentro 
del partido comunista, como el 
que se percibe aquí y en algu
nos sitios de España, afortuna
damente no muchos, de refun
dar el PCE a través de IU. 

Fernando Salas, como miem
bro del PCE, recordó el objeti
vo decidido en el XIII Congre
so del partido: «Fomentar el 
proyecto de IU como movi
miento político y social, no fis
calizar ni hacer las argumenta
ciones que hace Salvador Guar
diá, que no refleja lo que es el 
PCE en la provincia de Madrid 
sino como ellos lo ven. El PCE 
es más generoso que todo esto, 
ha apostado por IU y nunca su 
pretensión fue fiscalizar la 
coalición». 

Salas también quiso replicar 

al balance del año anterior rea
lizado por Guardiá: «Más que 
un balance de gestión lo que 
hace es un balance de la gestión 
del anterior responsable que 
en este caso era yo. Habla de 
que la participación del parti
do comunista en aquella épo
ca era prácticamente nula y 
no era así, él era miembro de 
ese comité y sabe que éramos 
140 afiliados, más de lo que 
ñay ahora mismo y la partici
pación en las asambleas nunca 
ha sido tan baja como en la úl
tima elección de comité. En 
cuanto a lo económico, creo 
que no se ha enterado de como 
estaban las cuentas del partido 
pero no son ciertas las cifras 
que él aporta. Las cuentas nun
ca han sido tema de polémica 
pero siempre han sido claras y 
transparentes y si él las saca 
ahora es su problema que no 
creo que a muchos ciudadanos 
de Alcalá les interese ya que es
tán más pendientes de que se 

les solucione el problema de la 
vivienda, del trabajo, de la in
seguridad ciudadana ... En una 
sociedad donde tanto proble
ma hay es una memez hablar 
de los cuatro duros que hay en 
el partido y alguna historia de 
estas». 

Teresa Galeote, como conce
jala de IU en el ayuntamien
to alcalaíno, quiso replicar a 
Salvador Guardiá por la postu
ra en contra que este militan
te comunista manifiesta con 
respecto a los acuerdos con el 
PSOE que se han visto en la 
última legislatura: «¿Porqué 
es mejor el acuerdo del canon 
fijo del agua que la ampliación 
del hospital, el aumento de co
medores escolares, la cuestión 
de la vivienda o el empleo ... ? 
Considero que todos los acuer
dos son buenos siempre que 
se haga un beneficio a la ciudad 
y quiero recordar al compañe
ro que estos acuerdos fueron 
ratificados en una asamblea 
de IU. De todas formas, si es
tos acuerdos, que ellos están 
denostando tanto, son tan ma
los yo me pregunto porqué no 
se han roto ya». Galeote rogó 
al actual responsable del PCE 
que fuese «más comedido para 
no herir a los compañeros que 
estamos en IU y llevamos mu
chos años trabajando, no de 
ahora que él ha llegado a un 
comité. Aquí no tiene que ve
nir ningún 'salvador' a salvar
nos». 

Manuel Reyes, por su parte, 
defendió los acuerdos con el 
PSOE argumentando su nece
sidad dado que en el ayunta
miento de Alcalá ningún gru
po político tiene la mayoría 
absoluta: «Se tiene que sacar 
la política municipal a través 
de acuerdos, sino la ciudad 
es ingobernable». Ateniéndo
se a esto, Reyes aprobó el úl
timo acuerdo con el PSOE to
mado por la mayoría ortodoxa 
de IU, aunque criticó la forma 
en la que se había hecho: «Lo 
han hecho entre cuatro sin con
tar con el grupo de concejales 
y no lo han pasado a ratificar 
por la asamblea. Si estos acuer
dos los hubiéramos tomado 
nosotros nos hubieran acusado 
de entreguismo al PSOE pero 
como los han hecho ellos son 
buenos. Están cayendo en una 
contradicción porque por un 
lado dicen que al PSOE ni agua 
y sin embargo luego la realidad 
demuestra que sí hay que tener 
algunas veces con el PSOE 
acuerdos concretos, porque si
no no avanzamos en ningún 
sentido». 
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Inviernos solucionados 
El gas es una excelente energía 
para calefacción debido a su 
limpieza y elevado poder calorífico. 
Y Roca es la máxima garantía 
de confort, con el mínimo 
consumo. 
Porque con Roca, usted calienta 
toda la casa, graduando 
la temperatura a voluntad 
y controlando el calor,. habitación 
por habitación. Y se beneficia, 
al mismo tiempo, de agua caliente 
sanitaria en baño y cocina. 

Por ello, instalar Calefacción 
Roca a gas, es la solución 
definitiva para todos los inviernos 

lag u ar 
Vea la solución definitiva en: • 1a 

Ctra. Barcelona, Km. 34'200 - Teléf.: 888 34 00 
ALCALA DE HENARES 

MADRID - LUGO 



«NO nos van a tomar más el pelo; vamos a exigir que se 
cumpla el plazo que nos han dado y que las obras estén 
terminadas en el primer trimestre del año t995» 

IU ocupó los terrenos del centro de 
salud de la calle Reyes Magos 
La formación critica «la descoordinación que tienen entre sí 
las tres administraciones socialistas» -

La dirección complutense de Izquierda Unida de Alcalá, junto a varios militantes de esta organiza
ción, ocupó pacíficamente los terrenos del Centro de Salud de la calle Reyes Magos el sábado l de 
octubre reivindicando la reanudación de las obras y próxima apertura de este centro de atención pri
maria, que además albergará las dependencias de salud pública y salud mental. La diputada autonó
mica por Izquierda Unida Susana López participó en la movilización como responsable de temas sani
tarios en el grupo parlamentario de la coalición. 

El coordinador de Izquier
da Unida en Alcalá, José Mi
guel Polo, declaró a PUERTA 
DE MADRID que el distrito 
VIII (Campo del Angel
Chorrillo) es el peor tratado 
por el ayuntamiento históri
camente: ccEso nos preocupa y 
nos hace tener una especial 
sensibilización a Izquierda 
Unida. Por si fuera poco, en 
los últimos meses se está pro
duciendo la tomadura de pe
lo sistemática sobre la termi
nación del centro de salud. 

8 de octubre de t9M 

Con este acto estamos reali
zando una señal de protesta 
que complementa a las quejas 
y denuncias que venimos for
mulando desde hace meses». 

José Miguel Polo aseguró 
que Alcalá se viene destacan
do una preocupante falta de 
organización interna que tie
ne el equipo de gobierno del 
PSOE en sus relaciones con la 
comunidad autónoma de Ma
drid: ccEsto ha traído consigo 
la paralización de las obras de 
este centro de salud entre 

otras cosas, además del caos 
que se ha venido denuncian
do en otras áreas». 

La pretensión de IU es con
cretar con el PSOE una fecha 
real de terminación: «Por eso 
pedimos, con nuestro encierro 
en los terrenos del centro de 
salud, que la fecha sea concre
tada lo antes posible y sin nin
gún tipo de engaño añadido a 
los que ya llevamos», señaló 
José Miguel Polo, quien aña
dió que «es inconcebible la 
idea que se está transmitien-

do desde el PSOE de que el 
grupo parlamentario de IU en 
la asamblea de Madrid es co
rresponsable de la paraliza
ción de las obras porque no 
había contribuido con el apo
yo de sus votos a dar la asig
nación presupuestaria corres
pondiente. Por esta razón es 
por la que está hoy con noso
tros la compañera Susana Ló
pez como responsable de este 
tema en el grupo parlamenta
rio». 

Competencias sanitarias 
y el pacto entre PSOE y PP 

Susana López aclaró que el 
problema del centro de salud 
de la calle Reyes Magos no es
tá aislado: ccPor el pacto auto
nómico que se firmó entre el 
PSOE y el PP, la comunidad 
de Madrid no sólo está entre 
las tres últimas comunidades 
en cuanto a traspaso de com
petencias, que ya es grave, si
no que al final no vamos a te
ner competencias en materia 
de salud». 

Lo más llamativo para la 
diputada regional es que exis
te una considerable descone
xión, aun estando las tres ad
ministraciones gobernadas 
por el PSOE, la central, la 
autonómica y la local: «No se 
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La policía se interesó por las pretensiones de los ocupantes y González Adrada y José Miguel Polo dieron las explicaciones pertinentes. 

entiende que haya estas dis- susana López, diputada de IU: «Empieza a ser crónico El concejal de IU en el 
funciones pese a que el mal que las constructoras a las que el gobierno regional ayuntamiento complutense 
viene de que ya el estatuto de adjudica Obras quiebran, O asesinan al constructor Francisco González Adrada 
autonomía, que votaron en la o cualquier otra cosa, pero siempre hay recordó que el primer plazo 
cámara el PSOE y el PP con algún problema que paraliza las obras» que se dio para la finalización 
el voto en contra de IU, con- de las obras fue el del mes de 
denaba a nuestra comunidad abril de 1992. Por su parte, el 
a :qo tener competencias en sa- portavoz de la comisión de ve-
lud. Esto hace que en cada cinos de IU en el d istrito 
uno de estos problemas haya VIII , Narciso Valle, afirmó 
tres administraciones implica- que «el señor lrastorza es el 
das. Pero aparte hay un pro- concejal más impresentable 
blema de mala gestión en es- que ha habido en este muni-
te centro de salud». cipio y no estamos dispuestos 

Susana López aseguró que a consentir que venga a hacer-
tras las gestiones realizadas se con nosotros la foto cuan-
por ella desde la asamblea de do tengamos que ir a Madrid 
Madrid se llegó al compromi- a reclamar la finalización de 
so con la empresa constructo- las obras de este centro de 
ra a la que se readjudicaran salud». 
las obras de que éstas conclu- La ocupación de este centro 
yeran en el primer trimestre de salud transcurrió sin inci-
de! año 1995: «IU desgracia- dentes , aunque con la inicial 
damente no gobierna en la co- v igilancia policial para impe-
munidad de Madrid, con lo dir que los ocupantes pasaran 
que muy difícilmente pode- al interior de las instalaciones Susana López, diputada autonómica por Izquierda Unida mos nosotros adjudicar obras 
y ser responsables del retraso 
de las mismas. Pero insisto, la 
solución a todos estos proble
mas, que no son casuales, es 
que haya competencias de sa
lud en nuestra comunidad co
mo las hay en otras siete». 

La diputada aseguró: «Yo 
:qo estoy por que se les tome 
el pelo a los ciudadanos ni a 
IU y por tanto vamos a estar 
pendientes de que el compro
miso de que las obras termi
nen en el primer trimestre del 
año 1995 se cumpla, y si no se 
cumple tendrá que ser a tra
vés de las movilizaciones po
pulares como habrá que exi
gir la apertura del centro». 
Susana López señaló también 
que «empieza a ser crónico 
que las constructoras a las que 
el gobierno regional les adju
dica las obras, o quiebran, o 
asesinan al constructor, o 
cualquier otra cosa, pero 
siempre hay algún problema 
que paraliza las obras. Pero 
además hay una falta de pro
gramación en el sentido de 
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que un día piensan que va a 
ser un centro de especialida
des, cuando están las obras en 
marcha piensan que hay que 

incluir el centro de salud pú
blica y eso obliga a hacer un 
nuevo proyecto , y así sucesi
vamente». 

construidas. De esta manera, 
en r ealidad la presunta «Ocu
pación» del centro se quedó en 
una concentración ante sus 
puertas. 
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A la izquierda: ganadores en la modalidad infantil individual: (de izquierda a derecha) Jer premio, el caramelo; 3er premio, la máquina 
de peluches; y 2° premio, el dinosaurio. A la derecha: ganadores en la modalidad adulta individual: (de izquierda a derecha), 2° premio, 

el molino (ya de paisano); I•• premio, la dama de la publicidad; y 3•• premio, el reloj (también sin medio disfraz). 

concluyeron las Fiestas de san Miguel 94 

Más de 200 personas participaran, individual o colectivamente, 
en el concurso de disfraces de las fiestas de Villalbilla 

La localidad madrileña de Villalbilla celebró durante la pasada semana -del 25 de septiembre al 2 
de octubre- las fiestas en honor de su patrón, San Miguel Arcangel. De todas las actividades del pro-
· grama, la que más caracteriza a las fiestas de Villalbilla es el concurso de disfraces que este año cum
plía su décima edición. En las fiestas de 1994, el concurso levantó la misma expectación que en años 
anteriores y la participación tampoco se quedó atras: más de 200 personas, incluido el alcalde y la con
cejala de festejos, compitieron en las diferentes categorías. 

Aunque el pregón no se ce
lebró hasta el miércoles día 28 
de septiembre, las fiestas die
ron comienzo el domingo 25 

· con la actuación del grupo de 
sevillanas y rondalla de Villal
billa. El espectáculo del día si
guiente se dedicó a la tercera 
edad: canción española a car-

go de Teresa Fuentes, humor 
y baile, y Silvia Pantoja fue 
la artista protagonista de la 
velada del día 27, actuación 
subvencionada por Caja Ma
drid. 

El tradicional desfile de pe
ñas y el pregón tuvieron lugar 
el día 28 , siendo el pregone-

ro de estas fiestas el alcalde de 
Villalbilla, Jesús Soto, tras 
fallar un futbolista del Real 
Madrid tal y como se había 
previsto en un principio. Un 
aguacero cayó precisamente a 
la hora del pregón pero ni si
quiera la lluvia impidió a los 
vecinos de Villabilla acudir a 

Primer premio infantil de grupos: ccTodos contra el fuego». 
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la plaza a escuchar y ver lan
zar el chupinazo. 

El Santo San Miguel fue el 
protagonista del jueves 29 , 
por la mañana en la celebra
ción de una misa solemne y 
por la tarde en la procesión 
por las calles del pueblo ame
nizada por la banda de corne
tas y tambores municipal. El 
programa del fin de semana se 
centró en los festejos taurinos 
y los bailes populares noctur
nos. 

El alcalde y la concejala 
de festejos, premiados 

Uno de los actos más atra
yentes de las fiestas de Villal
billa es el concurso de disfra
ces. Merece la pena ver cómo 
se esfuerzan todos los partici
pantes en la confección de sus 
trajes e incluso interpretan 
pequeñas actuaciones relacio
nadas con el motivo del dis
fraz. La imaginación es una 
de las bazas más importantes 
de los disfraces individuales, 
en los que se puede ver desde 
un molino hasta una máqui
na de peluches. El punto fuer
te de los grupos consiste en 
que sean lo más numerosos 
posibles sin que falte el buen 
humor. 

Más de 200 personas com
pitieron este año en las distin
tas categorías -infantil indi
vidual, infantil por grupos , 
adulto individual y adultos 
por grupos- incluida la con
cejala de festejos , Matilde del 
Amo, y el propio alcalde , Je
sús Soto, dándose la circuns
tancia de que ambos consi
guieron premio. Matilde del 
Amo formaba parte del grupo 
que obtuvo el segundo pre- • 
m io , ' un baile de la corte ' y 
Jesús Soto era integrante del 
grupo ganador, ' el entierro 
del canario ' que tanto animó 
al personal cuando resucitó y 
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Sobre estas lineas, primer premio de adultos por grupos: 11Que se me 
ha muerto el canari0». A la izquierda, arriba: cuando ya todo el mun
do echaba de menos al alcalde, éste sorprendió a propios y extra
ños. Vestido de esta guisa, muy pocos lo reconocieron y además tu
vo la suerte de formar parte del grupo que ganó la modalidad de adul
tos por grupos. A la izquierda, junto a estas lineas, la peña El Po
rrón participó con un original puzzle humano que una vez montado 

era un pequeño homenaje a las fiestas de Villalbilla. 

salió de su jaula al son de la 
canción de «No me pises que 
llevo chanclas». 

No caben suspicaciaas, ya 
que los miembros del jurado 
se eligen exprofeso de fuera 
del pueblo para que no tengan 
ninguna relación familiar o de 
amistad con los participantes. 

Soto, sin quitarse el disfraz, 
subió al escenario a recoger 
una placa que lo acredita co-

mo pregonero mayor de las 
Ferias de San Miguel 94, pla
ca que le entregaron los pre
sentadores del concurso de 
disfraces -Pascual Gómez, 
presidente del Hogar del Pen
sionista, y José Ramón Gó
mez, locutor de la emisora 
R.K. 20- en nombre de to
do el pueblo. En las breves pa
labras que dirigió al público, 
el alcalde destacó también 

El público participó ampliamente en los festejos de San Miguel en Villalbilla 

• SOFAS • MODULOS • SILLAS 
• RINCONERAS • OREJEROS 

-TODO EN CORTINAS-
¡ mt.11.tL ion ~1.1tuit,1. \I LCiicl.t, .1 domÍL ilio 

Información y venta: MERCERIA MA YTE 
Puerta del Vado, 3 (Paseo de los Curas) - Tlf.: 888 52 72 

PUNTO DE VENTA ESPECIALIZADO GRADULUX 
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MESOTERAPIA - ELECTROLIPOLISIS 
(tratamientos de celulitis) 

VARICES - ARRUGAS (implantes) - OBESIDAD 
ACUPUNTURA - ANALISIS CLINICOS 

(Previa petición de hora: 5'30 a 8'30) 

li· ll fil!'¡,¡¡)(• I i11 ~ ·l (i• l'J ~11 ji f:I 
e/. -Gran Canal, 8 - Tlf. 881 49 39 - Alcalá de Henares 
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Segundo premio adultos grú.pos: <<Baile del siglo XVIII» 

Tercer premio de adultos grupos: <<El cuento de la Cenicienta» 
este acto, del que tan orgullo- lindo. Tenemos que seguir 
sos están, y con razón, los vi- trabajando cada año más». 
llalbillanos: «Animaros todos El presidente del Hogar del 
porque yo creo que lo más im- Pensionista, Pascual Gómez, 
portante de la fiesta es esta no- también coincide con el alcal
che, cuando realmente en el de: «Me siento orgulloso de 
pueblo nos divertimos de lo participar en ello. Cada año 

El alcalde se disfrazó así. 

PUERTA de Madrid 

Tercer premio infantil grupos: «El circo» 
lo vamos perfeccionando y ca- en la plaza aguantando mecha 
da año es mejor, elnovamás». porque se iba a dar un pregón 
Pascual destacó ante todo la y se iban a hacer fuegos arti
participación de los vecinos: ficiales. Aquí participa todo el 
«El otro día fue el segundo di- mundo y , si falla el pregone
luvio universal y todas las pe- ro sale el alcalde y , si no, cual
ñas y todo el pueblo estaban quiera, es fabuloso». 
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Caras de satisfacción de un grupo de jóvenes una vez conseguidos 
sus pinchos morunos an la gran almorzada. 

Aspecto que presentaban el ruedo y los tendidos cuando el diluvio 
estaba en toda su salsa ... ¡Y luego cayó más agua! 

Día grande de festejos taurinos en Torres de la Alameda 

El agua, protagonista, na dejó redondear la tarde 
La corrida fue suspendida en el tercer toro 

Las nueve de la mañana era la hora señalada para la suelta de los toros por las calles del pueblo en 
una mañana templada del uno de octubre. Digamos que, con este festejo tan tradicional en el pueblo 
torresano, daban comienzo los festejos taurinos de este año. El encierro transcurrió sin incidencias 
y con toda limpieza. Mejor fue así, ya que los toros eran cinqueños con una lámina que impresionaba. 
El estilo de Pamplona este año iba acompañado de ganado propio de esa feria. Una vez terminado el 
encierro, 11el hombre del tiempo» dio su primer aviso: «Que va a llover. El año pasado fue el viento el 
protagonista y este año nos vamos a mojar ... » ¡Qué razón tenía el vejete! Pronto comenzó a caer agua 
y a todos se nos torció el morro: 11¡Será posible que nos joda la fiesta la dichosa agua ... !» Pero en este 
caso era una expresión algo precipitada, porque sólo molestó un poco a los que degustaban la sabrosa 
almorzada, pero pronto cedió y quedó una mañana primaveral del mes de octubre, maravillosa. 

Y llegó la almorzada 
Merece una mención apar

te este acontecimiento, por lo 
popular y lo atrayente que re
sulta para todos los que les 

gusta hacerlo fuerte a esas ho
ras de la mañana. Cuando el 
último toro había entrado por 
la puerta de toriles, una voz 
autorizada lanzó el mensaje 
por la megafonía de la plaza: 

«Ahora, en el exterior de la 
plaza, se va a proceder a la ce
lebración de la .gran almorza
da ... » Vimos a alguien que co
rría, y pensamos que no ha
bría tanta prisa. El espectá-

Por la mañana, a las once y media, todo era expectación a la ewspera de la llegada de los toros di se
gundo encierro. Los tendidos estaban llenos por el buen tiempo ... y por el buen precio. 
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culo era digno de presenciar: 
una gran parrilla atizada por 
un fuego candente que brasea
ba toda clase de alimentos 
propios de estos eventos. An
te un mostrador se agolpaba 
una gran multitud de «ham
brientos» que esperaban su ra
ción de panceta, chorizo, pin
chitos, etc ... escoltado por dos 
tapaderas de pan para formar 
el atrayente «bocata»; esto era 
regado con cerveza, aunque 
algunos lo hacían con agua, 
prediciendo lo que iba a suce
der por la tarde. Allí disfru
taba todo el mundo: unos con 
las manos llenas de bocadillos 
y otros, que por diversas cir
cunstancias no podían a~om
pañar con la comida, obser
vando el ímpetu de los jóve
nes a esas horas tan tempra
nas de la mañana. Por allí vi
mos al señor alcalde que tam
bién disfrutaba «dando de co
mer al pueblo». Ha sido una 
consigna de los mandatarios 
desde tiempos inmemoriales: 
enorgullecerse de ver cómo el 
pueblo disfruta de la abun
dancia cuando la hay. Luego 
las escaseces se digieren de 
peor forma. En esto que el 
tiempo no estaba muy confor
me con el espectáculo y soltó 
un chaparrón para amargar la 
fiesta a los que n .o habían con
seguido todavía su ración de 
almorzada. Hubo que buscar 
refugio y esperar al segundo 
acto del encierro, que estaba 
previsto para' las once y 
media. 

Encierro al 
puro estilo torresano 

El sol había salido para to
dos y los músicos alegraban 
los tendidos, que se iban lle
nando poco a poco. Para sa
ber los secretillos de ciertos 
profesionales hay que pegar
se a ellos y observar. Después 
de cada pieza y lo que nos 
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Todo era aprovechado para cubrirse del agua. A pesar de ello, nos 
pilló tan de improviso que nos calamos. 

Se abrió el portón y aparecieron la cuadrillas. Pero ya pululaban por 
encima las que nos traían agua a mares. 

había parecido al gran públi- La cosa era que como hue
co algo lleno de compás y mu- nos profesionales no estaban 
sicalidad, para los señores conformes y querían hacerlo 
músicos era un cambio de pa- mucho mejor. A las once y 
receres sobre la forma de in- media esa voz de la megafonía 
terpretación: dio el primer aviso: «El encie-

-«Te dije que terminaría- rro va a comenzar, soltar los 
mos en lo alto, te lo estaba cabestros ... ». 
dando el bombo ... » Los cabestros salieron de la 

- «Pues no te he oído, plaza con dirección al punto 
chico ... » cero del recorrido. Al rato 

Esta imagen vale más que cien párrafos: toro con cuajo supone re
tirada de mozos y aburrimiento de capeas. 

PUERTA de Madrid 

Estos fueron quizás los que más aguantaron en los tendidos. Claro: 
el embalaje estaba preparado para sujetar el agua. 

.Allá va una de bocatas. Y al grito de la atractiva encargada vola
ban muchísimas manos que esperaban ese momento. 

aparecieron guiando los pasos 
del primer toro que serviría 
de entretenimiento a los jóve
nes valores, si es que los hay. 
El aspecto que presentaba la 
plaza era magnífico: casi lle
no y todos con ganas de ver a 
los aguerridos que hacen su 
recorte, tocan la testuz o citan 
con trozos de capotes, mantas 
o sábanas desteñidas. Pero, 

como llevamos observando 
hace años, el aburrimiento de 
las capeas es tónica general. 
Cuando el torete tiene algo de 
presencia ahí no sale ni 
«Dios». Perdón, en estos sitios 
siempre tiene que haber un 
emisario del Altísimo: un án
gel de la guarda que proteja a 
alguno, no guiado por su va
lentía sino por los grados de 

Esta presencia tenían los toros de la corrida: bien armados y con 
un respeto como para no animar a los mozos a florituras. 
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No se daba abasto a preparar bocadillos. Cosas de la impaciencia. 

alcohol en sangre. Vuelta del la foto para no ser acusadas de 
toro hacia sus orígenes por el impertinentes. A veces vemos 
trayecto del encierro y nueva- pasar las dichosas nubes y con 
mente los cabestros que van a la falta que· hace no sueltan 
recogerlo tan ufanos. Así una una gota de agua que hume
y otra vez hasta que, cansado dezca nuestra lengua. 
el primer toro, se deja en to-

El pasado sábado en Torres 
riles y se saca otro que hace de la Alameda no las llamó na
exactamente lo mismo. Todo die, porque la procesión no este espectáculo solamente tie-
ne el aliciente de ver cómo los había salido, pero en el pri

mer toro empezaron a descarprotagonistas que están pie a gar un diluvio local que no tierra tengan atrevimientos y respetaba ni cobertizos de feagallas para divertir a los que 
tenemos nuestro trasero feme- ria. Juan A. Esplá vio salirª 
nino o masculino asentado en su primer enemigo y dijo: 
los tendidos. Si el miedo cam- «Pero ¿esto es un toro o un bi-

sonte de las praderas americapea por doquier, la fiesta es nas? ... » Era un ejemplar de monótona y sólo dan un ver-
Tomás Frías que pesaría no dadero toque de color los pa-

sacalles de los voluntariosos menos de seiscientos kilos, y 
lo que tenía de grandón lo te-músicos. 

A las cuatro y media, 
el festejo mayor 

Cuando las cuadrillas de 
Campuzano, Esplá y Plaza se 
disponían a caminar su paseí
llo particular por el albero de 
Torres, las nubes no se esta
ban quietas un momento. Pa
recía que no querían salir en 

nía de manso. Se le dio una li
dia acorde con su mansedum
bre y hubo que picarle en ta
blas y contra corriente. Juan 
Antonio puso banderillas con 
decoro -mirando al cielo que 
ya descargaba-y le hizo una 
faena de tanteo sin estirarse. 
Se echó a matar varias veces 
ante esa mole de toro y al fi
nal el animal dobló sin dejar 
nada para la historia. 

Los toros del encierro buscaban su destino atosigados por las mira
das ... Sólo por las miradas. 
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El primer toro que se soltó en el encierro al ewstilo torresano 

Este era buen momento pa
ra abandonar el frente de llu
vias y dirigirse a la retaguar
dia. Cuando la lona ligera del 
tenderete nos echaba más 
agua que a la intemperie, de
cidimos volver al tendido y 
vimos cómo los toreros se cre
cen ante las adversidades. Se
gundo y tercer toros se deja
ban hacer y Campuzano se lu
cía bajo el diluvio y hasta 
triunfaba ante un público que 
tenía una mano en el pañuelo 
y otra en el paraguas. 

Tomás Campuzano, dos 
orejas; José María Plaza, una 
oreja. 

José María Plaza empezó su 
faena con una tanda de veró
nicas muy ajustadas que le
vantaron los ¡olés! Después, 
olvidándose del agua y empa
pado hasta los huesos, se esti
ró en una faena magistral de 
estilo «plaza>>. Hasta se nos ol
vidó por un momento el agua 
que caía para disfrutar del to
reo de José Mary. ¡Quién iba 
a decir que íbamos a ver cor
tar trofeos en esta tarde ende
moniada! Aquí se acabó la 
fiesta, la lluvia no cesaba, 

sino al contrario: cada vez era 
más angustiosa. Calados has
ta las monedas de cinco duros 
del monedero, se daba orden 
de suspensión y todos salía
mos de estampía hacia un re
fugio acorde con la dichosa 
tarde. Al salir nos enteramos 
de que los disconformes con la 
suspensión se dirigían a las ta
quillas para pedir la mitad del 
valor de su entrada. Claro, en 
la ley de la lógica, mitad de es
pectáculo equivale a mitad de 
premio, pero la normativa 
taurina va por otros derrote
ros. 

El señor empresario no 
aparecía -no apareció tam
poco al principio- y coñ es
te agua los quejosos dejaron su 
empeño y dijeron aquello de 
«Cara nos ha salido la tarde». 
Recuerdo la predicción del ve
jete por la mañana: «El año 
pasado fue el viento y este año 
vamos a tener lluvia ... » ¡Qué 
razón tenía! Pero, ¡hombre!, 
si esto no era lluvia, sino un 
chorro de agua que duró una 
hora y algo. ¡Será pos~ble! 

ATILA-NO 

Esto se ha acabado con alguna cara de decepción, pero nadie se que
dó sin su ración de bocadillo. 
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se exponen 1:5 témperas can tinta china 

Exposición de pintura deportiva 
con obras de José María de la Peña 

José Maria de la Peña, más conocido en nuestra ciudad por su tra
bajo de delegado del equipo de balonmano del Club Juventud Alca
lá, expone parte de su obra pictórica, concretamente 13 témperas 
con tinta china, todas ellas con motivos deportivos, desde el pasa
do sábado 1 de octubre en el bar El. Clan Malvado (c/ Nueva, esqui
na c/ Mayor). La inauguración de la exposición, que se mantendrá 
abierta al público durante todo el mes de octubre, coincidió con la 
celebración de una fiesta del deporte. 

Antes de esta exposición, 
José María de la Peña ya ha 
colgado sus cuadros en otras 
muestras colectivas organiza
das en nuestra ciudad. Aficio
nado desde siempre a la pin
tura y el dibujo, ha trabaja
do con óleo y carboncillo e in
cluso ha diseñado anagramas. 
Actualmente está más dedica
do a la técnica de témpera con 
tinta china, que le sorprendió 
por su novedad y sus resulta
dos: «Casi siempre he hecho 
óleos y también he hecho mu
chos trabajos a carboncillo. 
Despues aprendí de mi profe
sora Amparo Vargas la técni
ca de las témperas con tinta 
china que me resultó algo muy 
novedoso y con unos resulta-

dos muy buenos. Entonces 
abandoné un poco el óleo y he 
estado trabajando en ella». 

Esta original técnica está 
basada en la fotografía y con
siste en realizar un dibujo a 
carboncillo y colorearlo con 
témperas, dejando sin pintar 
lo que corresponde al color 
negro. Seguidamente se baña 
el dibujo en tinta negra con
siguiendo que se fije el color 
en las partes que se han que
dado sin colorear. El resulta
do final es muy interesante. 

José María de la Peña ha 
escogido los temas deportivos 
para experimentar esta técni
ca y así los cuadros que se ex
ponen desde el pasado 1 de oc
tubre muestran momentos de 

José Maria de la Peña junto a Francis Moreno, gerente de dl clan 
malvado», local en que se exponen las obras. 

acción de diversos deportes 
como son el esquí, balonma
no, esgrima, hípica, natacion, 
gimnasia deportiva, fútbol, . 
vela ... 

Acercando la cultura 
a la juventud 

José María de la Peña se 
declara «solamente un aficio
nado» a la pintura, nada de 
dedicación profesional, aun
que siempre gusta al artista 

que su obra sea conocida y re
cibir las impresiones qu pro
duce en los demás: «Profesio
nales considero que son los 
que se dedican exclusivamen
te a esto y viven de ello. Y o 
no, lo practico en mis ratos li
bres y el resto lo dedico alba
lonmano». Sin embargo y 
aunque sólo se trate de afi
ción, es inevitable querer 
mostrar al público la obra 
propia: «Es agradable expo
ner tus cuadros y quiero que 
la gente los vea porque casi 
nadie de mis amistades sabía 
que pintaba. Muchos se han 
sorprendido cuando les he en
tregado la invitación para la 
exposición». -

José María. de la Peña junto a una de sus ténlperas con tinta china. En esta ocasión el motivo es el esqui 

Este artista quiso agradecer 
la colaboración del gerente de 
El Clan Malvado, Francis 
Moreno, por cederle el local 
para la exposición, la prime
ra de algunas más que quiere 
organizar, ofreciendo a artis
tas locales la oportunidad de 
mostrar su obra al público. 
«Quiero agradecer el apoyo 
que me han brindado y des
tacar este tipo de iniciativas 
porque, sobre todo los pinto
res aficionados que no tienen 
opción a una sala más impor
tante, empiezan a exponer en 
restaurantes o pubs que es 
donde más acude la gente por 
otros motivos diferentes al de 
la pintura aunque de paso 
pueden disfrutar de ella. Es 
una manera de acercar la cul
tura sobre todo a la gente jo
ven que nunca suele ir a ex
posiciones». 
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Tras un buen primer tiempo el equipo complutense jugó muy 

mal en los segundos cuarenta y cinco minutos 

t·G el Alcalá conoció en Villalba lo que es la 
derrota en la categoría regional 

RESULTADO: Unión Collado Villalba, 1 (Alberto); RSD. Alcalá, O. 
COLLADO VILLALBA: Pedro Pablo, César, Lavemia, Bretones, Ramiro, Jorge (Piedra), Víctor Ua

vi), Bas, Barrios, Pablo y Alberto. 
ALCALA: Marian, Ramírez, Quique, Amorós, Rubio, Rodri, Cano (Polo), Blanco (Miguel), Yeste (Ma

nolo), Mini y Moreno. 
ARBITRO: Díaz Díaz. 
EL GOL: Minuto 47, marcó Alberto al aprovechar un contragolpe. 
Razón tenía Lorenzo Beni- meros cuarenta y cinco minu- y sigue sumando puntos sin 

to cuando decía temer al Co- tos. El Collado Villalba per- haber perdido ninguno. En 
llado Villalba, un equipo clá- maneció completamente me- los tres partidos lleva seis 
sico de la regional que siem- tido en su campo sin apenas puntos. Segundo es el Roma 
pre suele dar guerra al más poder hacer otra cosa que de- con cinco puntos. Tercero y 
pintado. El conjunto amarillo fenderse. Las ocasiones se fue- cuarto son el Concepción y el 
se impuso a un Alcalá que lle- ron sumando pero la falta de Cerceda con cuatro puntos. 
gó dispuesto a hacer valer su puntería impidió que el balón 
condición de favorito y que se llegara al fondo de las mallas. 
tuvo que marchar cabizbajo y Incluso en dos ocasiones el ba
con el color encarnado de su Ión se estrelló en el larguero 
camiseta traspasado al rostro pero el Alcalá no cumplió con 
por el rubor de la derrota. Y su objetivo. 
eso que el Alcalá no lo hizo Fue en el minuto 47 cuan
mal al menos en los primeros do el equipo local consiguió 
cuarenta y cinco minutos. marcar en una de sus escasas 

Los alcalaínos se presenta- ocasiones. El Villalba contra
ron en la localidad serrana golpeó y el delantero Alberto 
con varias bajas que merma- consiguió marcar sorpren
ron su potencial especialmen- diendo a Marián. El 1-0 no 
te en su parcela atacante. Aun le sentó bien al Alcalá que a 
así los complutenses tenían pesar de que continuó con su 

· muy claro su papel. Dominar dominio no tuvo la soltura 
el partido y crear ocasiones de que había tenido en la prime
peligro ante la puerta defen- ra mitad. 
dida por Pedro Pablo. Así, al De esta forma el Alcalá si
Collado Villalba sólo les que- gue teniendo tres puntos y un 
daba el papel de defenderse y positivo. Es quinto en la cla
lanzarse al contragolpe. sificación por detrás del Pas-

El Alcalá se lució en los pri- telerías Mallorca, que es líder 

El Loeches perdió 
ante el Concepción 

El Loeches es sexto en la 
clasificación, justo detrás del 
Alcalá, tras haber perdido en 
el polideportivo del barrio de 
la Concepción ante el equipo 
titular de la barriada madri
leña. El resultado final fue de 
2-1. El Loeches se adelantó 
en el marcador en el minuto 
30 por mediación de Javier. 
En el minuto 39 empató el 
Concepción por mediación de 
Gonzalo. 

El Concepción pudo ganar 
el partido gracias a un gol 
conseguido por Fanjul a falta 
de tres minutos pero el Loe
ches trató con desesperación 
de igualar de nuevo la con-

V Verdejo Torres . (7imnasio V 
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tienda. No puso ser así pero 
el equipo vecino consiguió de
jar una buena impresión en el 
campo del Concepción, otro 
de los equipos a tener en 
cuenta. 

La peña alcalaína Cervantina or
ganiza viaje al barrio del Pilar. 

El Alcalá visita este domin
go el campo del barrio del Pi
.lar para enfrentarse a este 
equipo madrileño que descan
só la jornada pasada. El Ba
rrio del Pilar lleva dos parti
dos y suma dos puntos. Los 
madrileños esperan con temor 
a un Alcalá que quiere resar
cirse de su derrota ante el Co
llado Villalba. El partido se 
disputa en Madrid debido a 
que el Barrio del Pilar ha 
aceptado el cambio de orden 
de partidos propuesto por el 
Alcalá para no tener que dis
putar el encuentro en el cam
po de tierra del V al. 

La peña alcalaína Cervan
tina ha decidido volver a 
acompañar al equipo para 
animarle en sus desplaza
mientos. Después de un pa
réntesis , la peña organiza via
je al campo de la barriada ma
drileña. La expedición parti
rá de la plaza de los Cuatro 
Caños a las 9 ' 45 horas del do
mingo 9 de octubre, al precio 
de 400 pesetas para los socios 
de ~a peña y 500 para los no 
socios. 

La peña alcalaína Venecia 
celebra su XXII aniversario 
con homenaje 
a Cortés Elvira 

La peña alcalaína Venecia 
organiza el sábado día 8 de oc
tubre una cena para conme
morar su XXII aniversario. 
El ágape tendrá lugar en el 
restaurante Tupamaro, situa
do en la calle Federico Mom
pou, en el Chorrillo. La cena 
servirá para homenajear a Ra
fael Cortés Elvira, secretario 
de Estado para el Deporte, a 
quien la junta directiv a de la 
peña le ha nombrado socio de 
honor. 

Además, la peña Venecia 
ha nominado en esta ocasión 
como distinción especial a la 
Agrupación Madrid de la Bri
gada Paracaidista, a la RSD. 
Alcalá, a la AD. Ferraz Nada
dor, a la sección de balomna
no del club Juventud Alcalá y 
al matador de toros Jesús 
Romero. 

a de octubre de 1994 



Fue campeón de España y cuarto del mundo en full-cantact y kick boxing 

El púgil alcalaíno Alfredo Fernández castilla murió a los 33 años 
d'ue UD gran deportista que vivió el deporte hasta el final,., aseguraron sus discípulos. Varios de ellos no 

le abandonaron en su lecho de muerte. El púgil alcalaíno .Alfredo Femández Castilla, de 33 años de edad, 
falleció el lunes día 3 de octubre como consecuencia ~e una neumonía complicada con UD tumor maligno. 

Tras varias semanas en las 
que su estado de salud hacía 
presagiar tan fatídico desen
lace, el que fuera dos veces 
campeón de España de full 
contact murió rodeado de sus 
familiares y amigos. El depor
te de Alcalá pierde así a uno 
de sus deportistas más laurea
dos, no sólo por un historial 
brillante sino por haber con-
tribuido a que muchos de sus 
discípulos consiguieran hacer-
se un hueco en el mundo del 
full y del kick hasta el punto 
de conseguir varios de ellos el 
entorchado de campeones de 
España. 

La historia del full-contact 
y del kick boxing en Alcalá 
tiene ya un nombre escrito 
con letras de oro. Se trata de 
Alfredo Fernández Castilla 
quien a sus 33 años ha falle
cido dejando tras de sí un bri
llante historial deportivo y un 
ejemplo en la preparación de 
púgiles desde el gimnasio 
O limpia. 

Alfredo Fernández Castilla 
expiró el día 3 de octubre tras 
soportar varias semanas de su 
grave dolencia, una neunionía 
complicada con un grave tu
mor maligno. Este peso medio 
del deporte del full y del kick 
tenía el cinturón tercer dan de 
estas disciplinas y quienes le 
conocieron bien aseguran que 
vivía por y para el deporte. 

8 de octubre de , ... 

En los boletines Oficiales del Estado y de la Co
munidad de Madrid de fechas 23 de septiembre y 
1 de octubre de 1994 respectivamente, aparece pu
blicación relativa a concurso para la adjudicación 
de las obras de Centro Piloto integral de Juven
tud 2ª fase (Casa de la Cultura y urhaniución). 

Tipo: 175.000.000.- Ptas. 

Las proposiciones se presentarán de 10 a 13 ho
ras en la Sección de Contratación de este Excmo. 
Ayuntamiento hasta el próximo día 27 de octubre 
de 1994. 

Alcalá de Henares, 6 de octubre de 1994 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excma. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 

«Fue un gran deportista 
que vivió el deporte 

hasta el final», 
dicen sus discípulos 

El púgil realizó 21 peleas 
como profesional 

proclamándose 
campeón de Madrid 

y de castilla 
y dos veces 

campeón de España, 
y un quinta puesta en el 
campeonato del mundo 

en Italia 

Amante del pugilismo, Alfre
do Fernández Castilla consi
guió no sólo ser un excelente 
púgil, sino ser además un mo
délico preparador y poseer 
además la titulación de árbi
tro regional. 

El púgil llegó a realizar 28 
peleas como profesional pro
clamándose campeón de Ma
drid y de Castilla, así como 
dos veces campeón de España. 
El cénit de su carrera como 
púgil profesional llegó al que
dar quinto en el campe~nato 
del mundo celebrado en 1990 
en Italia. Dos años después y 
tras realizar una intensa pre
paración compitió en el mun
dial de Francia de Kick Bo
xing, donde quedó clasificado 
en cuarta posición. 

Pero su historial se vió en
riquecido por su labor como 
preparador de púgiles. De su 
trabajo en el gimnasio Olim
pia salieron campeones de Es
paña como Yanguas, como 
Antonio López, como Antonio 
Muñoz, como Alberto Ro
mán, y los subcampeonatos y 
las medallas de bronce pasan 
de la decena con creces. En el 
gimnasio Olimpia desarrolló 
un trabajo de preparación que 
ha durado ocho años. Sus pro
pios discípulos Antonio Ló
pez, David Estébanez, José 
Blanco y Antonio Muñoz han 
llegado a vivir su enfermedad 
en los últimos momentos sin 
abandonarle y han sufrido 
con dolor la pérdida no sólo 
de un magnífico preparador, 
sino la de un amigo. 

El sepelio, en medio de 
enormes muestras de dolor, 
tuvo lugar el martes día 4 de 
octubre en el cementerio jar
dín de Alcalá. Descanse en 
paz. 

PUERTA de Madrid 
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se registró una participación de unas 300 personas, unas 
cien menos que el año pasado 

se celebró la novena edición de la marcha APHISA, 
Asociación de Padres can Hijas Subnormales 

El sábado día 24 de sep
tiembre se celebró la novena 
edición de la marcha de AP
RISA, la Asociación de Pa
dres con Hijos Subnormales 
de Alcalá, en la que se regis
tró una participación de 311 
personas, un centenar menos 
que el año pasado. En la ca
rrera de 20 kilómetros corres
pondientes al recorrido entre 
Alcalá, Camarma y Meco par
ticipó el alcalde, Florencio 
Campos, quien tuvo que 
abandonar a mitad de recorrí
.do por tener que incorporar
se a la gestión política. 

El mal tiempo del día an
terior restringió considerable
mente la presencia de partici
pantes, que fueron ese cente
nar menos con respecto a años 
anteriores, si bien hay que 
destacar que a la meta situa
da en la plaza de Cervantes 
llegaron algunos participantes 
que no se habían inscrito con 
anterioridad. 

Esta reducción del número 
de participantes está hacien
do pensar a la junta directiva 
de APHISA en variar las fe
chas de celebración de la mar
cha, adelantándola en el ca
lendario para que coincida 
con fechas más favorables. 

La participación en la mar
cha APHISA implica que los 

PUERTA de Madrid 

atletas buscan patrocinadores 
que aporten diversas ayudas 
con las que financiar los gas
tos de la asociación. A tal efec
to se instalan en el recorrido 
diversos controles en los que 
se sella por parte de los orga
nizadores un documento acre-

ditativo del kilometraje reco
rrido. A razón de los kilóme
tros recorridos los participan
tes entregarán aquello que ha
yan acordado con sus patroci
nadores , teniendo en cuenta 
que por cierto pueden patro
cinarse ellos mismos. 

a de octubre de t994 
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El Plasenciano tuvo problema para imponerse a un equipo que nunca dio la talla 

74·83, el Juventud Alcalá se estrenó can derrota 
RESULTADO: Club Juventud Alcalá, 74; CB. Ambroz Plasencia, 83 (38-41 en el descanso). 
JUVENTUD ALCALA: Chuchi Fernández (3), Roberto Torres (10), López Corcuera (20), Paco Criado 

(15) y Baena (6), en el quinteto inicial. También jugaron Juan Pedro Mayoral (1), Aguilar (15), Calvo, 
Rodríguez (1) y Braulio Arias (3). 

AMBROZ PLASENCIA: Bemahé (6), Hidalgo (12), Rubio (8), Smith (18) y Viqueira (7), en el quinteto 
inicial. También jugaron Serrano (4), Sanjuán (17), Blanco (7) y Martínez (4). 

ARBITROS: Velasco y Sánchez. Sin complicaciones. 

Un asiduo al Ruiz de Velas
co comentaba con otro antes 
de iniciarse el partido ante el 
Juventud Alcalá y el CB. Am
broz que inauguraba en Alca
lá la nueva liga EBA, el des
cafeinado y vergonzoso siste
ma de competición ideado por 
las autoridades baloncestísti
cas para permitir que los 
grandes de la ACB sigan sien
do grandes y amplíen sus di
ferencias con - los pequeños 

a de ocmbre de t994 

que quedan en la EBA. Pues 
bien, este aficionado asiduo
comentaba con otro su deses
peración: «Menos mal que nos 
queda Portugal», decía para 
referirse a que el baloncesto es 
la única esperanza habida 
cuenta del mal comienzo de 
temporada que ha tenido la 
sección de baloncesto y de la 
sensación de que algo se está 
acabando en el club, aunque 
sólo sea el convenio con Ca-

jamadrid. 
Los mismos aficionados al 

término del partido, un en
cuentro que fue visto en fami
lia por estos dos compañeros 
de localidad y poco más de 
250 personas, mostraban su 
desesperación: «Va a ser me
jor dedicarse a ver partidas de 
futbolines o de marcianitos en 
el bar del barrio». A lo que el 
otro contestó con el clásico re
frán: «Eramos pocos y parió 

... 

la abuela». 
Entre ambos comentarios 

hubo ni más ni menos que una 
malísima tarde de un equipo, 
el alcalaíno, que sucumbió an
te el Plasencia. Los extreme
ños demostraron tener oficio 
y supieron imponerse con cla
ridad a un equipo deslabaza
do y con pocas ideas. Que si 
hay americano, que si ya no 
lo hay, que ahora viene otro, 
que si ahora viene fulanito y 
no viene menganito porque es 
muy caro, que si estamos en 
tratos con zutanito y nos le 
traemos para luego llegar_a oc
tubre y verse las carencias, 
cuando se ha perdido el pri
mer partido y se ha tenido 
una mala actuación. Estos son 
los primeros pasos de un Ju
ventud Alcalá del que ya se es
peraba algo más en esta liga 
EBA. 

Nuestros dos aficionados 
comentaban con cierta deses
peración: «Encima que nos te
nemos que conformar con una 
competición que parece regio
nal, con equipos que tienen 
más tradición en baloncesto 
que Alcalá en béisbol, nos te
nemos que aguantar al ver co
mo nos soban los morros esos 
equipos a los que nunca se les 
ha oído nombrar nada más 
que en la modesta segunda 
división». 

El Plasencia.' se presentó co
mo un conjunto bien armado 
ante un equipo, el entrenado 
por Eduardo Sanz, al que le 
faltan muchos esquemas, pa
ra empezar el que puede apor
tar un jugador extranjero. Pa
rece ser que el refuerzo ex
tranjero está a punto de incor
porarse, pero entre tanto el 
retraso que se lleva es el justo 
para que un equipo como el 
Plasencia se pueda llevar del 
Ruiz de V elasco una victoria 
con toda comodidad._ 

PUERTA de Madrid 
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salida al pantano 
de Finisterre 

El pasado domingo día 2 de 
octubre, la Sociedad de Pesca
dores Cervantes ha realizado su 
salida social número 19 del pre
sente año, al pantano de Finis
terre, en la provincia de Tole
do (río Algodor). 

Con una asistencia de 3 7 
personas entre socios e invita
dos, se celebró esta etapa en un 
día con buena temperatura y 
poco viento, que hicieron muy 
agradable la práctica de la 
pesca. 

El nivel de las aguas en este 
pantano ·está bajo mínimos, en
contrándose la pesca concentra
da en el poco agua que aún que
da, con lo que se consiguen 
gran cantidad de capturas. La 
pesca pesada y controlada as
cendió a 1.416 kilos entre los 37 
competidores. Después de pe
sada, fue devuelta viva a las 
aguas, como es tradicional en 
esta sociedad. 

La clasificación social de la 
etapa quedó como sigue: 

Adultos: 1°, Fernando Loza
no Lorenzo (120 Kg); 2°, José 
Luis Lozano Lorenzo (85 Kg); 
3 °, Ricardo Ricote Gómez 
(81'400 Kg). 

Femeninos: 1 ª,Pilar Loren
zo Magdaleno (66'600 Kg); 2ª, 
Carmen L. Anguita García 
(41'100 Kg); 3ª, Verónica Ru
pérez Domínguez (24'050 Kg). 

Veteranos: 1°, Brígido Fer
nández Fernández (21 '350 
Kg); 2°, Gregorio Doncel Ló
pez (19 Kg); 3°, Manuel Pérez 
Sánchez-Seco (12'300 Kg). 

Infantiles: Se~astián Ceba
llos Castillejo (13 Kg). 

Continúa la clasificación 
hasta un total de 34 clasifica
dos. 

La próxima salida está pre
vista para el domingo día 9 de 
octubre al mismo pantano de 
Finisterre. La concentración se 
realizará a las 4'00 horas en el 
lugar de costumbre (plaza de 
toros) habiendo recogido el 
autobús con anterioridad, a los 
.residentes en las barriadas de 
Reyes Católicos y Nuevo 
Alcalá. 

Inscripción y reserva de pla
zas, en la Sede Social, C/ Eras 
de San Isidro, nº 4 - Portal 1 
- Bajo D, o bien llamando al te
léfono 880 84 44 de lunes a 
viernes, en horario comprendi
do entre las 19 y 21 horas. 

Precios: Socios adultos: 
1.200 pts. Socios veteranos: 
900 pts. Socios infantiles: 900 
pts. Invitados: 1.500 pts. 
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Entre Rafa Guijosa y osear de Luis marcaron 18 goles 

25·22, nueva derrota del Juventud Alcalá, esta 
vez en su desplazamiento a Ciudad Real 

RESULTADO: Seguros Soliss Ciudad Real, Z5; Club Juventud Alcalá, 2Z (13-12 en el descanso). 
CIUDAD REAL: Claudio, Lubián (1), Lanca (5), Bebeshko (5), Fernando (2), Ricardo Márquez (4), Juan 

Francisco Vidal (8, tres de penalti), en el equipo inicial. También jugaron Berrera, Javier Reino, Do
mingo y Manrique. 

JUVENTUD ALCALA: Manolo, Juan Campos, Miguel Angel, Dimitri Karlov, Carlos Camacho (2), 
Prazolov (1), Rafa Guijosa (10, uno de penalti), en el equipo inicial. También jugaron Torrego, Osear 
de Luis (8), Jiménez (1), Rentero y Casado. 

ARBITROS: Domínguez y Francisco. 
INCIDENCIAS: Pabellón Puerta de Santa María, con menos de dos mil espectadores. 

La emisora Onda Cero de 
Ciudad Real hacía una entre
vista en directo al redactor de 
deportes de PUERTA DE 
MADRID previa al encuentro 
y preguntaba por el estado en 
que se encontraba el Juventud 
Alcalá antes del partido ante 
el Seguros Soliss de la capital 
manchega. La respuesta del 
redactor de este semanario pa
só indudablemente por el 
buen estado de forma en que 
se encuentran dos jugadores, 
Rafa Guijosa y Osear de Luis, 
y el bajo rendimiento de los 
rusos. 

De ellos, fue baja por lesión 
grave el bielorruso, el gigan
te Andrei Barbashinski, lo 
que supone un nuevo contra~ 
tiempo para Manolo Laguna, 
que habrá de incluir en su 
plantilla la incorporación de 
un nuevo extranjero, además 
del gasto adicional que tendrá 
la directiva que preside Félix 
Moreno en esta nueva contra
tación. Pero ante el Seguros 
Soliss tampoco tuvieron un 

buen día ni Karlov ni Barbas
hinski. 

Total, que el Juventud Al
calá recibió una nueva derrota 
y la cosa se está poniendo de
cididamente oscura, porque 
ya no es solamente el hecho de 
no sumar dos puntos, es que 
además la sensación que está 
dando el equipo de Manolo 
Laguna no es precisamente 
demasiado brillante. 

Los manchegos se han re
forzado a conciencia y han 
conseguido un equipo muy 
apañado en el que destacan 
Juan Francisco Vidal, Javier 
Reino y Ricardo Márquez, 
tres jugadores que han pasa
do por Alcalá visitiendo la ca
miseta del Cajainadrid. Por si 
fuera poco cuentan en sus fi
las con dos hombres muy re
solutivos, Lanca y Bebeshko, 
e ilusión, sobre todo ilusión, 
algo que parece no estar al 
cien por cien en el Juventud 
Alcalá. 

Así pues el Ciudad Real se 
limitó a controlar a Karlov y 

a Prazolov, los dos jugadores 
que mejor pueden mover el 
ataque alcalaíno y distribuir 
todo el juego. También con
trolaron las internadas por el 
extremo de Rafa Guijosa y las 
acometidas de Osear deLuis. 
El resultado es que en menos 
de veinte minutos estuvieron 
a punto de sentenciar el resul
tado con un parcial de 10-4 
con un rival que apenas 
inquietaba. 

El problema que tuvo el 
cuadro manchego es que se re
lajó, o al menos, relajó la vi
gilancia sobre Osear de Luis 
y Rafa Guijosa, y empezaron 
a jugar con más tranquilidad. 
El resultado es que el equipo 
alcalaíno estuvo a punto de 
igualar el resultado llegándo
se al final del primer tiempo 
con el resultado de 13...:..:,12. 

Estuvo mejor el Juventud 
Alcalá en esa segunda parte 
que en los primeros veinte mi
nutos de la primera mitad. 
Aguantaron los complutenses 
el tipo aunque no pudieron 
reducir la mínima ventaja que 
el Seguros Soliss les cobró y 
que ya no sóltó hasta el final 
del partido incrementándola 
ligeramente merced a que al
gunos jugadores alcalaínos es
tán pagando la novatada de 
una alta competición y de una 
situación deportiva demasia
do peculiar. 

Así pues sigue bajo míni
mos el equipo de Manolo La
guna que en los seis partido·s 
disputados tan sólo lleva uno 
ganado, el ya consabido de 
Málaga que va a ser un leja
no recuerdo, y un empate ante 
el Huétor Tajar. Por si fuera 
poco viene la amenaza de un 
Valladolid que visitará el 
Ruiz de V elasco el sábado 8 de 
octubre y que suma tres vic
torias y tres derrotas. 

El cierre de inscripción pa
ra esta competición, será el 
viernes día 7 de octubre a las 
21 horas. 

a de octubre de 1994 
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CHULETAS DE 
CERDO 1ª A el kg. 

CHULETON DE GALLOS DE 
ANOJO el kg. _ __:...._ ________ .._, RACION el kg. 
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